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[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí en este último 
pedacito de extracto (estoy leyendo del mensaje “TRATANDO 
DE AYUDAR A DIOS”):

 [WSS] Ahí, en esa última parte del Séptimo Sello, 
es que es abierto públicamente la Venida del Señor, y es 
identificada la Venida del Señor con el Séptimo Sello, es 
identificada públicamente.
 Cuando algo es identificado públicamente, o algo es 
develado públicamente, entonces las dudas tienen que 
desaparecer; y si alguien tiene alguna duda, la tiene porque 
quiere, porque ya la cosa ha sido develada.

[JBP] Y para terminar aquí, en este estudio bíblico, página 8:

 Y solamente siendo abierto ese misterio por el Espíritu 
Santo, a través del velo de carne que tenga, será que 
conoceremos ese misterio, lo creeremos y esperaremos 
nuestra transformación.
 Porque Él viene para nuestra transformación y 
arrebatamiento al Cielo para ir con Él a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Todo gira alrededor de ese Ángel Fuerte que desciende 
del Cielo, todo gira alrededor de la Venida de ese Ángel, 
que es el Ángel del Pacto, Cristo en Su cuerpo angelical; el 
cual, en palabras más claras, es el Espíritu Santo; porque 
un espíritu es un cuerpo de otra dimensión.
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La apertura de un Sello = trae un disturbio 
religioso».
[JBP] Y pone en signo de pregunta: [WSS] «¿Qué del 7mo 
Sello cuando abre?». [JBP] O sea, ¿qué sucederá cuando el 
Séptimo Sello sea abierto así al público?

 Esto es lo que ha sucedido. Toda la iglesia está reposada 
en Sion; se acomoda bien y dice: “Todo está bien”. 
Como por ejemplo, la Iglesia de Inglaterra estaba bien 
acomodada. La Iglesia Católica estaba bien acomodada 
cuando llegó Lutero, y entonces hubo un disturbio 
religioso. Sí, señor. La Iglesia siguió pues con Zwinglio 
y de allí pasó a distintos líderes como Calvino. Luego la 
Iglesia Anglicana se acomodó y estaba reposando, cuando 
llegó Wesley, y entonces hubo otro disturbio religioso. 
Correcto. Siempre causa un disturbio religioso. Ahora 
leamos aquí este Sello:
 Y miré cuando el Cordero abrió uno de los sellos (¿qué 
sucedió?), y oí a uno de los cuatro animales diciendo como 
una voz de trueno: Ven y ve.
 67. Cómo quisiera hablar sobre eso por unos momentos. 
Confío que todos los que conocen estas cosas y están 
esperando la consolación del Señor [WSS] «la 2da Venida 
del Señor», ahora estudien estas cosas muy detalladamente, 
y allá en las cintas también.

Viernes, 22 de julio de 2022
Cayey, Puerto Rico

Saludo desde el tramo de la carretera en LGCC
Rev. José Benjamín Pérez

Damos gracias a nuestro Padre celestial en este día de hoy 
viernes, 22 de julio de este año 2022; le damos gracias por haber 
—el Señor— enviado en nuestro tiempo a Su Ángel Mensajero: 
William Soto Santiago.
 Un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín y a todos 
los ministros y a todos los hermanos: que Dios les bendiga 
grandemente; y le continúe dando a cada uno de ustedes, y 
a mí también, todo lo que necesitamos para pronto estar listos 
para el cumplimiento de la resurrección; ser parte, nosotros, de 
ese gran evento: al verlos, y así luego la parte que nos toca a 
nosotros: ser transformados.
 Que Dios pronto nos eleve esa fe a ese nivel, la fe que tuvo 
Enoc y también Elías, donde vimos que el hermano William, 
citando al hermano Branham…, y él luego escribe que: [WSS] 
«Enoc tenía la fe de rapto»1.
 O sea que vimos que esa Fe de Rapto produce ese rapto; 
produce, en ese cuerpo que obtiene esa revelación, produce 
ese evento; y eso es lo que cada uno de nosotros estamos 

1  Estudio Bíblico #185, 2022/mar/13 (domingo), pág. 23 del folleto, 
pág. 91 del tomo
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recibiendo, y vamos a recibir, en toda la plenitud: la Fe para el 
Rapto. Este es el tiempo en donde Dios cumplirá esa promesa; 
la cual ocurrió con Enoc2 y también con Elías3.
 Así que es un tiempo muy pero que muy glorioso. Y 
estamos tan felices y tan agradecidos a Dios que todo está 
siendo cumplido conforme al Programa que Dios tiene para este 
tiempo.
 ¡Todo está bien y todo seguirá bien!, porque es la Obra de 
Dios, es el Programa de Dios, lo que se está llevando a cabo.
 Acá estamos en el tiro de cemento de este otro tramo de 
carretera. Estaremos también, la semana que viene: quizás 
en algún momento haremos una pausa acá y continuaremos 
en el área del frente; y también en el área donde se estará 
preparando para los tanques de reserva de agua, que se van 
a estar colocando en el área norte, noroeste; ya luego en la 
semana vamos a estar viendo los visuales donde va a estar 
también esa área que va a ser de almacenamiento de agua, 
en donde ya estarán viendo allí un sinnúmero de trabajos que 
se estarán realizando. Y también, en la parte de la entrada, 
también se continuará esa área (estamos esperando algunos 
detalles para continuar esa área).
 Así que continúen orando por que todo esté pronto 
completamente terminado; y también por las actividades que se 
estarán llevando a cabo esta noche, y también la del domingo. 
La del sábado también, la del hermano Miguel, la actividad 
que el hermano Miguel siempre tiene, en el lugar donde él se 
encuentra, también oren mucho para que Dios lo guíe; y también 
todos sigamos creciendo en el conocimiento del Programa 
Divino para este tiempo, por medio del Mensaje, la Palabra, que 
nos ha traído el Ángel del Señor Jesucristo.

2  Génesis 5:24
3  2 Reyes 2:11
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[JBP] Y en el libro de Los Sellos (pero en este libro), dice en la 
página 112 abajo, dice:

 66. Trompetas significa confusión política y guerras. 
En Mateo, capítulo 24, Jesús habló acerca de esto: “Oiréis 
guerras, rumores de guerras… mas aún no es el fin”. 
Ustedes recuerdan bien esa parte de las Escrituras donde 
dice que habrá guerras y rumores de guerras, guerras y 
rumores de guerras; todo esto seguirá así hasta el final.

[WSS] «Trompetas = confusión política y guerras».
«Sellos = disturbios y guerras religiosas»

 Esas son las Trompetas que suenan. Ahora cuando 
lleguemos a las Trompetas veremos en detalle cada una de 
esas guerras, para mostrarles que cada guerra siguió una 
edad de la iglesia, y también siguen estos Sellos. Entonces 
la Trompeta significa disturbios políticos, mientras que 
los Sellos significan disturbios religiosos. ¿Ve usted? Se 
abre un Sello y es depositado un Mensaje. Luego, siendo 
que la iglesia ha estado tan bien formada en sus sistemas y 
formas políticas, entonces cuando el Mensaje es entregado, 
el mensajero sale y les da una buena sacudida. Correcto. 
Entonces resulta un disturbio religioso cuando se abre un 
Sello.
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Sello, que es la Segunda Venida del Señor, que es la Venida 
del Mesías.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 84 del libro de Los Sellos, 
allí nos dice (los últimos párrafos):

 120. Ya sea que uno duerma con Dios en la primera, 
segunda, tercera, cuarta, quinta, sexta o aun en la séptima 
vigilia, dondequiera que suceda, ¿qué sucederá? La 
trompeta de Dios sonará; y esa última trompeta sonará al 
mismo tiempo cuando el último ángel esté predicando su 
Mensaje y cuando se abra el último sello ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «cuando se abra el 7mo Sello sonará la Trompeta 
Final»; y la última trompeta sonará y el Redentor vendrá 

para tomar Su posesión redimida, la Iglesia lavada en la 
Sangre.
 121. Ahora, toda la Creación está en Sus manos. El 
plan entero de la redención está sellado con siete sellos 
misteriosos en este Libro que Él tomó. Ahora fíjense bien: 
Solo Él puede revelarlo a quien Él desea. Lo tiene en la 
mano y prometió que sería revelado en este tiempo. Está 
sellado con siete sellos misteriosos, eso es el Libro de la 
Redención.
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 Para el día de hoy estaremos comenzando a las 6:00 de la 
tarde; así que estén todos conectados a las 6:00 hora de Puerto 
Rico. Allá en México creo que son las 5:00; y así sucesivamente 
en los diferentes lugares, la hora que les corresponde; pero la 
hora de Puerto Rico es a las 6:00 de la tarde de hoy viernes, 22 
de julio de este año 2022.
 Dios les bendiga, Dios les guarde; y continúen pasando un 
día lleno de grandes bendiciones.
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a Cristo): recibiendo a Cristo, y recibiendo Su Sacrificio 
como el Sacrificio de Expiación por nosotros, y siendo 
bautizados en agua en Su Nombre, y recibiendo Su 
Espíritu. Y así obtenemos la salvación y vida eterna, 
obtenemos esa transformación interior.
 Pero para la transformación física, esa transformación 
física está sellada dentro del Séptimo Sello, está dentro de 
la Venida del Señor a Su Iglesia.

[Rev. José B. Pérez] Y en este extracto de este mensaje 
“TRATANDO DE AYUDAR A DIOS”, dice:

TRATANDO DE AYUDAR A DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 2 de abril de 1978
Cayey, Puerto Rico
 Bueno, usted sabe que todas esas cosas están en el 
Séptimo Sello.
 Encontramos que el séptimo mensajero, el cuarto 
Elías, fue el precursor de todas las cosas que acontecerían 
en el final del Séptimo Sello. En palabras más claras: 
La primera parte y la segunda parte del Séptimo Sello, 
introducen la última parte del Séptimo Sello.
 Y en esa última parte del Séptimo Sello es el tiempo 
y es la causa por la cual hubo silencio en el Cielo por casi 
media hora ([JBP] es lo que causa esa media hora de silencio); 
y en esa última parte del Séptimo Sello es el tiempo en 
que los Truenos emiten sus voces; en esa última parte del 
Séptimo Sello es el tiempo para el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa.
 Es en esa última parte del Séptimo Sello el tiempo para 
el cumplimiento de Dios abrir públicamente el Séptimo 
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los egipcios el único que tenía barba (y era un poquito ahí, 
y no se sabe si era postiza), era el faraón.
 Así que estaba recortado y arreglado su rostro y su 
ropa como un gentil; y tenía un idioma gentil también, y 
una esposa gentil e hijos gentiles también.

EL ÁNGEL FUERTE CON EL ARCO IRIS
SOBRE SU CABEZA, JURANDO
QUE EL TIEMPO YA NO ES MÁS
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 23 de marzo de 2009
Minatitlán, Veracruz, México
 La Voz de Cristo, el Ángel Fuerte que desciende del 
Cielo clamando como cuando un león ruge y siete truenos 
emitiendo sus voces, es la Voz de Cristo, del Espíritu 
Santo hablando. Y eso que habla es lo que la humanidad 
va a escuchar por medio del velo de carne donde Él esté 
manifestado.
 Donde se haga carne, donde tenga un velo de carne, 
o el velo de carne que tenga, ahí estará la Voz de Cristo 
hablándole a Su Iglesia primero, y abriéndole el misterio 
del Séptimo Sello, el misterio de Apocalipsis, capítulo 
8, verso 1, que es el misterio de la Venida del Señor, de 
la Venida del Ángel Fuerte. Y eso le va a dar la fe, la 
revelación, para ser transformados y raptados a los que 
van a ir a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Ahí es donde está y donde recibe —la Iglesia que va a 
ser transformada y raptada—, ahí es donde recibe la fe, la 
revelación, para transformación y rapto ([JBP] es para los 
escogidos).
 Así como alrededor de la Primera Venida de Cristo, 
proclamada en el Evangelio de Cristo, está la fe, la 
revelación, para recibir la transformación interior (recibir 
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 78 ¡Oh! Yo lo siento en mi corazón. Espero que algún 
día Dios me mande a Palestina. Los judíos esperan eso. 
Ellos leen el Nuevo Testamento. Ellos empiezan a leerlo. 
Ellos dicen: ‘¿Usted quiere decir que el Mesías ha estado 
aquí?’.
 —‘Sí, fue muerto y levantado otra vez’.
 Ellos dicen: ‘Déjenos verlo hacer la señal de un 
profeta, y lo creeremos’.
 Yo quisiera verlos - llamar miles de ellos para 
decirles: ‘Ahora, ustedes acepten este Mesías’. Entonces 
en el mismísimo fundamento que el Espíritu Santo se 
derramó la primera vez, Dios lo derramará otra vez en los 
judíos. Entonces la edad gentil finalizará. Usted sabe eso. 
Hollarán las paredes de Jerusalén hasta que los gentiles 
sean acabados. Cuando los judíos reciban el Espíritu 
Santo [WSS] «encarnado» y reciban el Evangelio, y 

comiencen, ellos evangelizarán al mundo. Lo llevarán a 
donde los gentiles ni aun pensaron llevarlo”.
 
[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo en la página 6 (abajo) 
[estudio bíblico]:

 Ahora, vean ustedes cómo estaba vestido: como los 
gentiles. ¿Cuántos faraones, Miguel, has visto en las fotos, 
que tenían barba? Solamente una barbita así larguita ([JBP] 
se la ponían chiquita)… no sé si era original o era postiza; 
se colocaba el faraón una cosita ahí. Pero José pues no era 
el faraón, así que estaba arreglado como un gentil; y entre 
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[JBP] ¿Ve? Y como él dice allí: [WSS] “Eso será para cuando 
esté la nueva Carpa, pero será sencillísimo”. O sea, ese es el 
otro ángulo que tenemos que ver, de ese punto de vista, el cual 
el porqué él escribió allí la [WSS] «… puerta abierta para el 
6to Elías». Y ya ahí vimos algo de lo cual seguiremos buscando 
más y más información para que Dios nos siga abriendo todo 
ese gran misterio que hay escondido allí.
 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, aquí donde nos quedamos, 
en la página 6 [estudio bíblico]:

 Pero todo eso va a suceder entre los gentiles, en medio 
de la Novia gentil, para que los hebreos vean a Dios, al 
Ángel del Pacto manifestado en medio de Su Iglesia gentil; 
como los hermanos de José vieron a José entre los gentiles 
como segundo en el trono del faraón, segundo en el reino, 
en el imperio del faraón. Allí estaba José; hablando en otro 
idioma que no era el idioma hebreo, era un idioma gentil; 
y vestido como los gentiles egipcios; y su rostro arreglado 
y su cabello arreglado como un gentil egipcio, pero era un 
hebreo; o sea que la forma en que estaba presentado no 
mostraba que era un hebreo, sin embargo era un hebreo.
 Y sus hermanos lo veían (vinieron unas dos veces a 
comprar alimento) y ni se imaginaban que ese era José, 
su hermano; era un hebreo en medio de los gentiles como 
segundo en el reino del faraón.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 23 del libro de Citas, párrafo 
190:

 190 - “[77] Él está obligado a presentárselo a usted una 
vez, para que usted esté sin excusa en ese día.

ESTUDIO BÍBLICO #222
VIERNES, 22 DE JULIO DE 2022

TEMA: EL MISTERIO DEL AÑO DEL JUBILEO
Dr. William Soto Santiago

Martes, 9 de septiembre de 1997
Santa Ana, El Salvador

Escritura: Levítico 25:8-13

[Rev. José B. Pérez] Y quiero leer el verso 10, donde dice:

 10 Y santificaréis el año cincuenta, y pregonaréis 
libertad en la tierra a todos sus moradores; ese año os 
será de jubileo, y volveréis cada uno a vuestra posesión, y 
cada cual volverá a su familia.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Apocalipsis 10:8-11».
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[Rev. José B. Pérez] Y Apocalipsis, capítulo 10, verso 8 al 11, 
dice:

 8 La voz que oí del cielo habló otra vez conmigo, y 
dijo: Ve y toma el librito que está abierto en la mano del 
ángel que está en pie sobre el mar y sobre la tierra.
 9 Y fui al ángel, diciéndole que me diese el librito. Y él 
me dijo: Toma, y cómelo; y te amargará el vientre, pero en 
tu boca será dulce como la miel.
 10 Entonces tomé el librito de la mano del ángel, y lo 
comí; y era dulce en mi boca como la miel, pero cuando 
lo hube comido, amargó mi vientre.
 11 Y él me dijo: Es necesario que profetices otra vez 
sobre muchos pueblos, naciones, lenguas y reyes.

[JBP] Y, recuerden, cuando él dijo: [WSS] “Tengo el Título”… 
O sea que él subió, le entregaron el Título (y por consiguiente, 
tiene que ser un mensajero dispensacional el que lo tome); 
luego desciende; y nos expresa en varias ocasiones que tenía 
el Título.
 Ahora, si usted ve allí, con el Título en la mano él no puede 
regresarlo otra vez de donde lo tomó; por consiguiente, tiene 
que dejarlo en Su Iglesia; porque si ya lo tomó, no se lo puede 
llevar otra vez para atrás.
 Y eso es algo que debemos de tener en cuenta, para así 
conocer en este tiempo esa Obra que Él estaría realizando 
luego de tomar ese Título de Propiedad; porque sería ya una 
Obra de Reclamo, de reclamar todo aquello de lo cual Él redimió 
con Su Sangre preciosa.
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aquí, tendremos que… Eso será para cuando esté la nueva 
Carpa; pero es sencillísimo.
 Usted ve que esto es una Piedra Angular, una pirámide; 
lo único que hay que hacer para formar la Estrella de David 
es tener otra pirámide más, y ponerla de la otra posición; 
y ahí se forma la Estrella de David. Son dos pirámides o 
dos Piedras Angulares: una mirando hacia arriba y otra 
mirando hacia abajo. ¿Ve? Y eso, la Estrella de David, 
que es Cristo viniendo y alumbrando en la Mañana, eso 
lo forma un doble ministerio. ¿Ve? Un doble ministerio 
forma la Estrella de David.
 Entonces, eso es lo que van a ver ellos. Cuando el 
Señor nació, ¿no apareció la Estrella de Belén? ¿Ve usted? 
Así que siempre una estrella tiene que ver con la Venida 
del Señor.
 Bueno, ¡hay tanto! Y si yo me pusiese en esta noche 
a dar todo esto, y a dar todo lo que me ha venido en 
todos estos días sobre este tema nada más, mire, nos 
amaneceríamos y seguiríamos durante el día aquí en la 
Carpa; así que yo voy a ver dónde yo puedo hacer alguna 
pausa por aquí, para continuar en otra ocasión con el otro 
tema.
 Pero vea usted que cuando Él viene para darle autoridad 
a los escogidos, y para que los escogidos puedan regir 
con vara de hierro a todas las naciones, y como vaso de 
alfarero puedan deshacerse; Él viene en la Mañana, y Él 
viene como la raíz y el linaje de David, como la Estrella 
resplandeciente de la Mañana. Entonces encontramos… 
Fíjese, como la raíz y linaje de David; entonces usted lo 
ve que viene como Hijo de David manifiesto, y dándose a 
conocer como hijo de David.
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 Ahora, fíjese: la Estrella del Este; y el este es la puerta 
del León de la tribu de Judá.
 Ahora, ¿cómo es que aparece ese Ángel Fuerte 
cuando desciende del Cielo? Él desciende del Cielo; y 
dice ahí que cuando hubo clamado, dice que clamó como 
un León, como cuando un león ruge, ¿ve? Aparece este 
Ángel Fuerte como León, rugiendo como león, como el 
León de la tribu de Judá; y es el Mensajero a Israel.
 Ahora, vea usted que la Estrella de la Mañana es la 
Estrella que sale en la mañana, en el nuevo día, la nueva 
dispensación, en donde el Sol también sale; y el Sol 
también es Cristo.
 Ahora, vea también que la Estrella, esta Estrella de 
la Mañana…, mire, esta Estrella de la Mañana… (ahora 
usted va a notar algo aquí otra vez). Dice:
 “Yo soy la raíz y linaje de David, la estrella 
resplandeciente y de la mañana”.
 Esa Estrella resplandeciente de la Mañana ¿es qué? 
La raíz y el linaje de David. Esa Estrella resplandeciente 
de la Mañana es la Estrella de David, la estrella de seis 
puntas.
 Bueno, ¿y por qué seis puntas, cuando el 6 es número 
de hombre? Porque la Estrella de la Mañana cuando 
resplandece, resplandece con seis puntas; eso representa 
que cuando resplandece, cuando alumbra, Cristo, la 
Estrella de la Mañana, tiene seis puntas; y seis es número 
de hombre; o sea que resplandece a través de carne 
humana (número de hombre). Entonces es la Estrella de 
David, esa es la estrella que está en la bandera de Israel.
 ¿Saben ustedes que una estrella, o la Estrella de 
David, saben ustedes cómo es formada? Es la estrella 
más fácil de hacer. El hermano Adalberto iba a formarla 
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LA NUEVA JERUSALÉN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 30 de octubre de 1994
(Segunda actividad)
Santa Cruz, Bolivia
 El Año 50 o Año del Jubileo es también el año festivo 
número ocho, que representa eternidad; en donde la 
Redención es llevada a cabo, en donde todo es restaurado 
a su Dueño original, y en donde se proclama libertad, 
liberación, para que cada uno regrese a su Familia y a su 
herencia.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el mensaje “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO CINCO, PARTE 1”1, en la página 27, dice:

 131 Decimos, por ejemplo, si yo poseyera una parte de 
la propiedad y yo la perdiera, y yo la vendiera al hermano 
Neville (que es de la otra tribu, de Judá), o quizás lo 
vendiera a un forastero; y él legítimamente la poseyera: 
él lo poseía, él podía entrar allí y labrarla y tomar los 
productos de ella y demás, pero él solo tenía el acta.

[JBP] Y arriba él escribe: [WSS] «El Libro de la Vida del 
Cordero / Un título, un acta de usufructo2, pero no el 
Título de Propiedad, que es el Libro de los 7 Sellos».

1  SPN61-0611 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 1”, pág. 20, párrs. 
131-135
2  usufructo: Derecho a disfrutar bienes ajenos con la obligación de 
conservarlos, salvo que la ley autorice otra cosa.
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[JBP] Él podía hacer todo pero con esa acta; pero no tenía el 
título de propiedad de esa propiedad.

 [131] Esa era una ley en Israel. Ahora léanlo en 
Levítico 25, y usted verá que ellos no podían poseerla 
legítimamente ([JBP] y él escribe): [WSS] «no tenían el 
título de propiedad», ellos solamente la tenían.

 132 Bien, ahora, por ejemplo, mi hijo quería… Billy, 
allí atrás, quería tomar mi… venía… venir a comprar ese 
terreno. Bien, entonces, si el forastero o el hermano Neville 
o alguna otra persona lo poseía, estaba agarrando el acta 
de eso ([JBP] y él escribe): [WSS] «usufructo». Ahora, si este 

era mi pariente cercano, era mi consanguíneo, él no podía 
tenerlo más. No, señor. Él tenía que entregarlo, sí señor, 
cuando ese precio era pagado, cuando él le dio, digamos, 
veinticinco mil dólares, por la parte de la propiedad.
 133 Bien, entonces, digamos, el hermano Tony vendría 
y diría: “Hermano Neville, compraré la propiedad del 
hermano Branham”. Él no podría hacerlo.
 El hermano Neville diría: “No, señor, yo no quiero 
venderla”.
 —“Bien, ¿qué daría usted por ello?”.
 —“Veinticinco mil”.
 —“Bien, yo le daré treinta y cinco mil. Le daré tanto y 
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LA CUARTA RECOMPENSA
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 18 de febrero de 1977
(Servicio de Carpa)
Cayey, Puerto Rico
 ¿Cuándo es que se ve la estrella de la mañana? Bueno, 
si es de la mañana, pues es por la mañana, cuando la luz del 
sol comienza a brillar.
 La Estrella de la Mañana. Entonces, fíjese, “de la 
mañana”; entonces es la estrella que aparece por el este…

[JBP] Y hay un lugar donde él dice, le dice a la esposa: [WMB] 
“Cuando yo esté por ahí, llámame por mi nombre, por la puerta 
del este”3. (Algo así, hay un lugar donde dice eso).

 [WSS] … entonces es la estrella que aparece por el 
este, es la estrella del este; y el este…

[JBP] Y creo que en ese lugar él escribe su nombre, él escribe: 
[WSS] «William», porque él dice: [WMB] “Me llamas por mi 
nombre”.

 [WSS] … y el este, la puerta del este, es la puerta del 
León de la tribu de Judá.
 Entonces, siendo la Estrella del Este, la Estrella que sale 
cuando el Sol comienza a brillar, la Estrella que sale por la 
mañana, entonces es Cristo el mensajero a los judíos, ¿ve?
 Ahora, cuando hablamos del mensajero a los judíos, 
sabemos que el mensajero a los judíos es el mismo Dios, el 
mismo Cristo, pero que se tiene que velar en carne humana 
para poder ir allá.

3  50-0820A “La historia de mi vida” (párr. 111 en inglés)
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 1263 - “192 El otro día, arriba en la montaña, yo estaba 
de pie allí. Y dije: ‘Señor, yo tengo una puerta abierta en 
la nación entera, en tanto que sé; esa es Phoenix, Arizona; 
ustedes son la única que tengo’. Y yo empecé a bajar la 
montaña. Y justo tan claro como alguna vez oí hablar 
a alguien, Él dijo: ‘¿Qué importa eso a ti?’ ¡Sígueme a 
mí!”.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «es una puerta abierta para el 6to Elías».

[Rev. José B. Pérez] Y uno dice, pero si es que el hermano 
William…, hay sitios que dice que no hay sextos Elías, no hay 
medios Elías; y también incluso ha hablado que dice que no 
hay un tercer Moisés; pero luego también dice que si contamos 
a Jesús como el segundo Moisés, pues ahí encontraremos al 
tercer Moisés, en los Dos Olivos de Apocalipsis 11; o sea que 
depende del ángulo que se mire, vemos al tercer Moisés. Y en 
esto de los Elías, pues es algo que hay que ver en el ángulo 
donde se paró el mensajero para él escribir eso allí.
 Y en una ocasión él habló algo importante (lo cual queremos 
dejar aquí hablado), en el mensaje de “LAS RECOMPENSAS”, 
en la página 210 de ese libro dice:
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tanto”.
 —“No importa lo que usted 
quiera. Yo no quiero venderla, quiero 
retenerla”.
 134 Pero Billy Paul podría venir y 
decir: “Yo quiero la propiedad de mi 
papá, aquí están sus veinticinco mil”. 
Él tenía que soltarla. Eso es correcto, 
porque esa era una ley.
 135 ¡Oh, aleluya! Yo espero que 
ustedes cristianos lo vean. Somos la sal 
de la tierra. Dios dio esto a Sus hijos. 
Él nos dio la jurisdicción sobre toda la 
naturaleza, todos los animales, toda la 
vida en todo lugar. Pero Adán, nuestro 
padre, se lo entregó a Satanás. ¿Pero 
a dónde ha llegado eso? A su Dueño 
legítimo, Dios, Quien lo hizo. ¡Amén!

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La herencia de los hijos de 
Dios en el Año del Jubileo».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Por eso es que el diablo, después del Reino Milenial, 
será destruido, porque no podrá tener ya más lugar para 
esclavizar a persona o nación alguna. Por eso es que el 
diablo al final del Milenio, al ser suelto, aprovecha para 
engañar a todas esas naciones, a todas esas personas que 
resucitaron, y que se levantarán inspirados por el diablo, 
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se levantarán en contra de Cristo y el Reino de Cristo, para 
darle un golpe de Estado.
 Pero Cristo no se dejará dar ese golpe de Estado, sino 
que descenderá fuego y azufre del cielo y los consumirá a 
todos; y ahí es el Juicio Final: Cada persona será juzgada 
de acuerdo a lo que está escrito de él en el Libro de la 
Vida y los Libros de Memorias de todas las cosas que las 
personas han hecho; que piensan que Dios no se recuerda 
de esas cosas, pero hay un libro llamado el Libro de las 
Memorias, y ahí aparecerán los hechos de las personas.

LA TROMPETA DEL AÑO DE JUBILEO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 22 de abril de 2007
Cayey, Puerto Rico
 • Tuvimos un día luterano: la etapa o edad luterana.
 Tuvimos un segundo día… Esto es ya en las diferentes 
etapas de restauración.
 • Luego tuvimos un segundo día: el día wesleyano de 
la edad wesleyana.
 • Tuvimos un tercer día: el día de la etapa pentecostal 
o de la Edad de Laodicea, que corresponde a la etapa 
pentecostal…

[Rev. José B. Pérez] Y acá él escribe, en este diagrama, que lo 
hemos visto que él lo ha usado; él escribe acá, y que es la parte 
de Lutero (la que leímos allí). Escribe:

[JBP] Lutero:
[WSS] «Justificación».
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 En la página 136 del libro de Citas, vean ustedes lo que 
aquí nos dice. Hay algunas personas que dicen: “Si ese es el 
mensajero prometido por Dios para este tiempo, cuando lo 
veamos cumpliendo los milagros de la Visión de la Carpa, 
entonces vamos a creer”. Vamos a ver lo que dice aquí: en 
la página 136, párrafo 1208 dice (es una pregunta):
 1208 - “[Pregunta 253] ‘¿La Novia antes de que venga 
Jesús, ella tendrá todo poder del Espíritu Santo para hacer 
milagros, levantar muertos, y así sucesivamente, como en 
la lluvia tardía…? ¿Y es esta lluvia tardía para los 144.000 
judíos? ¿Tendrán todos los ministros esto, y estamos solo 
esperando la Venida? [Respuesta]: Ahora, lluvia tardía, 
144.000 judíos, no; eso es cuando Elías y Moisés… Allí 
es donde los milagros tienen lugar. Las cosas que la gente 
ha estado buscando, los pentecostales por milagros, pero 
donde eso tendrá lugar será bajo Elías y Moisés. / Solo 
debemos de esperar la Venida del Señor”.
 ¿Y qué están esperando muchas personas? “No, yo 
estoy esperando esos milagros que fueron vistos en la 
Carpa”. Esos milagros van a suceder en la Venida del Señor 
con Moisés y Elías; y cuando los ministerios de Moisés y 
Elías estén obrando para despertar al pueblo hebreo, ahí 
van a suceder.

[Rev. José B. Pérez] Y ya que hablamos ahí de Moisés y Elías, 
hay un lugar que ayer estuvimos citando, de un escrito del 
hermano William2, el cual nos llamó la atención (párrafo 1263 
del libro de Citas). Y si él lo escribió allí, tenemos que verlo del 
ángulo en el cual el profeta se paró para ver eso que vio allí, 
porque él escribió en el párrafo 1263, donde dice:

2  Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 2022/jul/30 
(sábado), págs. 14-15
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la página 5 [estudio 
bíblico]:

 Es en el velo de carne que Él tenga en el tiempo final, 
en el cual Él se manifieste, que hace el cambio de gracia a 
juicio para el mundo; porque se cierra la Puerta de Gracia y 
Misericordia para la humanidad, y se abre el Juicio Divino 
desde el Trono de Dios en el Cielo; porque Cristo sale de 
Su Trono en el Cielo cuando se complete el número de los 
escogidos de Dios.
 Y en el velo de carne, que es el Ángel del Señor 
Jesucristo, en el cual Él estará manifestado en el Día 
Postrero dándonos a conocer todas estas cosas, cuando 
salga del Trono de Intercesión, entonces habrá una 
manifestación en toda Su plenitud de Jesucristo, del Ángel 
del Pacto, a través de Su Ángel Mensajero.
 Y las señales y milagros a nivel mundial, que están 
prometidos para ser realizados bajo la Tercera Etapa y 
bajo el cumplimiento de la Visión de la Carpa, serán vistos 
manifestados por medio de Jesucristo en Espíritu Santo a 
través de Su Ángel Mensajero; porque Él siempre tiene 
que tener un velo de carne, un profeta, para manifestarse y 
cumplir lo que Él ha prometido.
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[WSS] «Santidad»:
[JBP] Wesley.

Y bautismo del Espíritu Santo, que sería la edad pentecostal, 
escribe:
[WSS] «B.E.S.»: «la edad pentescostal», o la Edad de 
Laodicea.

[Continúa con el estudio bíblico]:

 … que corresponde a la etapa pentecostal; el 
pentecostalismo que comenzó por el año 1906, comenzando 
en la calle Azusa, de Los Ángeles, California.

[JBP] Eso lo hablamos en estos días, un poquito de eso.

[Rev. José B. Pérez] Y ahora leemos en la página 118 del libro 
de Citas, en el párrafo 1051, dice:

 1051 – “La primitiva iglesia empezó en el este; y brincó 
a través del mar hasta Alemania. Y se hicieron tres etapas 
([JBP] se hicieron tres etapas). Miren ustedes; de Asia hasta 
Palestina, y brincó a través del océano hasta Alemania. 
Este era Lutero ([JBP] ahí tenemos la primera). Brincó de 
Lutero a través del canal inglés hasta Inglaterra por 
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Wesley ([JBP] ahí tenemos el segundo). (Recuerden el mensaje 
“LA RESTAURACIÓN DEL ÁRBOL NOVIA”, que el hermano 
Branham habla allí de esa restauración3). Y de Wesley brincó 
hasta la costa oeste de los Estados Unidos ([JBP] y esa 
es la tercera. Y él escribe…, ahí encima dice): [WSS] «a Los 
Ángeles, California, en la calle Azusa». Y si usted se va 
más allá, vuelve a venir al este otra vez.

[JBP] Y él…, hay unos lugares donde habla de ese regreso del 
Sol hacia Israel; o sea, el camino que va a recorrer ese Sol 
hacia Israel. Y ya van a ver ustedes más adelante el por qué 
todo eso hay que esperar que se cumpla, para no adelantarse 
de cómo es ese regreso a Israel, cómo regresa el Sol en ese 
recorrido hacia el pueblo hebreo.

 1051 – “Y si usted se va más allá, 
vuelve a venir al este otra vez… Y mire 
usted estos tres brincos, tres etapas. 
Entraremos en eso esta noche. Vean 
ustedes cómo estamos en el fin del 
tiempo”.

[JBP] Y él escribe allí…, también al lado 
escribe:
[WSS] «Calle Azusa, California, U.S.A., 
1906».

3  SPN62-0422 “La restauración del Árbol Novia”, pág. 67, párrs. 511-
514
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[WMB] “Su Día de Gracia” [JBP] y escribe:
[WSS] «2da dispensación».

[JBP] Y cuando dice: [WMB] “La siguiente vez que Él se revele”, 
escribe: [WSS] «en la 3ra dispensación».

[JBP] Y en la página 23, párrafo 186 [Citas]:

 1861 - “116 Ella corrió a la ciudad y dijo: ‘Vengan a ver 
a un hombre que me ha dicho las cosas que yo hice: ¿No 
es este el Mesías?’.
 117 Y Él nunca hizo eso a un gentil ¿Por qué? Él lo dejó 
hasta este día. Eso es lo que dijo aquí: ‘En los días cuando 
el Hijo del Hombre sea revelado del Cielo’ [WSS] «en 
Elías». Se está revelando a Sí mismo ahora, a la Iglesia, 
por misericordia. La siguiente vez que se revele [WSS] 
«en Moisés y Elías» a Sí mismo será en la destrucción 
[WSS] «6to Sello», a quienes rechazaron el mensaje” 
[WSS] «Elías y Moisés».

1  Fecha de la Cita 186: [58-0309E] “¿Irá la Iglesia por la gran 
tribulación?”
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 183 - “24 El Hijo del Hombre está ahora siendo 
revelado desde el Cielo.
 ‘¿Vendrá después de un tiempo, hermano Branham?’.
 Es ahora. Y yo deseo no hacer esto tan personal en 
esta reunión; espero que su espíritu dentro de usted, que 
es dado por Dios, pueda leer lo que estoy hablando. 
El Hijo del Hombre ya ha venido de Su gloria y se ha 
revelado a Sí mismo por unos cuantos años pasados 
a Su Iglesia en Su misericordia; enseñándoles Su gran 
presencia, haciendo las mismas cosas que Él hizo cuando 
Él estuvo en la Tierra, revelándose a Sí mismo como Él 
lo hizo a Abraham antes de la destrucción. Él ha venido 
ahora en misericordia revelándose a Sí mismo a la Iglesia. 
Se han reído y lo han escarnecido. La siguiente vez que 
Él se revele a Sí mismo, será en el juicio al mundo y las 
naciones que se olvidaron de Dios y pecaron su manera 
de gracia… Su Día de Gracia, más bien”.

[JBP] Y él allí escribe: [WSS] «Elías y Moisés».

[WSS] «Apoc 19:11-21»
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[WSS] «En el este comenzó la 1ra Iglesia».

[WSS] «oeste, aquí todo tiene que 
suceder; y luego al este».

[JBP] Hay otro lugar también; en la página 69, párrafo 593, dice 
[Citas]:

 593 - “Vendrá una Luz, se levantará. ¿Dónde vendrá? 
¿Allá en Jerusalén? No, señor. Las luces de la tarde no 
se levantarán en Jerusalén. Las luces de la tarde, ¿van 

para dónde? ¡En el 
oeste! Ellos tuvieron su 
día y lo rechazaron, pero 
la Luz [WSS] «verano» 
de la Tarde se levantará 

en el oeste. ¿Para qué? Para brillar sobre la Palabra. 
¿Qué? Para madurar la fruta, traer hacia adelante el 
Árbol Novia con las mismas señales, maravillas y frutos 
que ellos tenían en el principio”.
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[JBP] Comenzó allí, en esos días del Día de Pentecostés, todas 
esas maravillas que hicieron allí los apóstoles; y terminará en 
una Gran Carpa Catedral con esas maravillas también, a nivel 
internacional; pero primero será la Palabra, la revelación, la 
enseñanza.

[JBP] Y ahí escribe también:
[WSS] «El Sol madurará el Grano en el oeste».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí, en la página 2 [estudio 
bíblico]:

 • Y luego, el cuarto día: corresponde a la Edad de la 
Piedra Angular, en donde la promesa para la Venida de 
Cristo está señalada. Así como llegó al cuarto día Cristo 
para resucitar a Lázaro, así llegará en la Edad de la Piedra 
Angular, que corresponde al cuarto día, contando esos 
días de diferentes etapas de la restauración de la Iglesia de 
Jesucristo.
 Y ahora, todo esto que les he estado hablando es para 
la Iglesia del Señor Jesucristo.
 La Gran Voz de Trompeta o Trompeta Final o Trompeta 
del Año del Jubileo, es la Voz de Cristo, el cual habló en el 
Antiguo Testamento y ha hablado en el Nuevo Testamento.
 La misma Voz que habló en el Antiguo Testamento 
en el monte Sinaí, y habló también por medio del profeta 
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primeramente a los muertos en Cristo, y todos juntos 
luego irnos a la Cena de las Bodas del Cordero.
 No puede tratar con el pueblo hebreo sin que se 
complete el número de los escogidos de Su Iglesia, hasta 
que la plenitud de los gentiles entre al Cuerpo Místico 
de Jesucristo; y luego le tocará al pueblo hebreo; pues 
serán resucitados los muertos en Cristo y nosotros los que 
vivimos seremos transformados, y la gloria de Dios será 
vista en medio de Su Iglesia; y todos glorificados.
 ¿Y no será eso una manifestación plena de la gloria 
de Dios en cada miembro del Cuerpo Místico de Cristo? 
¡Claro que sí! Esa es la adopción de los hijos e hijas de 
Dios, esa es la manifestación de los hijos de Dios, por 
la cual está clamando toda la Creación; porque con esa 
liberación de los escogidos de Dios luego vendrá la 
liberación, la libertad de toda la Creación.
 Y cuando ya estemos transformados, si antes el 
pueblo hebreo no ha visto la manifestación de Jesucristo 
en Espíritu Santo en ese velo de carne, donde vendrá 
manifestado primeramente en las primicias, donde 
vendrá manifestado primeramente en gracia… Y después 
cambiará de gracia a juicio, como dice el precursor de la 
Segunda Venida de Cristo en el libro de Citas, página 22 
y 23.

[Rev. José B. Pérez] Y vamos a ver qué nos dice el reverendo 
William Marrion Branham en la página 22… Y eso lo unen con 
ese evento que tuvo allí y con lo que él habló allí en el 2016 en 
la Argentina, en esa etapa en la cual el Hijo del Hombre estaba 
siendo manifestado. Dice en la página 22 del libro de Citas, 
párrafo 183 dice:
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vean ya que las cosas suceden, entonces van a prestar 
atención.
 Ahora, será siempre como ha sido en otras ocasiones: 
la manifestación de Cristo en Espíritu Santo por 
medio de un velo de carne dispensacional, un profeta 
mensajero dispensacional para la dispensación séptima, 
la Dispensación del Reino, con el Mensaje del Evangelio 
del Reino; porque con el Mensaje del Evangelio de la 
Gracia, se proclama la misericordia de Dios para los seres 
humanos; pero los juicios divinos son proclamados, dados 
a conocer, bajo la predicación del Evangelio del Reino, 
que será el Mensaje que estará predicando cuando se coma 
el Título de Propiedad.
 En ese Mensaje del Evangelio del Reino estarán todas 
esas cosas que van a suceder, dando a conocer el juicio 
que ya Dios ha dictado en el Cielo. Luego de juzgar, 
dicta el juicio, o sea, declara sentencia, se da a conocer 
la sentencia; y después ya ocurren las cosas. Tan simple 
como eso.

LOS MISTERIOS ENCERRADOS
EN EL SÉPTIMO SELLO 
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 14 de febrero de 1998
Fusagasugá, Cundinamarca, Colombia
 Ahora vean el Mensajero a Israel, que es el Ángel 
del Pacto, que es Jesucristo: en Su Segunda Venida 
viene a Israel; pero por cuanto Su Iglesia está a punto 
de ser raptada, ha llegado a su final y se completa el 
Cuerpo Místico de Cristo, Él tiene que venir a Su Iglesia, 
reclamar Su Iglesia, y transformar a los vivos, y resucitar 
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Moisés, y habló por medio de diferentes profetas, 
como también por los jueces, y habló luego a través de 
Jesucristo, y habló luego a través de los apóstoles, y habló 
luego a través de cada ángel mensajero en las diferentes 
edades; estará hablando en la Edad de la Piedra Angular. Y 
eso será la Voz de Dios por medio de Cristo, el Ángel del 
Pacto, hablando en medio de Su Iglesia con el Mensaje del 
Evangelio del Reino, en adición al Mensaje del Evangelio 
de la Gracia.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 121 del libro de Citas, en el 
párrafo 1075, dice:

 1075 - “Tú no le puedes decir al pentecostés que la 
santificación era todo. Ellos vieron la restauración de los 
dones; él no va a creer eso. (No) Él tiene más que eso, 
¿ven ustedes? Y esa fue la última edad de la Iglesia que 
tuvimos. Y la Biblia dice que ya no habrá otra edad, pero 
habrá un recogimiento de la gente. ¿Ven ustedes? Y aquí 
estamos en eso”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «El recogimiento a la Piedra 
Angular. La Santa Convocación en el Año del Jubileo».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “LA SEÑAL”4, nos dice en 
la página 16 de esta versión, predicado por el reverendo William 
Branham:

4  SPN63-0901M “La Señal”, pág. 22, párrs. 146-148



Estudio Bíblico #22220

 [146] Allá entonces la sangre fue la señal.
 147 Hoy día el Espíritu es la Señal. “Y 

seréis bautizados con el Espíritu Santo 
no muchos días después de esto”. 
Y cuando la Sangre fue derramada, 
la Señal fue enviada en el Día de 
Pentecostés, como un viento recio que 
corría.

 148 Eso fue el tema de todos los apóstoles: 
“¿Recibisteis el Espíritu Santo después 
que creísteis? Arrepentíos, y bautícese 
cada uno de vosotros en el Nombre de 
Jesucristo para perdón de los pecados; 
y recibiréis el don del Espíritu Santo, lo 
cual es la Señal”. (Hechos 2:38).

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Señal es el 
bautismo del Espíritu Santo / El Día 50 
de Pentecostés vino la primicia, y en el 
Año 50 del Jubileo viene-va la plenitud, 
la adopción».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, página 2 [estudio bíblico]:

 (…) Y ahora, podemos ver que hay una bendición 
grande para Israel; pero la bendición más grande es para 
la Iglesia del Señor Jesucristo, pues los miembros de la 
Iglesia del Señor Jesucristo son los que tienen la promesa 
de una transformación si están vivos en el tiempo en que 
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[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 Ya para obtener salvación y vida eterna, y venir a 
formar parte de la Iglesia, ya no habrá tiempo; ya estará 
completada la Iglesia del Señor, el Templo espiritual de 
Cristo: Ya todos los escogidos, que han sido enviados 
del Cielo (sus almas vienen del Cielo, son las ovejas del 
Padre), ya todos estarán reunidos en el Redil del Señor, 
desde los primeros hasta los últimos. Los primeros pues 
ya fueron reunidos en el Redil del Señor, Su Iglesia, y ya 
terminaron su tiempo en la Tierra, y están en el Paraíso.
 Y para este tiempo corresponde a los escogidos del 
tiempo de la Edad de la Piedra Angular, la etapa de oro, 
la Edad de Oro de la Iglesia del Señor Jesucristo. Cristo 
dijo: “Yo estaré con vosotros todos los días, hasta el fin 
del mundo”. San Mateo, capítulo 28, versos 16 al 20.
 (…) Y para el tiempo en que Cristo termine Su Obra 
de Intercesión en el Cielo, ya el tiempo de redención, 
para ser redimidos por la Sangre de Cristo y colocados 
en el Cuerpo Místico de Cristo, en la Iglesia, ya terminó.
 Entonces vienen otras etapas que tienen que ver con 
la humanidad, con los juicios divinos que han de venir 
sobre la Tierra, que serán dados a conocer cuáles serán 
y cómo van a ser. Y por consiguiente, el Espíritu Santo 
estará advirtiendo por medio del velo de carne que se 
come ese Título de Propiedad, le estará advirtiendo a 
la humanidad las cosas que han de suceder, los juicios 
divinos que han de venir sobre la Tierra.
 Y si prestan atención a esas cosas que van a 
suceder: si es dicho que tal lugar va a ser destruido, y 
prestan atención, pues se van a otro lugar para evitar 
ser destruidos; pero si se quedan, son destruidos. Y al 
principio quizás no crean mucho; pero después que 
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entraron, y la puerta se cerró, entonces comienzan a clamar 
para que les sea abierta la puerta; pero les es dicho que no 
son conocidas por el Esposo: “No os conozco”. No fueron 
conocidas o reconocidas como parte de la Iglesia-Novia 
del Señor Jesucristo, que son las que entrarían con Él a las 
Bodas y la puerta sería cerrada.
 (…) Y ahora, tenemos que para cuando este Ángel 
Fuerte desciende del Cielo con el Librito abierto en Su 
mano, ya habrá terminado el tiempo de redención; o sea, 
el tiempo en donde las personas tienen la oportunidad de 
escuchar la predicación del Evangelio de Cristo, y recibirlo 
como su único y suficiente Salvador, ser bautizados en 
agua en Su Nombre, y Cristo bautizarlos con Espíritu 
Santo y Fuego, y producir en ellos el nuevo nacimiento.
 Ya para obtener salvación y vida eterna, y venir a 
formar parte de la Iglesia, ya no habrá tiempo; ya estará 
completada la Iglesia del Señor, el Templo espiritual de 
Cristo: Ya todos los escogidos, que han sido enviados 
del Cielo (sus almas vienen del Cielo, son las ovejas del 
Padre), ya todos estarán reunidos en el Redil del Señor, 
desde los primeros hasta los últimos.

[JBP] O sea, desde que se proclamó allí —quizás un poco 
antes— que se dejara el llamado, terminara ese llamado para 
las personas venir y recibir al Señor como su único y suficiente 
Salvador, y luego ser bautizados, desde esa fecha para acá ya 
estaban los escogidos dentro del Redil. Y eso fue pronunciado 
por ese Ángel Fuerte, por nuestro amado hermano William Soto 
Santiago, que dijo: [WSS] “Hasta aquí. Dile al pueblo que ya 
no hagan llamamientos, dile a los ministros que dejen ya los 
llamamientos, y también los bautismos”; o sea que fue ya una 
orden directa de parte de Dios por medio de Su mensajero.
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esté sonando esa Trompeta del Año del Jubileo, en el 
tiempo en que esté sonando esa Gran Voz de Trompeta.
 Pablo dijo: “… a la final trompeta”.
 Y ahora, para Israel la Trompeta suena bajo los 
ministerios de los Dos Olivos, los ministerios de Moisés 
y Elías, enviados con Gran Voz de Trompeta para juntar a 
todos los escogidos de Dios del pueblo hebreo, que serán 
144.000 (12.000 de cada tribu).
 En el día del profeta Elías hubo 70005, pero ahora 
habrá 144.000, 12.000 de cada tribu.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, nos dice en la 
página 456:

 Y no contristéis al Espíritu Santo de Dios, con el cual 
estáis sellados para el día de la redención.
 92. Eso es cuando la Obra de Mediador 
ha cesado y Cristo viene para reclamar lo 
Suyo. Uno es sellado no únicamente hasta 
el próximo avivamiento. Cuando usted 
ha sido sellado por el Espíritu Santo, esa 
es una obra concluida, testificando que 
Dios lo ha recibido y de allí no hay salida 
([JBP] él escribe al lado): [WSS] «El Día de 
la Redención. El Reclamo». Usted dirá: 
“Pues lo tuve, y luego me aparté”. No, 
señor. La verdad es que nunca lo tuvo. 
Dios dice que esto continúa hasta el día 
de la redención. Póngase, pues, a discutir 
con Él. Él dijo que es “hasta el día de la 
redención”.

5  1 Reyes 19:18
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[WSS] «Año del Jubileo, 8vo Día u 8vo Año».

 93. Ahora, concerniente a estos judíos, así como hubo 
reliquias por la elección en los días del primer ministerio 
de Elías a los judíos, tiempo en el cual hubo siete mil 
creyentes guardados por la mano de Dios; entonces ahora 

en este tiempo venidero, 
cuando habrá esta 
reliquia, habrá 144.000, 
según la ELECCIÓN, 
que creerán el Mensaje.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Las reliquias: 144.000».
[WSS] «7000 = 144.000».

 [Rev. José B. Pérez] En “EL CUARTO SELLO”, él nos dice 
algo allí, que solamente vamos a leer aquí algo para que quede 
en este estudio. Desde la página 273, todo eso ahí; pero la 274 
dice:

 225. Aunque Elías en su día fue vindicado perfectamente 
y profundamente, ÉL NO PUDO VOLVERLOS A LA 
PALABRA. ¿Correcto? Elías hizo todo lo que supo, les 
mostró señales y maravillas, y con todo eso, se rieron de 
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[WMB] “hasta que el último que tiene su nombre en el Libro 
haya recibido su redención y haya sido sellado”, y ahí él escribe 
arriba, en “sellado”: [WSS] «bautizado».

Ahora, ¿entienden bien? 
Entonces Él viene de Su 
Trono, el Trono de Su 
Padre, se presenta y toma el 
Libro de la mano de Dios, 
quien está sobre el Trono, 
y reclama Sus derechos. La 
primera cosa que hace es 
llamar a Su Novia. AMÉN. 
Luego ¿qué hace? Toma 
a Su enemigo, Satanás, lo 
ata y lo echa en el fuego 
juntamente con todos sus 
seguidores.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Hasta que el último escogido 
entre, Cristo llama Su Novia».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, página 2, donde nos 
detuvimos [estudio bíblico]:

 Lo cual nos muestra que cuando las vírgenes insensatas 
regresan, y encuentran que ya las vírgenes prudentes 
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a Jesucristo; pero Juan lo vio como Cordero y el anciano 
lo vio como León; porque Juan lo conocía como Cordero 
de Dios para la Dispensación de la Gracia, y como Sumo 
Sacerdote haciendo intercesión en el Cielo; pero el anciano 
lo vio como León, porque ya había terminado Su Obra de 
Intercesión, y ahora se convierte en Rey y Juez de toda la 
Tierra; por lo cual, toma el Título de Propiedad para hacer 
Su reclamo de todo lo que Él ha redimido con Su Sangre 
preciosa, como Cordero de Dios y Sumo Sacerdote.
 Y cuando eso sucede, el tiempo de redención (el tiempo 
para las personas venir a Cristo, ser bautizados en agua 
en Su Nombre, y Cristo bautizarlos con Espíritu Santo, y 
producir en ellos el nuevo nacimiento) ya ha terminado; ya 
esa puerta de la Dispensación de la Gracia estará cerrada, 
que es lo que dice en la parábola de las diez vírgenes.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, nos dice en la 
página 112, a mitad dice:

 64. Una trompeta siempre anuncia una guerra o una 
confusión política, y de allí comienza una guerra. Cuando 
usted se enreda en la política, y todo se halla en tanta 
confusión como tenemos hoy en día, entonces tenga 
mucho cuidado porque una guerra está a la mano. El 
reino todavía pertenece al diablo, todavía tiene esta parte 
en la mano; pues fíjese bien: El mundo fue redimido por 
Cristo y Él está obrando la parte del Redentor Semejante, 
redimiendo Sus súbditos, hasta que el último que tiene 
su nombre en el Libro haya recibido su redención y 
haya sido sellado.

[JBP] En este libro, el azul… Estaba leyendo el rojo de Los 
Sellos; y en el azul es que él dice, leyendo en esa parte: 
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él. Harán lo mismo con esta forma espiritual. Él no pudo 
tornarlos a la Palabra.
 226. Ahora, Iglesia, escuchen bien, ustedes que van a 
estar confundidos con esto: De los millones que hubo en la 
Tierra en los días de Elías cuando Achab y Jezabel estaban 
reinando, siendo ellos el tipo del antitipo de hoy, de entre 
ese mundo entero solamente había setecientos salvos por 
la predicación de Elías. ¿Correcto? Exactamente. Y Elías 
no conoció ni al primero; él creía que era el único salvo, 
hasta que Dios le abrió uno de los Sellos y le mostró los 
misterios del Libro y que tenía setecientos que nunca 
habían rendido culto a esos credos de ese día. Dios le 
abrió Su Libro a Elías, y le dijo: “Espérate un momento 
hijo. Yo tengo setecientos metidos por aquí y por allá, que 
tienen sus nombres escritos en el Libro desde antes de la 
fundación del mundo. Son míos”. ([JBP] Recuerden que ahí 
está hablando el cuarto Elías).
 227. Dios le abrió un Sello. Por eso Juan estaba tan 
gozoso, como vimos la otra noche, él debió haber visto su 
nombre escrito.
 228. Elías había predicado, había hecho todo lo que 
sabía, y todavía se reían de él, y le decían toda clase de 
blasfemia; le decían: “Tú eres la causa de todo este mal, tú 
eres espiritista, tú causaste que nos llegara todo este mal, 
tú eres culpable”. Jezabel hasta le intentó cortar la cabeza. 
Correcto. Todo mundo estaba en su contra.
 229. Entonces él dijo: “Señor, he hecho todo lo que me 
has mandado a hacer, me he quedado exactamente con Tu 
Palabra; cuando Tú me dijiste algo, yo era sin temor; yo 
me presenté ante el mismo rey y los demás, y les dije: “ASÍ 
DICE EL SEÑOR” ([JBP] y así es ese espíritu ministerial de 
Elías: va siempre diciendo exactamente la Palabra, de frente); 
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y todo lo que les he dicho ha sucedido. Y ahora aquí estoy, 
el único que ha quedado, y hasta me quieren matar a mí”.
 230. Dios dijo: “Voy a abrir uno de los Sellos ([JBP] y ahí 
él escribe… todo lo que 
escribe en esa página 
y en la otra; pero esta 
partecita aquí, él escribe 
ahí): [WSS] «4to Sello» y mostrarte algo. Mira, yo tengo 
setecientos que no han doblado la rodilla a esos credos, ni 
se han unido a esas denominaciones.

[JBP] Recuerden que un número pequeño representa (y lo 
hemos escuchado en diferentes mensajes), puede representar 
un número grande; como los 153 peces, que él decía que: 
[WSS] “eso es tipo de los escogidos de este tiempo”6. Pero aquí 
hay una revelación muy pero que muy grande.

 230. Dios dijo: “Voy a abrir uno de los Sellos y 
mostrarte algo. Mira, yo todavía tengo setecientos que no 
han doblado la rodilla a esos credos, ni se han unido a esas 
denominaciones. Hay setecientos listos para el Rapto”. Él 
le dijo a Su profeta (al cual siempre revela Su Palabra por 
medio de las Escrituras): “Yo todavía tengo setecientos 
nombres preparados de esta generación”.

6  1999-11-09 “La nota musical del Día Postrero”, pág. 13:
 [WSS] Y habrá una última pesca, como aquella pesca que aparece en 
San Juan, por ahí capítulo 21, luego de resucitado Jesús, donde pescaron 
peces grandes; y fueron 153 peces; que representan a los escogidos de 
Dios del Día Postrero; los escogidos de Dios del Día Postrero de la 
Iglesia de Jesucristo, y los escogidos de Dios también del pueblo hebreo; 
los escogidos están representados en esa pesca milagrosa.
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los muertos en Cristo resucitarán, y nosotros que estamos 
vivos, que hayamos quedado, seremos arrebatados juntos 
para recibir al Señor en el aire. Él ahora se presenta para 
reclamar Su posesión.

[JBP] Y cuando dice [WMB] 
“el último sello”, escribe:
[WSS] «el 7mo Sello».

EL ÁNGEL FUERTE CON EL ARCO IRIS
SOBRE SU CABEZA, JURANDO
QUE EL TIEMPO YA NO ES MÁS
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 23 de marzo de 2009
Minatitlán, Veracruz, México
 Y cuando haya redimido hasta el último que tiene su 
nombre escrito ahí, hasta el último escogido que formaría 
Su Iglesia - o que completaría, con el que completaría 
Su Iglesia, luego Cristo habrá terminado Su Obra de 
Redención, Su Obra de Intercesión, para luego salir 
del Trono de Intercesión, tomar ese Libro…; sale y se 
convierte en el León de la tribu de Judá.
 Por eso el anciano le dice a Juan en el capítulo 5 del 
Apocalipsis: “Juan, no llores. He aquí el León de la tribu 
de Judá, el cual ha prevalecido para tomar el Libro y abrir 
sus Sellos”. Y Juan cuando mira, lo que ve es un Cordero; 
pero ambos vieron lo mismo, pero desde una perspectiva 
diferente ([JBP] o sea, desde un ángulo distinto).
 Juan lo vio, vio a Jesucristo, y el anciano también vio 
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[JBP] Y también escribe:
[WSS] «El Reclamo. Redimidos hoy al Huerto del Edén».

 124. Note que cuando Él tomó el Libro, el acta del 
título, estaba sellado. Retenga eso bien en la mente. Ahora 
abre los sellos de los misterios para revelarlos y traerlos 
a todos Sus súbditos redimidos. Ahora cuando llegamos a 
esto en el estudio de los Sellos vamos a ver aquellas almas 
bajo el altar clamando: “Señor, ¿hasta cuándo?, ¿hasta 
cuándo?”. Y aquí está como Mediador sobre el altar, 
diciendo: “Un corto tiempo más, porque hay otros que 
tienen que sufrir como ustedes”. Pero ahora Él viene de 
ese lugar en el último sello; ya no es Mediador sino Rey. Y 
¿qué hace? Si es el Rey, entonces tiene que tener súbditos, 
y Sus súbditos son aquellos que ha redimido. Y ellos no 
pueden venir ante Él hasta que Él tome los derechos de la 
redención. Y ahora Él sale de Su posición de Mediador, de 
donde la muerte nos entregó a la tumba, Él ahora viene con 
los derechos (¡Amén!); y aun aquellos que están vivos y 
han quedado hasta ver Su 
Venida [WSS] «al León», 
no estorbarán a aquellos 
que duermen, porque la 
trompeta de Dios sonará, en la última trompeta, cuando 
el último sello es abierto, cuando el séptimo ángel haya 
dado su Mensaje, entonces sonará la última trompeta; y 
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[JBP] Voy a repetirlo:

 [230]. “Yo todavía tengo setecientos nombres preparados 
de esta generación”.

[JBP] ¿Y cuál es la generación que él está allí… donde él está 
parado hablando? La pentecostal. O sea, de la generación de 
él7.

 [230]. Ellos no han doblado la rodilla (como diríamos en 
este día) a ninguna organización religiosa.
 231. ¿Ve usted lo que digo? Entonces TIENE QUE 
SER. ¡TIENE QUE SER! ([JBP] repite dos veces ahí). 
Y eso es de acuerdo con la Palabra. Cuando el hombre 
llega a la escena, será un profeta; tan cierto como estoy 
parado aquí en este púlpito. Él se quedará correctamente 
con la Palabra, no se desviará para complacer a nadie, 
ni a ningún credo, etc; será una persona que le gusta 
el aire libre, el desierto, como fue Elías y Juan; odiará 
las mujeres inmorales y les dará duro. Así hizo Elías y 
también Juan. Estará recto con la Palabra, estará en contra 
de las organizaciones. ¿Organizaciones? ([JBP] Y cita Mateo 
3:9): Y no penséis decir dentro de vosotros: a Abraham 
tenemos por padre: porque yo os digo, que puede Dios 

7  1993-11-21-2 “Elías bebiendo del arroyo”:
 [WSS] Está hablando de su tiempo, porque cada mensajero habla de 
su tiempo y de la condición del tiempo en que vive, y de la condición en 
que está el pueblo que le sigue, y si está listo para recibir las bendiciones 
que Dios tiene para ese tiempo. (…) Ahora, para el tiempo de Elías en 
su primera manifestación, solamente hubo siete mil que estaban listos 
en aquel tiempo; para el tiempo del cuarto Elías solamente setecientos 
estaban listos en aquel tiempo, y aún no habían recibido la fe para ser 
transformados y raptados, pero estaban ya en el Mensaje.
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despertar hijos a Abraham aun de estas piedras.
 232. Amigos, allí lo tienen, aquí está el Cuarto Sello 
abierto. Los jinetes de los cuatro caballos son revelados, 
a mi mejor entendimiento. Todo esto es lo que sucedió en 
la Tierra; en el próximo Sello veremos lo que sucede en el 
Cielo, y las almas debajo del altar.

[JBP] Vamos a leer un poquito más abajo. Dice:

 233. Hemos visto todo en relación a estos cuatro Sellos. 
Mañana cambiamos la escena de la Tierra para ver dónde 
Juan miró para arriba y vio las almas debajo del altar, el 
altar del Sacrificio ([JBP] o sea, al otro día era “El Quinto 
Sello”). Pasado mañana por la noche veremos el juicio 
que cae ([JBP] o sea, “El Sexto Sello”). Ahora, yo no sé lo 
que significan estos Sellos que nos quedan por delante, 
apenas los he leído como lo han hecho ustedes también. 
El domingo por la noche nos toca ver el silencio que 
hubo por media hora. Hay algo que sucedió en ese tiempo 
([JBP] o sea, el silencio que hubo en el Cielo, donde no había 
ningún movimiento…; allí no había nada, no se estaba haciendo 
absolutamente nada, porque se veía que todos dejaron de tocar, 
todos dejaron de…; pero “algo sucedió en ese tiempo”, aquí en 
la Tierra). Estoy bajo la expectativa de que Él lo revelará. 
Él lo hará, estoy confiado que lo hará.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Apocalipsis 19».
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[JBP] Y él escribió allí: [WSS] «Israel» [JBP] y dibujó la estrella 
de David.
[JBP] Y escribe también: [WSS] «Apoc 7:2, 11:3, 14:1».

[Rev. José B. Pérez] Nos dice en el libro de Los Sellos, en la 
página 85, dice el reverendo William Branham:

 123. Pero ahora en este Libro de aspecto séptuple de 
los sellos de la redención, el que el Cordero tomó, y Él 
fue el único que pudo tomarlo, y lo tomó de la diestra 
de Aquel que estaba sentado sobre el Trono; ahora viene 
para reclamar Sus derechos que redimió para mí y usted. 
Viene para reclamar lo que redimió para nosotros, todo lo 
que tuvo Adam en el Huerto del Edén. Él nos ha redimido 
de nuevo a todo aquello. Ahora, viendo el Cordero con el 
Libro en la mano, estamos listos para rogar Su gracia y 
misericordia sobre nosotros, para que nos abra este Libro 
con los siete sellos y nos deje ver un poquito más allá de 
la cortina del tiempo. [WSS] «al Lugar Santísimo».
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TEMA:  EL MISTERIO DE LA PLENITUD
DE LOS GENTILES

Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 10 de septiembre de 1997

(Tercera actividad)
San Salvador, El Salvador

Escritura: Romanos 11:25-29

[Rev. José B. Pérez] Y leemos Romanos 11, verso 7, donde 
nos dice el apóstol Pablo:

 7 ¿Qué pues? Lo que buscaba Israel, no lo ha 
alcanzado; pero los escogidos sí lo han alcanzado, y los 
demás fueron endurecidos;
 8 como está escrito: Dios les dio espíritu de estupor, 
ojos con que no vean y oídos con que no oigan, hasta el 
día de hoy.
 9 Y David dice:
  Sea vuelto su convite en trampa y en red,
  En tropezadero y en retribución;
 10  Sean oscurecidos sus ojos para que no vean,
  Y agóbiales la espalda para siempre.
 11 Digo, pues: ¿Han tropezado los de Israel para que 
cayesen? En ninguna manera; pero por su transgresión 
vino la salvación a los gentiles, para provocarles a celos.
 12 Y si su transgresión es la riqueza del mundo, y su 
defección la riqueza de los gentiles, ¿cuánto más su plena 
restauración?
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en la página 2, abajo 
[estudio bíblico]:

 El tiempo se está acercando y los judíos están a la 
expectativa, vigilando, por mucho tiempo.
 Los problemas que ha tenido Israel han sido a causa… 
Una: de la idolatría a la cual entró el rey Salomón8, y 
luego también Jeroboam9, y luego un sinnúmero de reyes 
también; y también el rechazo de Cristo, el Mesías, cuando 
estuvo en la Tierra.
 Y lo otro: que el enemigo de Dios sabe que el Mesías 
ha de venir para el pueblo hebreo y que será el que 
establecerá el Reino de Dios en la Tierra. Y así como 
buscó (el maligno) para matar al que libertaría a Israel de 
la esclavitud en Egipto, matando a todos los niños que 
iban a nacer… Aunque las parteras temieron a Dios y 
no hicieron lo que el faraón les ordenó10; y por esa causa 
nació Moisés, y fue el instrumento de Dios.
 Siempre que Dios va a enviar a la Tierra al Libertador 
de Su pueblo, el enemigo ve señales en el cielo, en los 
astros, y entiende que el Libertador va a nacer o ha nacido 
en la Tierra; y comienza a matar a los niños o al pueblo 
en donde debe nacer o en donde esperan a este Libertador. 
Así que esa es otra de las causas por las cuales Israel, los 
judíos, han sido tan perseguidos.
 El maligno no quiere que aparezca el Libertador, 
porque sabe que el reino del maligno será quitado y 
entonces será establecido el Reino del Mesías en la Tierra.
 Los judíos están esperando a Elías y están esperando al 

8  1 Reyes 11:1-13
9  1 Reyes 12:25-33
10  Éxodo 1:15-22
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Mesías; y ellos esperan ciertas cosas que él esté haciendo 
y que solamente él podrá hacer.
 Así que estamos en un tiempo…

[Rev. José B. Pérez] Hay una parte aquí en el libro de Josué, 
donde él escribe allí:

 Josué 3:7
 7 Entonces Jehová dijo a Josué: Desde este día 
comenzaré a engrandecerte delante de los ojos de todo 
Israel, para que entiendan que como estuve con Moisés 
[WSS] «1er Moisés», así estaré contigo [WSS] «Josué = 
2do Moisés».

[JBP] Y las dos Escrituras o tres que escribe es: [WSS] 
«Zacarías 3, Apoc 11:3-7 y Apoc 7:2».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Así que estamos en un tiempo muy importante en el 
campo profético, lo cual obrará en favor de los judíos y en 
favor de la Iglesia del Señor Jesucristo.
 La Trompeta para Israel son dos profetas: Moisés y 
Elías, predicando el Evangelio del Reino a los judíos. Y 
lo que es la Séptima Trompeta para Israel, es el Séptimo 

ESTUDIO BÍBLICO #225
DOMINGO, 31 DE JULIO DE 2022

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín; que Dios te bendiga grandemente y te siga 
usando grandemente en la Obra del Señor. También allá a 
todos los hermanos en el lugar donde te encuentras: que Dios 
los bendiga grandemente, y en los diferentes países que están 
conectados también; y también saludamos a los hermanos allá 
reunidos en Cali, Colombia, también con el reverendo Mauricio 
Vivas: que Dios los bendiga grandemente y les siga abriendo el 
entendimiento, las Escrituras, para que así sigan preparándose 
también para la transformación; porque esa es la finalidad de 
Dios con todos Sus hijos, y es que todos estén preparados para 
que reciban la transformación y rapto.
 Así que a todos los hermanos allá, que Dios les bendiga, 
y también a todos los que están en todas partes, en toda la 
América Latina y el mundo entero: Que siga Dios abriéndonos 
el entendimiento (y aquí también), para comprender todo este 
Programa Divino que Dios tiene en estos días finales en medio 
de la Iglesia del Señor. En Su Nombre Eterno y glorioso como 
Hijo de David, William, Rey de reyes y Señor de señores. Amén 
y amén.
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Sello para la Iglesia del Señor Jesucristo: la Venida del 
Señor.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “ALMAS 
ENCARCELADAS”…

Todo eso lo platicábamos, yo se los he dicho a ustedes en varias 
ocasiones, donde él me decía:
 —[WSS] “Tienes que desenvolverte bien en lo que es el 
Séptimo Sello para la Iglesia y la Séptima Trompeta para Israel”.
 —[JBP] Y yo: “Pero ¿por qué?”.
 —[WSS] “Es bueno que te sepas desenvolver en esos 
temas”.
 Y yo en ese momento no entendía el por qué yo tenía que 
saber, o saber desenvolverme (como que…: “¿Saber cómo 
explicarlo?, ¿será?”), y no entendía. Pero hoy puedo decir que 
lo entiendo; y lo entiendo muy bien, el por qué tenía que ser así, 
el por qué él me decía:
 —[WSS] “Sube todos los días. Cuando más puedas subir, 
sube, para platicar lo que es el Séptimo Sello para la Iglesia, 
la Séptima Trompeta para Israel; lo que es: lo que suenan las 
Trompetas, quién la suena, cómo la suena y dónde la suena; y 
lo que son las Trompetas, tanto en la fiesta de las trompetas, y 
en las fiestas hebreas, cuáles son las que se cumplen; y todos 
esos temas de las fiestas”.
 Y siempre hablábamos algo de eso. Y siempre me 
recalcaba: [WSS] “Es bueno que te desenvuelvas en todo eso”. 
¡Y con razón! Había que estar envuelto en todos esos misterios; 
como lo tiene que estar también cada escogido de Dios; porque 
alrededor de todo eso es que estamos obteniendo esa Fe de 
Rapto que está contenida en el Mensaje que nos ha traído el 
Ángel del Señor Jesucristo.
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 O sea que tenemos que estar envueltos en esa revelación, 
alrededor de esa revelación que nos ha traído nuestro amado 
hermano William Soto Santiago; porque alrededor de ese 
Mensaje, del contenido de ese Mensaje, es que vamos a ser 
transformados, vamos a obtener esa Fe de Rapto, como lo fue 
con Abraham y Sara. En repetidas ocasiones él lo ha dicho, 
[WSS] “que alrededor de esa Palabra, Abraham y Sara fueron 
rejuvenecidos”; y alrededor de esa Palabra nosotros vamos a 
ser transformados también.

En el mensaje “ALMAS ENCARCELADAS”11, página 29, dice:

 [205] … y tiene que haber un ministerio que les predique 
[WSS] «Moisés y Elías». Pero recuerden, para ese tiempo 

ya todo habrá cesado. ¡Es una cosa horrenda!
 206 Habrá un 
ministerio [WSS] 
«Moisés y Elías» 
que mostrará 
grandes maravillas, Joel así lo dijo, pero no habrá tiempo 
para la redención. Todo entonces es terminado. Porque el 
Cordero ya habrá tomado Su Libro, y la redención habrá 
cesado. Jesús predicó y fue rechazado, luego prosiguió 
a aquellos que estaban encarcelados, y no podían 
arrepentirse, ya no había tiempo para la salvación; ese 
mismo ministerio [WSS] «Moisés y Elías» tendrá que 

11  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 32, párrs. 205-206
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repetirse. ¿Qué tal si eso pudiese ser la Tercera Etapa, a 
los que están perdidos eternamente? ¿Qué tal si así fuera? 
Ojalá que no sea. Pero ¿qué si es? Piénselo bien por un 
momento. ¿Qué tal si así es? Dios no lo permita; yo tengo 
hijos…

[JBP] Está preocupado por sus hijos. Como todo padre: que 
se preocupa por sus hijos; porque si ya es un tiempo en donde 
no hay redención, no hay (vamos a decir) ese tiempo para que 
obtengan misericordia, pues él ahí hace esa petición: [WMB] 
“Señor, yo tengo hijos”; y se preocupa, como todo padre por sus 
hijos; y también por nuestros familiares nos preocupamos.

 [206] ¿Qué tal si así fuera? Ojalá que no sea. Pero ¿qué 
si es? Piénselo bien por un momento. ¿Qué tal si así es? 
Dios no lo permita; yo tengo hijos. Pero sí parece estar 
muy cerca.

[JBP] O sea que en ese momento quizás no, pero más adelante 
eso iba a ocurrir.

Sigue diciendo (estoy en la página 3) [estudio bíblico]:

 Por lo tanto, Él en Su Venida viene con esa Gran Voz 
de Trompeta, Trompeta de Dios, Voz de Dios, el Evangelio 
del Reino, con el cual estará siendo revelado el misterio 
del Séptimo Sello, el misterio de la Venida del Señor.
 Con el Mensaje del Evangelio del Reino se hará la Obra 
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de preparación para los escogidos de Dios; o sea, recibirán 
la fe, la revelación, para ser transformados y llevados con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; recibirán ¿qué? 
La revelación del Séptimo Sello, la revelación de la Venida 
del Señor.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO CINCO, PARTE 2”12, en la página 45, dice:

 215 Y Cristo vino 
y predicó y profetizó 
exactamente tres años 
y medio, y el sacrificio 
diario fue quitado, todo tan perfecto como podía ser. Y 
la Mezquita de Omar fue construida en el mismo terreno 

y permanece allí hasta este día. Y ellos 
hollarán los muros de Jerusalén hasta que 
la dispensación gentil termine, la Iglesia sea 
arrebatada (los Elegidos, la Novia) fuera de 
allí ([JBP] escribe): [WSS] «3 años y medio».

 216 Y los dos profetas [WSS] «Apoc 11», Elías 
y Moisés, tornan a Israel para esos otros 
dos… o tres años y medio. Es la cosa más 
hermosa cuando usted lo ve explicado.

 217 ¿Le ama usted con todo su corazón? 
¿Entiende ahora lo que era el Libro sellado 
con siete Sellos? ¿Qué es esto?: Lo tenemos 
“en un rollo” ahora. Y recuerde, justo en 
estos últimos días era guardado en vaso de 
barro. ¿Entiende usted eso ahora? Y ¿quién 

12  SPN61-0618 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 2”, pág. 36, párrs. 
215-217
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siendo realizados; y eso estremecerá al mundo entero; 
pero para el mundo será un testimonio, pero no habrá ya 
oportunidad de salvación para el mundo, ya la Puerta de la 
Misericordia estará cerrada.

[Rev. José B. Pérez] Y eso es lo que también en la página 8, 9, 
10 y 11 (que lo pueden anotar ahí, y luego lo pueden estudiar) 
de este mismo libro “La Visión de La Gran Carpa Catedral - 
Vol� 1”, lean allí donde nuestro hermano William nos habla de 
que todo tenemos que verlo de los diferentes puntos para poder 
ver el cuadro completo.
 No podemos verlo de un solo ángulo, porque ahí no lo vamos 
a entender. Tenemos que verlo en los diferentes ángulos, para 
tener así el cuadro completo de lo que Dios estaría llevando a 
cabo, y así poder ver el cumplimiento de todo lo que fue hablado 
por el Ángel del Señor Jesucristo: William Soto Santiago; lo cual 
se cumplirá. Todo lo que él ha hablado se cumplirá al pie de la 
letra; no fallará por nada. Todo dará en el blanco.
 Así que ha sido para mí una bendición y privilegio poder 
enviarle este saludito a todos ustedes, bajo esta plática: 
“MOISÉS Y ELÍAS, LA REUNIÓN Y COSECHA”.
 Que Dios les continúe bendiciendo grandemente; y les siga 
abriendo las Escrituras y el entendimiento para comprender esta 
tercera parte de la Tercera Etapa; la cual está siendo cumplida 
en una manera tan y tan sencilla que hasta se les puede pasar 
por encima, por alto, a aquellos que no vigilen el cumplimiento 
de esa promesa. Será tan y tan sencillo.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde. Muchas 
gracias, hermano Miguel, por esta oportunidad. Y estaremos 
orando por la actividad de mañana, para que Dios derrame Sus 
bendiciones sobre todos y cada uno de nosotros.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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 ([JBP] Y yo creo que es más sencillo o más claro, como 
dicen acá en Puerto Rico: “Más claro no canta un gallo”).
     Bueno, ha sido para mí una bendición grande estar 
con ustedes en esta ocasión, dándoles testimonio de estas 
cosas que están prometidas para suceder.
 “EL MENSAJERO A ISRAEL”.
 Cristo el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, el cual 
siempre usa instrumentos, hombres; y el idioma del hombre 
que esté usando, será el idioma a través del cual el Espíritu 
Santo va a estar hablando las cosas correspondientes a la 
labor que estará haciendo a través de ese hombre.

[Rev. José B. Pérez] Y continuamos (ya para terminar acá en la 
parte donde nos quedamos, el primer extracto que comenzamos 
a leer, hicimos esa pausa), en la página 222 del libro de “La 
Visión de La Gran Carpa Catedral - Vol� 1”, sigue diciendo 
donde nos detuvimos:

 [WSS] Y luego para el llamado de los escogidos del 
pueblo hebreo, la Visión de la Carpa, en donde grandes 
maravillas, en donde grandes señales, grandes milagros se 
estarán llevando a cabo, corresponde al tiempo en que el 
Ángel del Señor Jesucristo será adoptado; y a través del 
Ángel del Señor Jesucristo, Cristo estará llevando a cabo 
la pesca milagrosa de los escogidos del pueblo hebreo, 
que son 144.000 hebreos, 12.000 de cada tribu.
 Esa Tercera Etapa tendrá bendiciones para la Iglesia-
Novia del Señor Jesucristo, también para las vírgenes 
insensatas (que no tenían aceite en sus lámparas), y también 
para los 144.000 hebreos. Y también esa manifestación 
de la Tercera Etapa el mundo entero la verá llevándose 
a cabo, y verá grandes maravillas, prodigios y milagros 
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era ese vaso de barro? Jesucristo. Ningún hombre lo tenía, 
nadie lo tenía, es solamente a través de Él. Ni aun estaba 
escrito en la Palabra. Si estaba escrito en la Palabra, 
estaba escondido para que usted no pudiera hallarlo. Eso 
es correcto. Así que está en Él que eso sea revelado, en 
ese vaso de barro para que eso no se pudriera u oxidara 
([JBP] él escribe): [WSS] «el vaso de barro = Jesucristo».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (voy en la página 4) [estudio 
bíblico]:

 (…) Es un misterio la forma en que Israel va a obtener 
su resurrección espiritual y su resurrección al Reino de 
David; pero “las cosas secretas pertenecen a Dios, y las 
reveladas a nosotros y a nuestros hijos”13.
 No se da a conocer mucho de esto para que nadie 
pueda imitar lo que está prometido que Dios hará; por 
esa causa ustedes notarán que en muchas ocasiones me 
detengo, para no hablar mucho de todo ese Programa, 
porque puede ser interrumpido. Es el Programa del cual 
Cristo dijo que el Hijo del Hombre enviará Sus Ángeles 
con Gran Voz de Trompeta y juntará a Sus escogidos14.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el libro de Citas, en la página 
168, párrafo 1496; dice:

 1496 - “¿Por qué yo, un hombre viejo, sufrí toda mi 
vida?, ¿por qué Él me curó 
ahora? ¡Creo que cabalgaré 
esta senda otra vez [WSS] 

13  Deuteronomio 29:29
14  San Mateo 24:31
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«5to Elías», tengo que traer un Mensaje! [WSS] «Año 
del Jubileo / 7mo Sello»”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Vendrá un Mensaje (y escribe 
chiquito) [nuevo] = Año del Jubileo [el Evangelio del 
Reino]».

[JBP] Y también escribe: [WSS] «Cabalgaré esta senda otra 
vez. Tengo que traer un Mensaje (del Año del Jubileo) [el 
Evangelio del Reino]», que es el Mensaje que nos ha traído 
el Ángel del Señor Jesucristo: William Soto Santiago.

[JBP] Y en la página 8-A, párrafo 75, dice [Citas]:

 75 - “Señor, dentro de algunos días yo me estaré 
hundiendo en una cueva para esperar. ¡Oh Dios! 
¡Ayúdame, Señor! Ciega mis ojos y ensordece mis oídos 
para las cosas del mundo, para la popularidad o forma 
o para cualquier cosa vana que el mundo pueda ofrecer. 
Permíteme quedarme allí, Señor, hasta que escuche esa 
voz silenciosa y pequeña. Entonces permite a Tu siervo 
venir adelante montado en las alas de un águila, Señor. 
Concédelo Señor”.
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será lo mismo, dice el reverendo William Branham. Lo 
mismo que es el Séptimo Sello para la Iglesia, es la Séptima 
Trompeta para Israel; y por consiguiente, lo mismo que es 
el Séptimo Sello para la Iglesia, es el Sexto Sello para 
Israel.
 Por lo tanto, la pregunta es: ¿Cuándo se va a cumplir 
esa Tercera Etapa en toda su plenitud? El reverendo 
William Branham dijo que será en cierto lugar, en una 
Gran Carpa Catedral. Si él lo dijo, siendo el precursor del 
Séptimo Sello, siendo el precursor de la Venida del Hijo 
del Hombre, de la Venida del Señor con Sus Ángeles, con 
Moisés y Elías, entonces oramos para que pronto esté 
hecha una realidad la Visión de la Carpa, donde tenemos 
la promesa de que habrá una manifestación grande de 
parte de Dios.
 En la página 471 les había leído que el reverendo 
William Branham fue llevado más arriba, a una dimensión 
más alta, y ahí vio una Gran Carpa Catedral y todas las cosas 
que estaban pasando ahí; y él dice: “Hay una cosa que no 
pude interpretar porque está en un idioma desconocido”. 
Y dice que es el Espíritu Santo de Dios, o sea que ahí 
está el Espíritu Santo hablando, estará hablando en otro 
idioma; Él conoce todos los idiomas.
 Él estará en el Día Postrero hablando como habló en 
cada edad, habló en diferentes idiomas. ¿Por qué? Porque 
habló en el idioma del mensajero de cada edad. Y si el 
Séptimo Sello en la Tercera Etapa (la Tercera Etapa y 
la tercera parte de la Tercera Etapa), es en otro idioma, 
entonces, si es en otro idioma alguien tiene que estar 
hablando en otro idioma; y será el Espíritu Santo a través 
de otro idioma que estará hablando el instrumento que Él 
tenga para esa labor (ahí está más sencillo para entender).
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Tercera Etapa, fueron hablando la Palabra creadora ¿en 
qué idioma? En inglés ([JBP] la Primera y la Segunda Etapa). 
Pero ahora la última parte de la Tercera Etapa está en un 
idioma que él no conocía, no era su idioma:
 “Una de ellas se abrió ayer, otra hoy, y queda una 
cosa que no puedo interpretar, porque está en un idioma 
desconocido (porque está en un idioma desconocido). 
Pero estuve allí parado, y lo miré directamente; y esta 
es la tercera etapa, lo que viene. Y el Espíritu Santo de 
Dios (o sea, que es el Espíritu Santo llevando a cabo esa 
Obra, llevando a cabo esa Tercera Etapa, lo que viene)… 
¡Oh, hermano! ¡Por eso fue que todo el Cielo estuvo en 
silencio!”.
 Está ligado a lo que causó silencio en el Cielo por 
media hora, de Apocalipsis, capítulo 8, verso 1: cuando el 
Séptimo Sello fue abierto hubo silencio en el Cielo como 
por media hora.
 Para que el misterio del Séptimo Sello sea conocido, 
el cual fue abierto en el Cielo, tiene que, esa tercera 
parte de la Tercera Etapa, estar hablando en ese idioma 
desconocido, hablando, revelando ese misterio, revelando 
los Siete Truenos. Eso será los Siete Truenos hablando, la 
Voz de Cristo, el Ángel Fuerte, el Espíritu Santo, hablando 
en medio de Su Iglesia y dando a conocer todas estas cosas 
que corresponden a esa tercera parte de la Tercera Etapa.
 ([JBP] Y eso ocurre dentro de la media hora de silencio. Es 
lo que está ocurriendo ahora, en palabras claras).
 Y la Tercera Etapa será en… esa parte de la Tercera 
Etapa será en una Gran Carpa Catedral. No la puede 
desligar de la Visión de la Carpa que le fue mostrada al 
reverendo William Branham.
 Por lo tanto, el Séptimo Sello y la Séptima Trompeta 
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «Alas de Águila».

[JBP] Y sabemos que las Alas del Águila es: los ministerios de 
Moisés y de Elías.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Voz silenciosa y pequeña».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Por lo tanto, la Trompeta del Año del Jubileo es 
la predicación del Evangelio de la Gracia para la 
Dispensación de la Gracia, y para la Dispensación del 
Reino la predicación del Evangelio del Reino. Tan simple 
como eso.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Las Edades, en la página 
30, dice:

 [109]. ¿Cuándo volverá el Evangelio a los judíos? 
Cuando se haya terminado la dispensación de los gentiles. 
El Evangelio está listo para volver a los judíos. Oh, si tan 
sólo les pudiera decir algo que está a punto de suceder 
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hoy, en este nuestro día. Esta gran 
cosa que va a suceder recorrerá 
hasta Apocalipsis 11; y aquellos 
dos testigos, aquellos dos profetas, 
Moisés y Elías, trayendo el Evangelio 
de nuevo a los judíos. Estamos listos. 
Todo está en orden. Igual como los 
judíos trajeron el Evangelio a los 
gentiles, así también los gentiles se 
lo llevarán de regreso a los judíos, y el 
Rapto acontecerá.

[JBP] En este otro libro, en el rojo, en ese mismo extracto que 
les acabé de leer, él escribe allí, donde dice: [WMB] “gran cosa 
que va a suceder atravesará hasta Apocalipsis 11”, ahí escribe: 
[WSS] «Cordero / León».

[JBP] Y en el otro lado: [WSS] «Moisés y Elías. El Rapto».

[JBP] Y donde dice: [WMB] “Igual como los judíos trajeron 
el Evangelio a los gentiles, así tambien los gentiles…”, y ahí 
escribe: [WSS] «Moisés y Elías».
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y la resurrección de los creyentes que han partido; para lo 
cual tiene que darle la fe para ser transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; lo cual está 
prometido que será en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa, en donde la Tercera Etapa, esa tercera parte de la 
Tercera Etapa…

[JBP] ¿Ve? Y recuerden aquel escrito que habíamos leído del 
mensajero donde escribió las tres cosas de la Tercera Etapa3.

 [WSS] … porque la Tercera Etapa tiene tres partes: 
dos ya se cumplieron en el reverendo William Branham.
 Pero el reverendo William Branham dice: “Pero hay 
una…”. En el libro de “Los Sellos”, página 471, dice:
 “Y allá en el Cañón Sabino, Él me dijo: ‘Esta es la 
tercera etapa”.
 O sea, la Espada es la Palabra. O sea, es la labor o lo 
que es hecho con la Palabra, la Espada del Rey, la Espada 
de Dios, la Espada de Cristo, el Rey de los Cielos y de la 
Tierra, que es Su Palabra siendo colocada en la mano, en la 
boca, de un hombre; y él hablando y las cosas ocurriendo; 
es la Palabra creadora.
 “Y allá en el Cañón Sabino, Él me dijo: ‘Esta es la 
tercera etapa’. Hay tres cosas muy grandes que acompañan 
la tercera etapa. Una de ellas se abrió ayer, otra hoy, y 
queda una cosa que no puedo interpretar, porque está en 
un idioma desconocido”.
 Por lo tanto, las otras dos anteriores fueron en inglés, 
la tercera parte de la Tercera Etapa es en otro idioma. 
En las primeras dos partes de la Tercera Etapa, de esa 

3  Estudio “El Pilar de Fuego guiándonos a la tierra prometida”, 2022/
may/28 (sábado) págs. 17-18 en el folleto
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 1257 - “191 Ahora, vean, los que Le conocían y Le 
creían, ellos hubieran sabido en cuál puerta esperar. 
¿Ven? Ellos sabían de cuál dirección Él venía. Hay una 
gran expectación, pero ustedes saben, no hubo muchos 
que Lo vieron ([JBP] ¿Ve? No todos lo van a ver; y eso, 
tenemos que estar conscientes de esa realidad). Vean, hay 
muchos que no Lo vieron. Así es hoy”.

[JBP] ¿Ve? Así es en cada tiempo: no todos lo van a ver.

Y él escribe arriba: [WSS] «La puerta del este hoy, y Su 
Venida». [JBP] Y al ladito hace un dibujo de una pirámide.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“EL MENSAJERO A 
ISRAEL”]:

 [WSS] Por lo tanto, Israel está a la expectativa. 
Ya ustedes han visto bastantes cosas sucediendo, y 
continuarán sucediendo hasta que se complete todo el 
Programa Divino.
 La Iglesia del Señor Jesucristo tiene que estar lista y 
obtener la resurrección de los muertos creyentes en Cristo 
y la transformación de los vivos, para poder salir de esta 
dimensión terrenal. Por lo tanto, lo primero es la Iglesia 
del Señor Jesucristo, y luego el pueblo hebreo.
 El Ángel de Apocalipsis, capítulo 10, es el Mensajero 
a Israel, es el Ángel del Pacto, es Cristo, el mismo que 
les dio la Ley en el monte Sinaí; pero Él viene por Su 
Iglesia en Su Venida, para la transformación de los vivos 
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[JBP] Para tener esas citas colocadas ahí en ese escrito.

[JBP] Y arriba también escribe: [WSS] «antes del rapto»; o 
sea que eso ocurrirá antes del rapto.

[Lectura del estudio bíblico]:

  (…) Así que en este tiempo final ustedes van a ver 
algo muy sobresaliente, lo cual en otras edades no ocurrió.
 Por ejemplo, en la primera, segunda, tercera, 
cuarta, quinta, sexta o séptima edad ustedes no ven un 
acercamiento de Israel como nación a la Edad de Éfeso 
o a las otras edades, y tampoco en la Edad de Laodicea, 
y tampoco hacia el mensajero de la Edad de Laodicea, y 
tampoco hacia los mensajeros de otras edades.
 Pero en este tiempo correspondiente a la Edad de la 
Piedra Angular ustedes van a ver un acercamiento a la 
edad, al Mensaje y al mensajero, un acercamiento del 
pueblo hebreo hacia él y él hacia el pueblo hebreo. Vigilen 
eso, porque eso será lo que hará el entrelace para bendición 
del pueblo hebreo y para evitar que sea destruido Israel.
 ¿Cómo lo hará? Eso es lo que no puede ser explicado 
completamente para que no haya, no surjan, imitaciones. 
Porque cuando el enemigo de Dios, el diablo, sabe que 
Dios va a hacer algo, trata de imitar, para que cuando Dios 
haga lo que Él prometió, la gente diga: “Eso es lo mismo 
que hizo Fulano de Tal; y eso que hizo Fulano de Tal era 
algo falso”. ¿Ve? Para que digan que es falso lo que Dios 
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está haciendo.
 Así que mejor es hacer lo que le fue dicho al reverendo 
William Branham: “De esto no dirás nada”15. Es mejor… 
Ya les he dicho quizás más de lo que se puede decir, pero 
ustedes pues no van a estar diciéndole a todo el mundo 
esas cosas; esas son cosas para ustedes, para crecer en el 
conocimiento de Dios el Padre, y de Cristo, y Su Programa.

15  Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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esposa; también la experiencia de Moisés con la zarza. ¿Ve? 
Todo eso está registrado en las Sagradas Escrituras.
 Recuerden que el libro de los Hechos no tiene un “amén”. O 
sea, es todo este tiempo, todas las edades y todo este tiempo, 
va a ser la continuación del libro de los Hechos.

 [101] (103) Ellos tomaron la tierra de Palestina que 
estaba allí asentada, así como Dios se lo prometió; porque 
la promesa de Dios era para ellos.

[Rev. José B. Pérez] Seguimos leyendo aquí [“EL MENSAJERO 
A ISRAEL”]:

 [WSS] El reverendo William Branham dice que lo que 
es el Séptimo Sello para la Iglesia, es la Séptima Trompeta 
para Israel, que son Moisés y Elías. Ellos son los que 
suenan la Trompeta para llamar y juntar 144.000 hebreos, 
viene con la Gran Voz de Trompeta para llamar a Israel.
 Y siendo que lo que es la Séptima Trompeta para 
los judíos y el Sexto Sello para los judíos, es también el 
Séptimo Sello para la Iglesia del Señor Jesucristo. Si es lo 
mismo, quienes tengan el Séptimo Sello, sin saberlo van 
a tener el Sexto Sello con ellos y van a tener la Séptima 
Trompeta también; pero primero le toca a la Iglesia del 
Señor Jesucristo, y luego, de ahí vendrá la bendición para 
Israel.
 Israel está esperando a Elías, Elías vendrá por quinta 
vez.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 140 del libro de Citas, 
párrafo 1257, dice:
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Construyeron su campamento.
 100 (102) Josué estaba caminando alrededor, un par 
de días más tarde, solo mirando el lugar. Todo estaba 
cerrado allí, porque Dios había puesto temor en todos 
ellos, de los moradores de Palestina y alrededor de Jericó. 

Josué estaba caminando allí, 
y él miró a Alguien ([JBP] y 
él escribe): [WSS] «Ángel». 
Él sacó su espada; y dijo… 
Y este otro Hombre sacó su 

espada ([JBP] o sea, el Ángel). Él dijo: “¿Quién eres? ¿Eres 
de los nuestros o de nuestros enemigos?”.
 101 (103) Él dijo: “No, mas Yo soy el Príncipe del 
Ejército de Jehová. Quita tus zapatos de tus pies, porque 
el lugar donde estás es santo”. Él encontró allí a Jesús 
cara a cara, el Capitán de los Ejércitos del Señor. Y Él le 
dijo qué hacer: marchar alrededor de las murallas, sonar 
una trompeta, dejar salir un grito, y las murallas de Jericó 
caerían.

[Rev. José B. Pérez] Todo eso que…, y esa experiencia que 
tuvo allí Josué, fue también algo que ocurrió en esos días; y 
muy especialmente ese día allí de esa noche en el hospital. Y 
eso queda hablado y queda también como testimonio para que 
quede establecido en la historia, la cual cada uno de nosotros 
está haciendo; porque cada uno está haciendo su historia. Y en 
la historia, luego, que se cuenta o que se contará en el Milenio 
y en la eternidad, todo eso estará registrado: qué ocurrió, cómo 
ocurrió y qué pasó.
 Como aquí, estamos leyendo todas esas experiencias; y 
en este caso la experiencia de Josúe (en ese caso); y también 
vemos y leemos la experiencia, por ejemplo, allí de Manoa y su 

TEMA

Octavo Día = el día de venganza

Sábado, 23 de julio de 2022
Cayey, Puerto Rico
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último respiro esté dejando 
nuestro cuerpo, yo quiero 
correr hacia abajo al río 
y decir: “Ábrete, Jordán; 
yo estoy cruzando para ver 
a mi Señor”. Yo creo que 
la Estrella de la Mañana 
saldrá, a través de los 
valles de la sombra de muerte, alumbrará el camino y el 
Espíritu Santo abrirá dos grandes alas a través del Jordán 
([JBP] y esas dos Alas son: Moisés y Elías) y llevará nuestras 
almas preocupadas a una tierra mejor. Amén. Ahora, note 
esto.
 96 (98) Entonces cuando Josué miró, él tomó el arca del 
pacto, les dijo: “Reúnanse todos y allí, santifíquese para 
mañana, y prepárense, porque ustedes verán la gloria de 
Dios”. Entonces él sabía que Dios estaba con él.
 97 (99) Entonces él tomó a los sacerdotes, y ellos 
pusieron a Dios primero; el arca ante de los sacerdotes, 
ante la congregación, los hizo permanecer una cierta 
distancia hasta que el arca fue primero.

 98 (100) Hermano y hermana, 
si usted pone a Dios primero 
en todo lo que haga, usted está 
obligado a salir bien. Ponga 
a Dios primero [WSS] «Dios 
primero».
 99 (101) Y ellos fueron, 
cargando el arca. Y cuando 

los pies de los sacerdotes descansaron en el agua, Dios 
hizo retroceder el Jordán. Retrocedió. Él permaneció en 
un Pilar de Fuego e Israel cruzó sobre una tierra seca. 
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 86 (88) Y Josué, el joven líder. Dios lo encontró y le 
dijo: “No tengas miedo ahora. Mi siervo Moisés está 
muerto, pero levántate y cruza este Jordán. Nadie en los 

días de tu vida podrá pararse delante 
de ti. Así como fui con Moisés seré 
contigo. No temas, esfuérzate y sé 
valiente”. Bueno, yo puedo ver al viejo 
guerrero caminar alrededor de allí, un 
pequeño y humilde individuo. Él había 
llamado a todo Israel para juntarlos, 
y miró sobre el Jordán allí. Eso fue en 
el mes de la cosecha, abril. Las nieves 
se habían fundido en Judea, y había un 
gran río cruzando allí, rugiendo.

[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «Josué».
«YHWH».
[JBP] Y abajo, más abajito escribe:
[WSS] «Tiempo de la Siega».
[WSS] «Jordán».

[JBP] Y en la página 15, sigue diciendo en este mismo mensaje, 
dice [“ISRAEL EN SU PATRIA”]:

 94 (96) Entonces usted será como Josué; él miró, 
estando sentado allí sobre la colina, y allí estaba el arca 
del pacto, el Intermediario. Él tenía algo que iría entre él 
y sus problemas.
 95 (97) Y en esta noche nosotros tenemos el Arca: Cristo 
Jesús, Quien se para ante nosotros y la muerte [WSS] «el 
Arca del Pacto / Jesús». Uno de estos días, cuando el 

Sábado, 23 de julio de 2022
Cayey, Puerto Rico

Octavo Día = el día de venganza
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes, misionero Miguel Bermúdez Marín, y todos 
los ministros, hermanos y hermanas, que están reunidos allá en 
Matamoros, México; y también todos los que están conectados, 
tanto de México como de los diferentes países, hoy sábado, 23 
de julio de este año 2022.
 Y también todos los que están reunidos en los diferentes 
países, tanto en México, como en todos los demás lugares; 
como en Bolivia, allá en La Paz, que nuestro hermano Joel Lara 
está reunido allá con un grupo; y también en Perú con nuestro 
hermano Bruno; también en Panamá con nuestro hermano Ariel; 
y también en Brasil con nuestro hermano Oswaldo; en Chile 
con Patricio; y todos los ministros en los diferentes lugares: 
en Estados Unidos, en España, en el África, en República 
Dominicana, en Haití, y en todos los lugares; en Argentina 
también, en Paraguay, Colombia, en Ecuador, Venezuela, todo 
Centroamérica, Estados Unidos; y todos los lugares donde hoy 
están reunidos glorificando al Señor, y repasando y escuchando 
todos estos mensajes que nos ha traído el Señor por medio de 
Su Ángel Mensajero: William Soto Santiago, el cual contiene 
todo lo que necesitamos para pronto ser transformados y ser 
raptados.
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 Leemos en el libro del Apocalipsis, capítulo 6, verso 12 
en adelante, dice:

 12 Miré cuando abrió el sexto sello, y he aquí hubo un 
gran terremoto; y el sol se puso negro como tela de cilicio, 
y la luna se volvió toda como sangre;
 13 y las estrellas del cielo cayeron sobre la tierra, como 
la higuera deja caer sus higos cuando es sacudida por un 
fuerte viento.
 14 Y el cielo se desvaneció como un pergamino que se 
enrolla; y todo monte y toda isla se removió de su lugar.
 15 Y los reyes de la tierra, y los grandes, los ricos, los 
capitanes, los poderosos, y todo siervo y todo libre, se 
escondieron en las cuevas y entre las peñas de los montes;
 16 y decían a los montes y a las peñas: Caed sobre 
nosotros, y escondednos del rostro de aquel que está 
sentado sobre el trono, y de la ira del Cordero;
 17 porque el gran día de su ira ha llegado; ¿y quién 
podrá sostenerse en pie?

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, en la página 
342 nos dice (citando esta Escritura el hermano Branham), en 
el último verso:

 [74]. Porque el gran día de su ira es venido; ¿y quién 
podrá estar firme?

[JBP] Es la traducción aquí. Y el hermano William escribe allí:

[WSS] «8vo Día = el día de venganza».
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[JBP] Y también escribe:
[WSS] «Moisés y Elías, la reunión y cosecha», es el tema 
que le colocamos a esta plática.

[JBP] Y en el párrafo, mientras iba hablando, por ejemplo 
cuando dijo: [WMB] “Él enviará a Sus Ángeles para separarlos”, 
él dibuja una pequeña pirámide. Luego más abajo, cuando dice: 
[WMB] “Él es el único que va a decir cuál es cierto y cuál es 
erróneo”, dibuja otra pirámide al lado. Luego, más abajo, donde 
dice: [WMB] “No ángeles abajo por aquí, sino ángeles en el 
último tiempo, y los juntaría”, dibuja otra pirámide.
 Y en la parte de abajo, ya terminando el párrafo, hace el 
dibujo de las siete edades (la pirámide de abajo); o sea que 
hace el dibujo de las siete edades (la pirámide sin la parte de 
arriba), y arriba dibuja tres pirámides pequeñas hacia arriba.
 Y en la parte de [WMB] “cosecha”, escribe al lado: [WSS] 
«Siega».

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “ISRAEL EN SU PATRIA”2, 
en la página 14, dice:

 85 (87) Como nosotros tuvimos la otra noche, de la 
muerte al venir el ángel. ¿Hay un cordón de grana rojo 
sobre su puerta antes de que este gran estremecimiento 
venga? Él dijo: “Una vez más, no solo estremeceré la 
tierra, sino aun los cielos. Y nosotros recibimos un poder 
de un Reino que no puede perecer” (eso está en Hebreos). 
Eso es cierto. ¡Estamos viviendo en esa hora! Ahora, 
vigile.

2  53-0329 “Israel y la Iglesia #5” (párrs. 85-101 en inglés)
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[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página también 
141, párrafo 1260, dice:

 1260 - “19 Noten, en el versículo 41 (Mateo 13), los 
dos también muy cerca, tan cerca en los postreros días, 
hasta que Él no hizo… Él no podía depender de alguna 
cierta iglesia para separarlos, por ejemplo, la metodista 
o la bautista o los pentecostales para 
separarlos. Él dijo: ‘Él enviará a Sus 
Ángeles para separarlos’. Un ángel 
viene para traer la separación, la 
segregación entre lo cierto y lo erróneo; 
y nadie puede hacer eso sino el Ángel 
del Señor. Él es el único que va a decir 
cuál es cierto y cuál es erróneo. Dios 
dijo que Él enviará Sus Ángeles en el 
último tiempo. No ángeles abajo por 
aquí, sino ángeles en el último tiempo, 
y los juntaría. Sabemos que este es el 

tiempo venidero de 
la cosecha ahora. 
Ahora, un ángel 
en realidad es 

interpretado ‘un mensajero’. Y vemos 
que hay siete ángeles de las siete edades 
de la Iglesia; y ahora… no, a través de 
las edades de la Iglesia”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «En la separación enviará Sus Ángeles».
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[Rev. José B. Pérez] Ese sería el tema de esta plática que 
tendremos, de algunos extractos que estaré leyéndoles, como 
en el extracto del mensaje: 

LA VISIÓN DEL TABERNÁCULO
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 17 de junio de 1976
Pasto, Colombia
 Dice que los que se salieron de paso estaban mirando 
para atrás, ¿para dónde? Para la edad que ya había pasado, 
la Edad de Laodicea; y dice que estaban subiendo. 
“Mirando para abajo” es mirar para Laodicea, ¿ve?
 Entonces solamente Dios puede hacer un milagro 
para meternos en paso, para que caminemos como 
debemos caminar en la edad que nos corresponde y en la 
dispensación que nos corresponde.

[Rev. José B. Pérez] Recuerden, eso fue en ese tiempo, en el 
1976; lo cual, en esa fecha (del 74 al 77) vemos que ahora en 
este tiempo es una repetición de ese lapso de tiempo en el cual 
allí el hermano William estaba trayendo todas esas cosas al 
pueblo de Dios.
 Allí se estaba comenzando ese entrelace dispensacional, 
en el cual estaba él llamando al pueblo a que no miraran hacia 
atrás, hacia la Edad de Laodicea, sino que era ya un Mensaje 
de subir, de subir a la Edad de la Piedra Angular.
 Y conscientes de que dentro de la Edad de la Piedra 
Angular hemos estado recorriendo esas siete etapas o edades 
que fueron representadas en las siete etapas o edades de la 
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Iglesia gentil…, hemos recorrido esas siete etapas dentro de la 
misma Edad de la Piedra Angular, que son esos Siete Truenos 
consecutivos: uno, dos, tres, cuatro, cinco, seis, siete; lo que allí 
el hermano Branham en el libro de Los Sellos, en el mensaje 
“EL SÉPTIMO SELLO”, lo relata1 (ya luego lo pueden buscar y 
leerlo), donde se recorren esas siete etapas consecutivas.
 Y se está llamando al pueblo a no mirar hacia atrás, a esas 
edades pasadas que transcurrieron, tanto de las edades de la 
Iglesia, de algunos de los mensajeros, como también las que 
están dentro de la Edad de la Piedra Angular, no mirar hacia 
esas edades que ya pasaron; porque cuando el hermano 
Branham allí está relatando esa parte, en donde él estuvo en 
esa visión, donde él vio esa visión de la Novia, él no estaba 
aquí; o sea que ahí ya estaba en la sexta dimensión y desde allá 
estaba mirando lo que estaba ocurriendo en nuestro tiempo.

En el mensaje “LA OBRA MAESTRA”2, nos dice desde la 
página 41:

 192 Y allí iba ella. Y ella estaba cantando 
estas canciones de “Twist” y “Rock’n’roll”, 
de retorcerse o como ustedes las llaman, [iban] 
bajando… cantando así, yendo atrás, y yo dije: 
“¿Es esa la iglesia?”. Y yo estaba parado allí, 
yo estaba llorando en mi corazón. Y esta bruja… 
Para mí no es otra cosa en el mundo, pero ella 
es ese Concilio Mundial de Iglesias, guiándolas 
a ellas directamente por el camino que ella va. 
Ellas salieron hacia la izquierda y desaparecieron 
en un caos [WSS] «la izquierda, la iglesia» ([JBP] 

1  Los Sellos, pág. 466, párr. 144
2  SPN64-0705 “La Obra Maestra”, pág. 34, párrs. 192-196
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[JBP] Y el hermano William allí escribe:
[WSS] «Phoenix (y escribe) es una puerta abierta para el 
6to Elías».

[Rev. José B. Pérez] O sea, él ahí está revelando algo que lo 
leímos hace poco en un mensaje que el hermano Miguel había 
colocado un sábado; luego el domingo lo tocamos, hablamos 
algo, y leímos allí esa parte donde el hermano William habla del 
ministerio doble de ese quinto Elías que estaría sobre la Tierra1.
 O sea que eso lo unen con esto, y ahí van teniendo un 
cuadro más claro de lo que Dios estaría haciendo y cumpliendo 
en este tiempo.
 Fíjense cómo él escribe allí [WSS] «es una puerta abierta 
para el 6to Elías». ¡Y si él lo dice, yo así lo creo!

Sigue diciendo [“EL MENSAJERO A ISRAEL”]:

 [WSS] Ahora, el ministerio de Elías por quinta ocasión 
está ligado al pueblo hebreo ([JBP] ese es el ministerio que 
yo les leí de ese mensaje, donde dice eso, que es un ministerio 
doble), y el ministerio de Moisés nuevamente; porque esos 
son los ministerios de los Ángeles del Hijo del Hombre 
enviados para llamar y juntar 144.000 hebreos. Eso es 
conforme al capítulo 7 de Apocalipsis, y capítulo 14; y 
San Mateo, capítulo 24, verso 31.

1  Estudio Bíblico #221, 2022/jul/17 (domingo), págs. 14-15 en el 
folleto, págs. 164-165 en el Tomo 2
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 Y ahora, cuando le toca pasar el Jordán a Elías, le dice: 
“Pide lo que tú quieras que yo haga”. (Vamos a chequear 
aquí, Miguel, esto está… el paso del Jordán, para ver la 
parte de… se fue antes de cruzar el Jordán; por ahí por el 
18 al 19 de Primera de Reyes; cuando Elías le pregunta a 
Eliseo que le pida lo que él quiera)… Segunda de Reyes 
2:9.

[JBP] Y recuerden que eso fue antes de cruzar el Jordán, que 
Dios se llevó a Elías. Sigue diciendo:

 [WSS] (…) El rapto de Elías, vean ustedes, era un y en 
un Programa Divino; y Eliseo tenía que ver a Elías siendo 
raptado para que viniera una doble porción sobre él. Ahora, 
encontramos a Eliseo atento a todo lo que hacía y decía 
Elías; y para donde Elías iba, para ahí iba también Eliseo.
 Es importante, ya que era que Elías iba a ser raptado; 
y nos habla también que para este tiempo habrá un rapto: 
carros de fuego, carros de a caballo, carros de fuego llevarán 
a la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, hay algo muy importante que yo creo 
que estamos ya en un tiempo de hablarles algo aquí que no había 
leído. En la página 141 del libro de Citas, párrafo 1263, dice:

 1263 - “192 El otro día, arriba en la montaña, yo estaba 
parado allí. Yo dije: ‘Señor, tengo una puerta abierta en la 
nación entera, hasta donde sé; esa es Phoenix, Arizona; la 
única que tengo’. Y yo empecé a bajar la montaña. Y justo 
tan claro como alguna vez oí hablar a alguien, Él dijo: 
‘¿Qué a ti?’ ¡Sígueme tú!”.

Octavo Día = el día de venganza 45

escribe más arribita); pero continuaban cantando esta 
música y haciendo ruidos realmente raros, y batiendo sus 
cuerpos para un lado y luego para el otro, y entonces así, 
transportándose así, caminando.
 193 Y yo empecé a inclinar mi cabeza y él dijo: “Espera, 
la Novia tiene que venir otra vez”. Y yo miré y he aquí 
venían ellas otra vez. Y ellas pasaron…

[JBP] Y él hace un dibujo de la Piedra, de las edades, de la 
Piedra Angular; hace un dibujo de la parte de abajo y la Piedra 
Angular arriba dibujada; y una flechita de ahí, donde el hermano 
Branham dice: [WMB] “la Novia tiene que venir otra vez”, de ahí 
sale una flechita hacia la Piedra Angular.

 [193] Y ellas pasaron, pequeñas damas, de apariencia 
dulce. Todas ellas me estaban mirando mientras pasaban 
([JBP] y él escribe al lado): [WSS] «La Novia viene al terminar 
las edades». Yo noté que cada una de ellas estaba vestida 

diferente. Y una en la parte de atrás tenía un tipo de cabello 
largo colgando y lo tenía ondulado alrededor así, quizás 
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era alemana y algo así. Y yo las observaba. 
Y luego, mientras comenzaron a irse, dos o 
tres de ellas en la parte de atrás como que se 
salieron de paso. Y yo iba a gritarlas, y ellas 
estaban tratando de regresar al paso otra vez. 
Y yo viéndolas a ellas justamente la visión se 
desvaneció y cambió de mí.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «dos o tres fuera de paso hacia la 
derecha» «(quizás Alemania, Europas)».

 194 Ahora, aquí está la interpretación de eso: 
La razón… Ahora recuerden. Yo justamente 
estoy escribiendo… Yo no he terminado, yo 
he escrito estas notas. Pero en la predicación 
esta mañana, yo capté lo que estaba bien 
en mi sermón. ¿Lo notaron? La iglesia solo 
aparece… Ahora, esa es la verdad, amigos. 
El Padre celestial, quien escribe la Palabra, 
sabe que digo la verdad. ¿Ven? Yo sé – yo solo 
digo la verdad. Y no sabiéndolo hasta hace 
unos minutos, parece como, o recientemente… 
¿Ven? ¿Notaron ustedes que la Novia aparece 
dos veces? La primera Semilla y la segunda 
Semilla, ambas exactamente una. Y la razón 
por la cual ellas estaban vestidas de diferentes 
formas, es porque ella vendrá de diferentes 

naciones, ella hará a la Novia. Cada una tenía el pelo largo 
y ninguna tenía maquillaje, y eran muchachas realmente 
bonitas. Y ellas me estaban observando. Eso representa 
a la Novia saliendo de todas las naciones. ¿Ven? Ella… 
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 Y yo le dije ahí, lo que recuerdo así que yo le dije (después 
lo buscamos en el audio), yo le decía: [JBP] “¿Qué…?, ¿cómo 
te ayudo?, ¿cómo te puedo ayudar?”. Y le dije también allí otras 
cosas. También le comenté: [JBP] “Si tengo que dar la vida por 
ti, ¡yo la doy!”; y otras cosas más están allí en ese audio. Y 
uno entiende ahora todas esas cosas que el Señor ponía en el 
corazón de uno para expresar. Y era la mano de Dios guiando… 
en todo; porque era ya el momento… o en corto tiempo Dios iba 
a llevarse al mensajero.
 Sigue diciendo [“EL MENSAJERO A ISRAEL”]:

 [WSS] Eliseo no iba a dejar a Elías…

[JBP] Hay cosas que no se han hablado abiertamente. Y a 
medida que vayamos acercándonos más a esa etapa, se van a 
ir abriendo todas esas cosas; mientras ya el pueblo vaya a estar 
más maduro y ya esté receptivo para seguir recibiendo de parte 
del Señor todo lo que Dios nos tiene que seguir dando para este 
tiempo de preparación. Pero recuerden que será en una manera 
muy sencilla, en una manera en la cual muchos van a tropezar.
 Pero los escogidos, los entendidos, entenderán. Ellos 
estarán pendientes, ellos estarán mirando el Arca. Mirando es: 
la Palabra, que es la cual y por la cual Dios estaría guiando a 
Su Iglesia —y está guiando a Su Iglesia— en todas las edades 
y dispensaciones pasadas, y también en nuestro tiempo.
 Siempre es la Palabra, siempre es el Verbo, siempre es el 
Ángel del Pacto, la Columna de Fuego: siempre es el Guía del 
pueblo.

 [WSS] Eliseo no iba a dejar a Elías; y recuerden que 
Elías también tipifica a Cristo, y Eliseo representa a la 
Iglesia del Señor Jesucristo: La Iglesia no va a dejar a Elías.
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a Eliseo; y Dios le dice a Elías: “Ve al Jordán”; y Elías le 
dice a Eliseo que se quedara allí. Los hijos de los profetas 
vuelven (los de ese otro lugar también lo sabían, que Elías 
se iba ese día), le dicen a Eliseo: “¿Sabes que hoy Dios 
quitará a tu señor de en medio de ti?”. Eliseo les dice: “Sí, 
ya lo sé, guarden silencio”.
 Y Elías le dice: “Dios me envía al Jordán, quédate 
aquí”.
 Es como decirle: “Quédate aquí, te quedas descansando, 
puedes comer bien, tranquilito, te van a atender bien”. 
Pero Eliseo no estaba buscando estar bien; lo que él quería 
era estar al lado de Elías, siguiendo a Elías. Para eso había 
nacido, para ser el sucesor de Elías.
 Y cuando van de camino, Eliseo le dice: “No, yo no te 
dejaré. Dondequiera que tú vayas yo voy a ir contigo, no 
te dejaré”. Está hablando como Rut la moabita: “No me 
ruegues que te deje porque no te dejaré. Donde tú vayas 
yo iré contigo. Tu pueblo será mi pueblo, tu Dios será mi 
Dios; y donde tú mueras, allí moriré yo también”.

[Rev. José B. Pérez] Y eso en una ocasión ocurrió en la casa. 
Estaba todavía en la casa, antes de ir al hospital; y uno de los 
días que fui él me había dicho: [WSS] “Benjie, ¡ayúdame!”; y yo 
no entendía cuando él me decía eso: [WSS] “Benjie, ¡ayúdame!”. 
Y yo le decía: [JBP] “Pero, ¿cómo te ayudo?”. Y eso…, siempre, 
o algunas veces que iba, como grabábamos algunos saludos, yo 
ponía la grabadora a grabar por si él me tenía que decir algo; y 
eso, pues, yo lo había grabado, lo tengo grabado. Él solamente 
me miraba cuando yo le hablaba, pero está el audio. Y luego (si 
vemos conveniente ponerlo)… que ustedes escuchen cómo yo 
le hablaba a él, y cómo yo tenía ese desespero de poder hacer 
algo más por él.
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Cada una representaba a una nación, mientras marchaban 
perfectamente en línea con la Palabra.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «la Novia dos veces: antes de las 
edades y después de las edades. / Cada una representa 
una nación».

 195 Y entonces, yo tengo que vigilarla a Ella. Ella podría 
salirse del paso de la Palabra si yo no vigilo cuando Ella 
está pasando. Quizás será mi tiempo cuando yo esté al otro 
lado ¿ven?, cuando yo ya haya terminado, o lo que sea.
 196 ¡Vigilen! Ellas están regresando, tratando de hacer 
lo mejor que pueden (ellas estaban regresando), ellas se 
estaban alineando, ellas estaban mirando hacia afuera, 
hacia algún otro lugar, observando aquella iglesia [WSS] 
«Laodicea» que fue al caos. Pero dos… Las del frente 
nunca lo hicieron. Las de atrás, solo dos o tres de ellas, 
como que se alinearon 
de un paso hacia el lado 
derecho y parecía como 
que estaban tratando de regresar a la línea mientras 
pasaban.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La visión de la Novia. Quizás cuando él esté al 
otro lado».
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[JBP] Y también escribe: [WSS] «Hay que caminar en el 
centro de la Palabra prometida, vindicada, cumplida, 
para la Edad del Grano, la Edad de la Piedra Angular».

[JBP] Y también entre medio ahí escribe:
[WSS] «(para el momento)».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “PROBANDO SU 
PALABRA”3 también nos dice, de este evento de la Novia fuera 
de paso; dice página 25:

 109 Ahora, note, cuando Él viene a libertar a los hijos de 
Israel, ¿qué hace Él? La misma cosa, Él envía Su profeta. 
Su profeta tiene la Palabra. Las señales y maravillas de 
la Palabra prometida nuevamente, que es exactamente la 
verdad. Israel hizo su marcha a la tierra prometida porque 
lo creyeron.

 110 Y en la jornada por el desierto, dudaron ([JBP] y 
él escribe ahí): [WSS] «La Novia fuera de paso» de este 
profeta, después de haber visto la Palabra ser muy 
vindicada, la Novia se salió de paso (ustedes saben acerca 
de lo que estoy hablando en la visión: “se salió de paso”).

3  SPN64-0816 “Probando Su Palabra”, pág. 22, párrs. 109-112
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había colocado en él. Si iba a ser profeta en lugar de Elías, 
sucesor de Elías, ¿con quién era la persona con la cual 
podía aprender mejor? Pues con el profeta Elías.
 Y ahora, encontramos que cuando ya tiene que irse 
Elías, no había ungido a Hazael por rey de Siria, no había 
ungido tampoco a Jehú por rey de Israel; solamente estaba 
Eliseo con él, en unos días, no sabemos cuánto tiempo, y 
luego… y visitando los grupos de los hijos de los profetas; 
o sea que lo relacionó bien, lo presentó bien, le preparó 
bien el camino. Ese era el más importante que él tenía que 
preparar.

[JBP] Y agradecemos a Dios que Dios en este tiempo no es una 
persona que el pueblo no conoce, sino que ha estado en medio 
del pueblo también, visitando todos esos lugares con el Ángel 
del Señor Jesucristo William Soto Santiago; y ha estado con él, 
y ha estado en esa relación con el pueblo también. O sea que 
no es un desconocido para el pueblo de Dios; es alguien en el 
cual lo ha presentado bien al pueblo. Y eso es muy importante 
conocerlo y saberlo.

 [WSS] Y luego que tiene que ir a cierto lugar, porque 
Dios le dice: “Ve a tal lugar”. Y le dice a Eliseo: “Quédate 
aquí”; o sea, que se quedara allí con los hijos de los 
profetas. Iba a estar bien, pero no mejor que con Elías, no 
mejor que con su maestro.
 Le dicen a Eliseo los hijos de los profetas: “¿Sabes 
que hoy va a quitar de en medio de ti, Dios, a Elías?, ¿a tu 
señor?”. Eliseo les dice: “Sí, ya yo lo sé, ¡shh..!, guarden 
silencio”.
 Pasan a otro lugar, Elías visita a los hijos de los profetas 
de ese otro lugar, lo van a recibir, y ahí reciben también 
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eran actividades que se estaban llevando a cabo; y eso 
corresponde a la Tercera Etapa.
 Y esa etapa no se cumplió en el tiempo del reverendo 
William Branham. Él está viendo de antemano lo que va a 
suceder más adelante, cuando él no esté en la Tierra en el 
cuerpo de carne que él tenía ([JBP] ¿Ve?).
 Por lo tanto, será bajo el ministerio de otra persona que 
estará ungida con el Espíritu Santo, otra persona con quien 
estará la Columna de Fuego. Y estará hablándole, y estará 
usándolo, y estará Cristo obrando, y estarán viniendo a 
Cristo miles de personas; y luego también se estará orando 
por los enfermos cuando llegue ese momento ([JBP] hay un 
tiempo para todo).

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en el mensaje “EL 
MENSAJERO A ISRAEL”, donde les estoy leyendo; dice:

 [WSS] Esto es un caso como el del profeta Elías 
Tisbita, al cual Dios le dijo allá en el monte Sinaí o monte 
Horeb, que descendiera y fuera; fue con la voz del silbo 
apacible que le dijo que fuera y ungiera a Hazael por rey 
de Siria ([JBP] fíjense en qué etapa fue: fue en la etapa de la 
Voz del Silbo apacible), a Jehú por rey de Israel y a Eliseo 
por profeta en lugar suyo.
 Elías bajó del monte, y mientras iba de camino pasó 
por donde estaba la hacienda donde vivía Eliseo; allí se 
detuvo, echó su manto sobre Eliseo, y Eliseo le dice: 
“Espera que yo vaya y me despida de mi familia, y te 
seguiré”. Elías le dice: “¿Qué te he hecho yo?”.
 Luego, más adelante, cuando Dios quiso llevarse a 
Elías, ya Eliseo lo sabía; tuvo un buen entrenamiento de 
no sabemos cuánto tiempo para el ministerio que Dios 
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[Rev. José B. Pérez] Y ahí, aquí en el mensaje que estoy leyendo 
de “LA VISIÓN DEL TABERNÁCULO” dice:

 [WSS] Entonces yo creo que Dios hará ese milagro, y 
caminaremos en la Edad de la Piedra Angular, caminaremos 
en la tercera dispensación; y no en la segunda, que ya 
terminó. Solamente Dios lo puede hacer.
 Y el hermano Branham dice que él era el que estaba 
clamando y gritándole a la Novia; pero él estaba en otra 
dimensión ¿ve usted?
 Para nosotros oír, para nosotros oírlo a él estando él en 
la otra dimensión, ¿cómo va usted a hacer eso? Usted no 
puede pasar a la otra dimensión; él tiene que pasar a esta. 
Pero su cuerpo, pues ya terminó su ministerio; no lo puede 
hacer a través del cuerpo que usó y se manifestó el cuarto 
Elías.

[JBP] Por eso hemos estado citando y ahí hablando, que en 
los diferentes tiempos, cuando Dios termina la Obra con un 
ministerio que está usando en un velo de carne, y Dios se 
lleva ese velo de carne, Él, si quiere o desea usar ese espíritu 
ministerial que estuvo usando allí en ese velo de carne, va a 
utilizar otro velo de carne que estaría en ese tiempo en medio 
de la Iglesia, o del tiempo en el cual Él lo estaría utilizando o 
usando. Aquí lo explica y lo dice el hermano William, dice:

 [WSS] Entonces tiene que tomar otro de los cuerpos 
que esté aquí; y a través de otro de los cuerpos que esté 
aquí, entonces el ministerio del cuarto Elías manifestarse 
de nuevo. Y será el quinto Elías clamando la misma cosa 
que había hablado, hablándola de nuevo; y entonces nos 
meterá en el sitio que nos corresponde, ¿ve?
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[JBP] Y eso ocurrió cuando Dios envió ese espíritu ministerial en 
nuestro apreciado hermano William Soto Santiago, el cual estuvo 
clamándole a la Iglesia, a la Novia, que entraran en paso hacia 
la Edad de la Piedra Angular, la cual se estaba entrelazando con 
la Edad de Laodicea, y se estaba entrelazando la Dispensación 
de la Gracia con la Dispensación del Reino; era un entrelace 
de edad y también un entrelace dispensacional; y allí estaba el 
espíritu ministerial de Elías. Y ese espíritu ministerial de Elías 
que estaría en él sería en una doble porción.

 [WSS] … ¿ve? Nos meterá en la edad que nos 
corresponde y en la dispensación que nos corresponde.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí donde nos detuvimos, 
en la página 25 del mensaje “PROBANDO SU PALABRA”:

 [110] Hubo uno en pie por el nombre de Josué y Caleb, 
y creyeron que la Palabra de la promesa era verdadera, a 
pesar de las circunstancias que hubiera.
 111 Vigilen, cuando llegaron a Cades-barnea… En 
Cades-barnea Moisés envió uno de cada tribu, a espiar 
afuera la tierra, para saber por qué camino habrían de 
entrar. Él envió su general, Josué, quien era un profeta, él 
envió un profeta menor, bajo Moisés. Y Josué escuchaba 
a Moisés. Y él lo envió, él dijo: “Vayan allá y espíen esa 
tierra”.
 112 El general fue y tomó para sí un hombre de cada 
tribu, y se fueron. Él tomó a Caleb, su compañero, porque 
él sabía que Caleb creería. Ellos fueron dentro de la 
tierra prometida; y volvieron con un montón de uvas, que 
tomó a dos hombres cargarlo. Él dijo: “De manera que 
Israel tenga la evidencia antes que ellos aun entren en la 
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tratemos bien, que les busquemos la vuelta (vamos a decir), y 
los tratemos con amor, con cariño, porque llegará un punto en 
que ellos van a ver.
 Así también en nuestro tiempo: oraremos por todos ellos 
que aún no han podido ver todo lo que Dios está haciendo en 
nuestro tiempo. Los amamos y deseamos las bendiciones para 
ellos también.
 Sigue diciendo aquí (repito otra vez este párrafo):

 [WSS] Algunas personas pueden pensar que el 
reverendo William Branham tiene que resucitar para 
cumplir lo que fue dicho que él iba a hacer. Esto es el 
caso…

[Rev. José B. Pérez] Hay una parte también en este mismo libro 
de “La Visión de La Gran Carpa Catedral - Vol� 1” (página 
252); en el mensaje: 

EL MISTERIO DE LOS ARCÁNGELES
MIGUEL Y GABRIEL
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 5 de enero de 2003
Cayey, Puerto Rico
 Luego lo pasó a otra dimensión más alta, y luego más 
adelante le mostró ciertas cosas; y luego lo subió a otra 
dimensión más alta y lo colocó en una carpa grande, en un 
culto.
 Por lo tanto, no era su carpa ni era un culto que él estaba 
llevando a cabo (de él), no era una actividad de él; él fue 
a un sitio donde se estaba llevando a cabo una actividad 
donde hubo una carpa establecida; y si se estaban llevando 
a cabo actividades, pues no era la primera ocasión, ya 
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de esa edad estaría haciendo: estaría siendo reflejado en este 
tiempo.
 Aunque la parte de esa salida, de esa subida a la Edad 
de la Piedra Angular, se cumplió en esos escogidos que fueron 
sacados de esa edad y fueron colocados en la Edad de la 
Piedra Angular; ellos cumplirían y estarían siendo colocados en 
la Edad de la Piedra Angular, que es la edad en donde el Señor 
nos ha enviado en este tiempo a Su Ángel Mensajero: William 
Soto Santiago; y ellos estarían escuchando y recibiendo todo lo 
que Dios estaría dándonos a conocer por medio de Su Ángel.
 Y quedaría allí un pueblo, el cual estaría todavía pensando 
en el regreso del hermano Branham. Y sí, él va a regresar; pero 
ya sería en el tiempo de la resurrección, donde todos estarán 
acá con nosotros.
 Y si en la séptima edad del tiempo de las edades, en la 
séptima edad de Laodicea pasó eso, ocurrió eso; en nuestra 
edad: la Edad de la Piedra Angular —que se cumplen en esta 
dispensación siete edades consecutivas—, estaría ocurriendo lo 
mismo: Hay escogidos de Dios que estarían subiendo ya a esa 
octava parte, esa octava etapa; y hay otros que se quedarían 
en la séptima edad, esperando a que él regrese y cumpla lo que 
falta por cumplir.
 Porque el hermano Branham en ese tiempo se fue, y 
aparentemente no cumplió todo lo que él profetizó o dijo que él 
iba a cumplir. Y en nuestro tiempo pasaría lo mismo: estarían 
personas pensando en que todavía él va a regresar y va a 
cumplir todo eso que fue ya profetizado por nuestro amado 
hermano William Soto Santiago. Y es normal, es natural, que 
eso ocurra.
 Así que no podemos ponernos a discutir con esas personas 
que están pensando de esa manera. ¿Qué él nos decía? 
Que oremos por los del grupo del hermano Branham, que los 

Octavo Día = el día de venganza 51

promesa. Ellos tendrán la evidencia que Dios dijo que es 
una buena tierra, que fluye leche y miel.

[JBP] O sea, antes de ellos obtener esa promesa de entrar a la 
tierra prometida, ellos tendrían la evidencia.

 [112] Es una tierra grande. Es una tierra 
buena. Todo este ajo viejo, y cebollas, y lo 
que ustedes tienen aquí en Egipto, ahora los 
estamos introduciendo a una tierra de leche 
y miel. Ustedes probablemente nunca han 
probado ninguna, ni leche ni miel, allá abajo 
en Egipto todos estos años; solo les dieron la 
ración de esclavos. Pero ahora irán a esta 
tierra” ([JBP] y él escribe al lado): [WSS] «la 
introducción».

[JBP] Y también escribe:
[WSS] «Cades-barnea = asiento de juicio».

[Rev. José B. Pérez] Y en este mismo mensaje nos dice…, el 
que estamos leyendo de “LA VISIÓN DEL TABERNÁCULO”, 
en otra partecita más abajo dice:

 [WSS] El propósito nuestro, con estos cultos que 
vamos a tener bajo Carpa, hemos visto que serán de 
beneficio para el pueblo del Señor; porque todos en Puerto 
Rico podemos estar juntos. Y así, todo lo que Dios por dos 



Octavo Día = el día de venganza52

años y pico nos ha venido dando, nos ha venido dejando 
ver, entonces será predicado…

[JBP] Miren cómo ese tiempo que estuvieron allí, desde el 74 al 
77, cómo ahora se repite nuevamente ese ciclo divino.

 [WSS] Y así, todo lo que Dios por dos años y pico 
nos ha venido dando, nos ha venido dejando ver, entonces 
será predicado ([JBP] ¿Ve? ¿Dónde dice? En una Carpa); y el 
pueblo está preparado ya para (entonces) que sea grabado 
todo eso en el corazón.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 13, párrafo 
100, una partecita aquí dice:

 100 - “Uno de estos días yo deseo 
acampar esa carpa que el Señor me va 
a dar, y levantarla - fuera, de Chicago 
aquí en alguna parte; tener como seis u 
ocho semanas de reuniones. Nos vamos 
a ir directamente a lo largo de la Biblia y 
enseñar en esas cosas. Y usar de la sanidad 
divina solamente como uno o dos veces por 
semana o algo así. Y solo enseñar la Biblia. 
Ahora, estas cosas no es místico, estoy en 
contacto con el Espíritu Santo - Yo soy una 
persona analfabeta. Eso es cierto. En mí 
no hay nada. Pero cuando yo estoy bajo Su 
unción y Él me lleva fuera y me enseña cosas, 
entonces tengo confianza perfecta, que está 
perfectamente bien, nunca ha fallado y Él 
nunca dice una cosa fuera de lo que está 
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escogidos. No hay otro lugar donde los puede enviar, sino 
a la edad que está vigente en nuestro tiempo: la Edad de 
Oro de la Iglesia del Señor.
 Y la Venida del Señor, la Venida del Hijo del Hombre, 
fue parcialmente manifestada a través del reverendo 
William Branham. Ya esa etapa pasó, fue la etapa que 
precursó todo lo que Dios estará haciendo en nuestro 
tiempo.
 Así como Cristo se reflejó en los profetas, de Adán 
en adelante, tanto Su Primera Venida como Su Segunda 
Venida: Cristo se ha reflejado, tanto Su Primera Venida 
como Su Segunda Venida, desde Adán hasta el reverendo 
William Branham. Para este tiempo final Él va a cumplir 
lo que corresponde a nuestro tiempo.
 Algunas personas pueden pensar que el reverendo 
William Branham tiene que resucitar para cumplir lo que 
fue dicho que él iba a hacer.

[JBP] Y eso es natural que en nuestro tiempo ocurra también. 
Si pasó en el tiempo del reverendo William Branham, que aún 
hay personas que están pensando que él tiene que venir en 
su cuerpo nuevamente para cumplir todo lo que él profetizó o 
todo lo que él precursó, pensando y enfocando todo a que es 
el hermano Branham el que tiene que cumplir todo eso que fue 
hablado.
 Y en nuestro tiempo también algunos estarán pensando: 
“Es que por aquí él dice esto, es que por acá dice lo otro; es que 
aquí él dice que es en el Ángel del Señor Jesucristo que cumple 
todo eso. Es que él es el que va a hacer esto y esto y esto”. Es 
paralelo en todo.
 Todo lo que ocurrió y fue reflejado en el reverendo William 
Branham, y también la actitud, y también todo lo que el pueblo 
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PESCANDO MAR ADENTRO
Dr. William Soto Santiago
Martes, 7 de noviembre del 2000
Talcahuano, Chile
 Y por cuanto el reverendo William Branham ya partió 
y lo que él vio en la Visión de la Carpa no se cumplió en 
el tiempo en que él vivió, entonces todo eso corresponde 
a nuestro tiempo, a la Edad de la Piedra Angular; donde, 
luego de Cristo terminar con las siete etapas o edades de 
la Iglesia, llama y junta a Sus escogidos del Día Postrero y 
los coloca en la Edad de la Piedra Angular, que es la Edad 
del Lugar Santísimo de Su Templo espiritual. Todo eso 
corresponde a [la] Tercera Etapa.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL MENSAJERO A 
ISRAEL” (vamos a detenernos allí un momentito, y vamos a 
leer acá de este mensaje):

EL MENSAJERO A ISRAEL
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 1 de febrero del 2013
Cali, Colombia
 Por consiguiente, todas las promesas correspondientes 
al Día Postrero para la Iglesia, serán llevadas a cabo en 
la Edad de Oro de la Iglesia; ya no en una edad pasada, 
ni en la primera, segunda, tercera, cuarta, quinta, sexta 
o séptima edad. Él pasó por esas edades e hizo la Obra 
correspondiente a cada edad por medio del mensajero de 
cada edad.
 Para nuestro tiempo la promesa es que Dios enviará 
Sus Ángeles con Gran Voz de Trompeta y juntarán a Sus 
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escrito en esta Biblia” ([JBP] y él escribe al lado): [WSS] 
«La Carpa y la enseñanza. Está escrito en la Biblia».

[Rev. José B. Pérez] Y también en el mensaje “EL DIOS DE 
ESTA EDAD PERVERSA”4, en la página 4 nos dice:

 16 Ahora, al hacer esto, yo he venido aquí con el 
propósito de enseñar las postreras plagas, Siete postreras 
Plagas [Copas] y las Siete postreras Trompetas, y los Siete 
postreros Truenos del libro de Revelación, atándolos juntos 
en esta hora que ahora estamos viviendo, para seguir la 
apertura de los Siete Sellos, las Siete Edades de la Iglesia. 
Así que no pudimos obtener espacio para hacerlo. Así que 
yo espero que tan pronto que pueda, podremos obtener un 
lugar suficiente para ello, ya sea aquí o en Louisville, New 
Albany, o sea que pongamos una carpa, para que podamos 
quedarnos el tiempo que el Señor nos dirija a hacerlo.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «En la Carpa = la enseñanza de: 
Las Copas, las Trompetas y los últimos 7 Truenos».

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo [“LA VISIÓN DEL 
TABERNÁCULO”]:

 [WSS] Y entonces, mire usted, y entonces todo eso 
que va a ser predicado, entonces correrá, llegará a manos 
de los ministros del Señor, para que entonces también 
sea grabado en los hermanos, en los escogidos de los 
diferentes países donde haya escogidos.

4  SPN65-0801M “El Dios de esta edad perversa”, pág, 4, párr. 16
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[Rev. José B. Pérez] En la página 31 también él nos dice algo allí, 
del libro de Citas. Dice, párrafo 260 (dice este libro de extractos 
de mensajes predicados por el reverendo William Branham):

 260 - “Y luego si yo alguna vez tengo reuniones de 
carpa, en lo cual figuro hacer, el Señor mediante, algún 
día, entonces yo lo haré… antes de enseñar cualquier cosa 
de estas enseñanzas, primero habrá servicios de mañana 
con los pastores por algunos días, dejarles saber lo que 
pienso enseñar. Y luego si ese hermano no ve y no está 
de acuerdo, cualquier hermano, entonces déjelos llevar 
su congregación y decir: ‘Ahora, no quiero que ustedes 
oigan esto. Nosotros nos retiraremos un tiempo mientras 
ellos enseñan eso (¿ve?) y darles a ellos el privilegio”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «la Carpa y la enseñanza».

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí [“LA VISIÓN DEL 
TABERNÁCULO”]:

 [WSS] Y luego que la Palabra en su plenitud esté 
grabada en el corazón de cada escogido, entonces ya Dios 
puede hacer otras cosas, ¿ve? Ya Dios puede entonces 
hacer otras cosas que Él ha prometido que va a hacer; 
entonces Dios puede tratar con el grupo de las vírgenes 
fatuas.
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que quieras que haga por ti, antes que yo sea quitado de 
ti. Y dijo Eliseo: Te ruego que una doble porción de tu 
espíritu sea sobre mí.
 10 Él le dijo: Cosa difícil has pedido. Si me vieres 
cuando fuere quitado de ti, te será hecho así; mas si no, 
no.
 11 Y aconteció que yendo ellos y hablando, he aquí un 
carro de fuego con caballos de fuego apartó a los dos; y 
Elías subió al cielo en un torbellino.
 12 Viéndolo Eliseo, clamaba: ¡Padre mío, padre mío, 
carro de Israel y su gente de a caballo! Y nunca más le 
vio; y tomando sus vestidos, los rompió en dos partes.
 13 Alzó luego el manto de Elías que se le había caído, 
y volvió, y se paró a la orilla del Jordán.
 14 Y tomando el manto de Elías que se le había caído, 
golpeó las aguas, y dijo: ¿Dónde está Jehová, el Dios 
de Elías? Y así que hubo golpeado del mismo modo las 
aguas, se apartaron a uno y a otro lado, y pasó Eliseo.
 15 Viéndole los hijos de los profetas que estaban en 
Jericó al otro lado, dijeron: El espíritu de Elías reposó 
sobre Eliseo. Y vinieron a recibirle, y se postraron delante 
de él.

[Rev. José B. Pérez] El tema que estaremos leyendo hoy, o sobre 
el cual tendremos esta plática, lo vamos a titular: “MOISÉS Y 
ELÍAS, LA REUNIÓN Y COSECHA”, tomado de un escrito que 
luego vamos a leerles.

En el mensaje “PESCANDO MAR ADENTRO”, un extracto del 
libro de “La Visión de La Gran Carpa Catedral - Vol 1”, en la 
página 222, dice:
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Bet-el.
 3 Y saliendo a Eliseo los hijos de los profetas que 
estaban en Bet-el, le dijeron: ¿Sabes que Jehová te quitará 
hoy a tu señor de sobre ti? Y él dijo: Sí, yo lo sé; callad.
 4 Y Elías le volvió a decir: Eliseo, quédate aquí ahora, 
porque Jehová me ha enviado a Jericó. Y él dijo: Vive 
Jehová, y vive tu alma, que no te dejaré. Vinieron, pues, a 
Jericó.
 5 Y se acercaron a Eliseo los hijos de los profetas que 
estaban en Jericó, y le dijeron: ¿Sabes que Jehová te 
quitará hoy a tu señor de sobre ti? Él respondió: Sí, yo lo 
sé; callad.
 6 Y Elías le dijo: Te ruego que te quedes aquí, porque 
Jehová me ha enviado al Jordán. Y él dijo: Vive Jehová, y 
vive tu alma, que no te dejaré. Fueron, pues, ambos.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Apoc 11:1-14».

 7 Y vinieron cincuenta varones de los hijos de los 
profetas, y se pararon delante a lo lejos; y ellos dos se 
pararon junto al Jordán.

[JBP] Y recuerden que el Jordán representa la muerte, y 
representa en este tiempo la gran tribulación.

 8 Tomando entonces Elías su manto, lo dobló, y golpeó 
las aguas, las cuales se apartaron a uno y a otro lado, y 
pasaron ambos por lo seco.
 9 Cuando habían pasado, Elías dijo a Eliseo: Pide lo 
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[JBP] ¿Ve? Ya entonces, luego de esa etapa, de esa enseñanza, 
luego Dios puede entonces obrar con ese otro grupo; que 
recuerden que es una de las explosiones del Séptimo Sello, las 
cuales cuando revienta o estalla, es el hablar, como él escribió 
allí5: [WSS] «estalla = hablar».

 [WSS] Escuche bien: los que no han recibido este 
Mensaje o esta parte del Mensaje, y no han visto el Nombre 
Nuevo y todas estas cosas, déjelos quietecitos: no hable de 
ellos ni de los ministros de ellos, porque su tiempo llega; 
su tiempo llega, y entonces van a tener una oportunidad 
los que no han cruzado la línea.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje: 

DISCERNIMIENTO POR LA PALABRA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 4 de enero de 1976
Ponce, Puerto Rico
 Cuando se manifestó en simplicidad en Jesús, la gente 
empezaron a tropezar ¿en qué? En la simplicidad: en 
Jesús, en el velo de carne; esa era la simplicidad en la cual 
Dios se estaba manifestando.
 Cuando se manifestó en los mensajeros de cada 
edad, tropezaban en la simplicidad en la cual Dios se 
manifestaba.
 Cuando se manifestó en el hermano Branham, 
tropezaban en la simplicidad en la cual Dios se estaba 
manifestando y viniendo como Él prometió que habría de 
venir.

5  Estudio “La introducción para la entrada al Milenio”, 2022/jul/19 
(martes), pág. 16 y 21
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 Cuando se manifestó en los discípulos, aquellos 
120, el Día de Pentecostés, comenzaron a tropezar en la 
simplicidad a través de la cual Dios se estaba manifestando; 
porque no se estaba manifestando a través de la grandeza 
de los fariseos y saduceos (ministros elocuentes), y a 
través de Caifás (el líder de la religión de aquel tiempo); 
sino que se estaba manifestando a través de sencillos 
pescadores, sencillos cobradores de impuestos, personas 
muy sencillas; y a través de esas personas sencillas, de esa 
simplicidad, Dios estaba manifestándose poderosamente; 
y la gente comenzó a tropezar en los velos de carne donde 
Dios estaba ocultándose y manifestándose.
 Todo eso ya estaba prometido que habría Dios de 
hacerlo; pero lo hizo en tal forma, tan simple, que los 
sabios y entendidos no lo pudieron ver; no pudieron ver a 
Dios manifestado a través de simplicidad.
 Y en este tiempo Dios está en medio de Su pueblo 
en forma de Palabra, en forma de Mensaje, en forma de 
enseñanza; y muy pocos serán los que podrán ver a Dios 
manifestándose en este tiempo final en el cual estamos.
 Muchos pensarán y dirán: “Esa es la enseñanza de 
Fulano o de Zutano, de Zutano o de Zutano”, pero no se 
darán cuenta que es la enseñanza de Dios; no se darán 
cuenta que es el mismo Señor en forma de Palabra, en 
forma de Mensaje, discerniendo todo lo que ya fue 
revelado; discerniéndolo, dándolo a conocer, enseñándolo 
al pueblo del Señor.
 Entonces, también discierne todo. Todo lo que fue 
revelado ahora es el tiempo de ser dado a conocer, o sea, 
de ser entendido.

Sábado, 30 de julio de 2022
Cayey, Puerto Rico

Moisés y Elías, la reunión y cosecha
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros, hermanos y hermanas que 
están reunidos allá con él, en Acapulco, Guerrero, México, en 
la congregación que pastorea el reverendo Abraham Liberato; 
y todos los ministros, y hermanos y hermanas, que están 
también conectados a través de internet o de otro medio de 
comunicación, hoy sábado, 30 de julio de este año 2022.
 Es realmente una bendición y un privilegio que el Señor me 
concede, de enviar este saludito desde acá, desde Puerto Rico, 
para todos mis hermanos en toda la América Latina, y también 
allá en Europa, África, y todos los lugares donde están también 
reunidos en compañerismo alrededor de la Palabra de Dios.

Nos dice en Segunda de Reyes, capítulo 2, verso 1:

 1 Aconteció que cuando quiso Jehová alzar a Elías en 
un torbellino al cielo, Elías venía con Eliseo de Gilgal.
 2 Y dijo Elías a Eliseo: Quédate ahora aquí, porque 
Jehová me ha enviado a Bet-el. Y Eliseo dijo: Vive Jehová, 
y vive tu alma, que no te dejaré. Descendieron, pues, a 
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[Rev. José B. Pérez] En la página 94 del libro de Citas, párrafo 
809, dice:

 809 - “Esa es la razón por la cual tenemos un Ireneo 
y un Policarpo y esos individuos - San Martín. Cuando 
ese anticristo estaba montando con sus falsas enseñanzas, 
Dios envió Su enseñanza, la Palabra, el León de la tribu 
de Judá, el cual es la Palabra hecha manifiesta en el 
Espíritu Santo”.

[JBP] y él escribe: [WSS] «La enseñanza. León de Judá».

[JBP] O sea, es una Obra del Espíritu Santo la que estará 
haciendo esa Obra de enseñanza.

Sigue diciendo [“DISCERNIMIENTO POR LA PALABRA”]:

 [WSS] Ahora, cuando vemos todas estas cosas 
podemos entender, por el discernimiento de la Palabra, 
que está manifestándose en forma de enseñanza: a través 
de eso podemos entender y conocer lo que es correcto y 
lo que es incorrecto; podemos entender y conocer quiénes 
son los verdaderos ungidos con la Palabra de Dios para 
esta hora y para esta nueva dispensación.
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje también: 

TIEMPO DE REDENCIÓN
Dr. William Soto Santiago
(Servicio de Carpa)
Domingo, 4 de noviembre de 1977
Cayey, Puerto Rico
 ¿Qué se podrá decir de esta generación, de este 
mundo que en la actualidad está llegando a su fin? Pueden 
decir: “Nosotros servimos a Dios, nosotros creemos en 
el cristianismo, nosotros tenemos esto y lo otro”. Dios 
dice acerca de este mundo gentil, acerca de los sistemas 
mundiales, acerca de los sistemas políticos ([JBP] ¿Y 
quién le pone fin a todo eso? Es el Séptimo Sello), religiosos, 
económicos, y educacionales: “Vosotros de vuestro 
padre el diablo sois, y las obras de vuestro padre estáis 
haciendo”. Eso es lo que Dios dice en esta hora para este 
mundo gentil, y de este mundo gentil, y de esta humanidad 
gentil. No hay adornos, es la Palabra áspera, ruda; pero es 
la verdad.

[Rev. José B. Pérez] En este mensaje: “EL DIOS DE ESTA 
EDAD PERVERSA”6, en la página 42, nos dice:

 170 Usted recuerde, la hora está a la mano cuando 
la marca vendrá. Estará dentro de ella o fuera de ella. 
Y vendrá como ladrón en la noche. Lo encontrará allí 
mismo y allí está usted. Entonces no habrá salida de ello, 
ya la habrá tomado. ¡Salid fuera!
 Un Ángel descendió del Cielo, con Su rostro 

6  SPN65-0801M “El Dios de esta edad perversa”, pág. 41, párrs. 
170-175

TEMA

Moisés y Elías,
la reunión y cosecha

Sábado, 30 de julio de 2022
Cayey, Puerto Rico
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ser que Dios tenía allí a Su diestra para compañerismo, y 
luego se enorgulleció en su corazón.

[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «Satán, el arcángel 
orgullo».

[JBP] Él fue el que se le rebeló, con todo ese ejército allí.
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resplandeciente, y ha llamado a la gente. Estremeció la 
tierra: “¡Salid de Babilonia, porque ha caído! ¡No seáis 
partícipes de sus plagas, pueblo Mío!”. ¡Salid de ella! 
¡Salid! ¿No leímos en la Palabra hace unos momentos? 
Un ángel es un ‘mensajero’, vea, bajando. Noten, el 
Espíritu Santo: “Salid de ella, para que ustedes no sean 
partícipes”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «la marca de la bestia vendrá».

 171 Ahora, ella ha edificado todas estas cosas. Ha 
hecho grandes iglesias. Ha edificado colegios, escuelas, 
llevando a la gente y educándolos a una mejor tal 
llamada civilización. Y los ha educado por una moderna 
civilización que los ha traído a un precipicio de muerte, 
por la sabiduría, lejos de Dios y Su Palabra.
 ¿No ve todo el plan? ¿Lo entiende, iglesia? Los que 
escuchan por las líneas radiales y lo entienden, allá donde 
están con sus propias congregaciones digan: “Amén”, 
entonces los demás sabrán dónde ustedes están parados. 
¿Ve?
 Ella lo ha hecho. Es un dios de esta tierra, y ha 
edificado colegios. Ha edificado universidades, hospitales, 
bibliotecas y todas estas cosas para la ayuda temporera 
del hombre, solo bastante para engañarlos, para que 
salgan de esa Palabra. ¿Y a dónde los ha llevado? Toda 
la iglesia mundial es lanzada a muerte, porque Dios dijo 
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que quemaría la ramera, y sus hijas, con fuego perpetuo.
 ¡Salid de ella, pueblo! No sean tomados allí adentro. 
Retírense de esa cosa tan pronto como puedan!
 Por su sabiduría científica ella ha podido hacer esto. 
Ahora noten, sin la Palabra de Dios.
 172 Dios nunca nos ordenó que saliéramos y tuviéramos 
escuelas. Él nunca nos dijo que construyéramos 
hospitales. Son buenos. Él nunca nos dijo que edificáramos 
bibliotecas. No, señor. Él nunca.

[JBP] Y él en la parte de la portada escribe, refiriéndose a esa 
página 43: [WSS] «El Señor no dijo que construyéramos 
escuelas, hospitales, etc., sino: Predicad el Evangelio».

 [172] No, señor. Él nunca.
 Él dijo: “Predicad el Evangelio”. Y el Evangelio es 
manifestado mostrando el poder del Espíritu Santo.
 Pablo dijo: “El Evangelio vino a nosotros, no por 
palabra, sino por manifestación y demostración del 
Espíritu Santo”. Pablo dijo: “Yo no vine a ustedes con 
palabras de sabiduría de algún doctor y así sucesivamente; 
pero vine a ustedes en poder y demostración del Espíritu 
Santo; para que su fe no estuviera en sabiduría o en 
entendimiento de hombre de este mundo, pero en poder 
de la resurrección de Jesucristo; porque Él vive, y Él es el 
mismo ayer, hoy, y por los siglos”. Dios nos ayude a creer 
la misma cosa, y Dios vindica la misma cosa, así como lo 
ha estado haciendo.
 173 Él los aparta de ver la verdadera revelación y fe 
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muy importante, de estos arcángeles; pero hay uno que habla 
específicamente de que quería hacer un reino mejor.
 Bueno, si lo van consiguiendo mientras sigo adelantando 
por aquí:

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 … se rebeló en contra de Dios hace millones de años 
atrás (vamos a decir “millones de años” para poner ahí un 
más o menos).
 Y ahora, podemos ver cómo la lucha aquí estará 
manifestada.
 Durante todas estas edades ha habido muchas luchas; 
pero para el Reino de Dios ser establecido en la Tierra, ese 
glorioso Reino Milenial de Cristo, habrá una lucha grande. 
Pero la victoria será de Cristo y Sus huestes celestiales; y 
el Reino de Dios será establecido en este planeta Tierra. Y 
el diablo será atado por mil años, como dice la Escritura 
en Apocalipsis, capítulo 20, verso 1 en adelante.
 Y entonces nosotros reinaremos con Cristo, nos 
sentaremos en tronos con Él, y reinaremos con Cristo por 
mil años y luego por toda la eternidad.

[Rev. José B. Pérez] Si no, lo leemos entonces el domingo… 
Aquí, ese mismo es, página 17, dice:

 59-0628E PREGUNTAS Y RESPUESTAS

 Vean, Satanás fue el Arcángel original de Dios. Él 
antes vivía en los Cielos. En un tiempo él era la persona 
más importante en los Cielos, aparte de Dios. Él era el 
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 Y ahí habrá una lucha, una batalla, como la hubo 
en el Cielo. Y la batalla, la lucha, que hubo en el Cielo, 
luego será la lucha entre los seres humanos.
 Y detrás de esa lucha o batalla estarán huestes de 
otra dimensión manifestados: de parte del enemigo de 
Dios estará su ejército, el diablo estará con su ejército; 
pero Cristo estará con Su Ejército también. Y estarán los 
Arcángeles Gabriel y Miguel ahí, con Sus Ejércitos.
 Y la victoria es de Cristo: “El Cordero los vencerá, 
porque Él es Rey de reyes y Señor de señores”.
 Pero las personas van a estar viendo la parte física 
a través de la cual se estarán manifestando esas huestes 
celestiales. O sea, las de parte de Dios, vemos que 
estarán con el ministerio de Jesús, Moisés y Elías en la 
Venida del Hijo del Hombre. Y las huestes del mal, el 
ejército del diablo, estará donde esté la manifestación del 
diablo encarnado en un hombre, que será el anticristo, 
la bestia; y con él estará el ejército del diablo, que se 
rebeló en contra de Dios hace millones de años atrás 
(vamos a decir “millones de años” para poner ahí un 
más o menos).

[Rev. José B. Pérez] Y eso que “se rebeló”… vamos a ver si lo 
conseguimos aquí en el Compendio de “ÁNGELES”, donde 
él dice que él estaba a la… era un arcángel importante, o algo 
así, que estaba a la diestra, dice; o a la…; vamos a verlo, leerlo 
bien, tal como…
 Si lo tienen ahí, el Compendio de “ÁNGELES”, que él 
dice que era un arcángel muy importante, el… (No sé si Julio 
Ángel lo tiene allí marcado, él lo…). Es en el Compendio 
de “ÁNGELES” que él habla, de ese arcángel caído. Y este 
folleto tiene mucha pero que mucha información, muy pero que 
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de la Palabra de Dios siendo revelada y vindicada hoy, 
por sus escuelas, bibliotecas, literatura, hospitales, y así 
sucesivamente. ¿Ve? Él lo aparta de ello ([JBP] O sea, el 
enemigo, el diablo). Él ahora está interpretando, así como 
lo hizo a Faraón, tratando de apartarlo que mire el 
significado de la Palabra vindicada de Su edad prometida 
en la Luz de la tarde vindicada y probada.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Significado verdadero».

[Rev. José B. Pérez] Por supuesto, los exhortamos, a nuestros 
niños y a los jóvenes, a que estudien, se hagan de una buena 
profesión para el sostén de sus propias necesidades, y cuando 
se casan, de sus familias; porque estamos viviendo en este 
planeta Tierra con y por un propósito divino, que es hacer 
contacto con la vida eterna, al creer en Jesús, en Jesucristo en 
Su Primera Venida como nuestro único y suficiente Salvador, 
y luego de eso, también creer… y ahí recibimos el espíritu 
teofánico, nacemos de nuevo en la sexta dimensión; y luego 
creer en Su Segunda Venida como el León de la tribu de Judá 
en Su Obra de Reclamo, para obtener luego el cuerpo eterno y 
glorificado.
 Mientras ocurre eso, tenemos que —en este planeta 
Tierra— ocupar nuestra responsabilidad como hijos, como 
niños primero, luego jóvenes, luego como adultos, luego como 
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ancianos; o sea, es un proceso en el cual, al estar en este 
planeta Tierra tenemos que cumplir.
 Y como él dice: [WMB] “Los hospitales son buenos; y las 
escuelas, pues tenemos que aprender para luego obtener ese 
conocimiento en ese aprendizaje”, ya sea de una profesión o 
alguna carrera para el sostén de cada uno de nosotros o de 
nuestra familia. Pero lo primero o lo único que Jesús allí dijo, 
como él dice, era: [WMB] “llevar el Evangelio”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la otra parte, en la otra 
página, en una partecita aquí [“EL DIOS DE ESTA EDAD 
PERVERSA”]:

 174 Noten, tratando de evitarle que vean el verdadero 
significado de la Palabra. No que… Vea, él la está 
interpretando, diciendo que Él quiere decir esto.
 Dios dijo: “Yo prometí que en los últimos días enviaría 
Malaquías 4”. Eso no necesita interpretarse; Él lo hizo. 
Él dijo: “Así como en los días de Lot, el mundo estará en 
una condición sodomita; y en este tiempo, yo revelaré al 
Hijo del Hombre, exactamente por ello”. Tenemos toda 
clase de personificaciones y todo lo demás, pero tenemos 
al Verdadero también. ¿Ve? Él dijo que lo haría.
 Él dijo que el anticristo se levantaría y engañaría a 
los escogidos si fuera posible. Pero dijo: “Déjenlos solos. 
Déjenlos seguir. Su insensatez será descubierta”. ¿Por 
qué? La prueba de la Palabra lo prueba. ¿Ve?
 Cuando llegues a esa Palabra: “¿Esto pasó de este 
modo?, ¿qué? Oh, yo no creo en la simiente de la serpiente. 
Yo no creo en esto, eso o lo otro”. Nunca se te ha revelado, 
¿ve?, nunca. Oh, hermano, solo mire dónde…
 Vamos a tener que acabar, porque son las doce.
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Lo mismo sucede hoy: no pueden verlo por razón del 
velo; el velo les cubre el rostro. Aquellos griegos estaban 
enmascarados, o mejor dicho, Jesús estaba enmascarado 
para ellos.

[JBP] Y sigue todo ese mensaje hablando de todo eso. Él 
escribe:
[WSS] «Es lo mismo: Dios en Su templo de carne hoy.

[WSS] «Dios velado en 
el templo humano».

 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (estoy en la página 3, abajo) 
[estudio bíblico]:
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la edad del Pilar de Fuego, Él se reveló a Su pueblo. En 
la edad de Jesús Él se reveló a Su pueblo. En la edad del 
Espíritu Santo, como Hijo de Dios, Hijo de David… Y Él 
siempre se revela a Sí mismo de esa forma a Su pueblo, 
haciendo que el pueblo le conozca. Él está velado, oculto, 
detrás de algo, noten, en la misma forma, o en la misma 
naturaleza, todo el tiempo.
 92 Dios velado en Jesús para hacer la Obra de 
Redención en la Cruz. Dios no podía morir como Espíritu; 
Él es eterno. Mas Él tuvo que ponerse una máscara y hacer 
el papel de muerte. Él murió, pero no podía hacerlo en Su 
forma de Dios. Él tuvo que hacerlo en la forma de Hijo, 
como Hijo de Hombre, en la Tierra. ¿Lo ven? Él tenía 
que estar en la forma de Hijo. Luego, cuando regresó en 
Pentecostés, Él era de nuevo el Hijo de Dios. ¿Ven ustedes 
lo que quiero decir? ¿Captaron la idea?
 93 Él tenía que venir en carne humana…

[JBP] Y en la página 19 [PÁG. 17]:

 97 Ahora noten las palabras que Jesús les respondió, 
porque ellos venían a ver quién era Él, y no pudieron verlo. 
Ellos vieron la forma, pero Él estaba en Su templo. ¡Dios 
estaba en Su templo, oculto en carne humana! Noten las 
palabras que Él respondió: “Si el grano de trigo no cae 
en la tierra y muere, allí solo permanece”. ¿Lo ven? “La 
hora es llegada en que pronto el Hijo del Hombre será 
glorificado, y pasará de esta tierra. Y si no llegare esta 
hora, nunca seréis capaces de captarlo”. ¿Lo ven?
 98 Oíd, ¿por qué no pudieron ver a Jesús? Estaba 
enmascarado. Dios estaba disfrazado. Los griegos querían 
un Dios, y aquí estaba, pero el velo no les permitió verlo. 
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 175 Noten, tratando de evitarle que vea el significado 
de la Palabra de esta edad, de la Luz de la tarde siendo 
interpretada [WSS] «Vindicada». Eso es. ¿Qué quiere 
decir? Es el tiempo del éxodo que está a la mano.
[WSS] «El tercer éxodo».

[JBP] Y en otra parte escribe:
[WSS] «Satán evita que vean el significado verdadero de 
la Palabra».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en el mensaje “TIEMPO DE 
REDENCIÓN”, donde me quedé:

 [WSS] Por lo tanto, entonces por eso y otras cosas más, 
allá le costó la vida al Mesías en Su Primera Venida. Ellos 
decían: “Está blasfemando, ha blasfemado”. ¿Por qué? 
Porque dijo que era Hijo de Dios, porque se identificó con 
lo que Él era. ¿Ve? Se identificó en la Palabra, y tomó 
la Palabra que estaba hablada acerca del Mesías, y dijo 
que esa Palabra estaba cumplida en Él. ¿Qué cuando 
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se identifique como el Hijo de David, como el Rey de 
Israel? Entonces todo eso ya usted sabe que causará una 
persecución, causará una apretura, causará que sucedan 
cosas que están dichas que han de suceder.
 Pero lo que aparentemente será una victoria para el 
mundo, será la derrota más grande para ellos. Lo que 
aparentemente será una derrota para el pueblo escogido 
de Dios, será la victoria más grande para el pueblo de 
Dios. Por eso, en esta hora, a medida que nos acercamos 
a ese momento, no se extrañe de la apretura y la forma 
en que gradualmente vaya entrando. Mientras más fuerte 
es la apretura, más firme es la Palabra, sabiendo que en 
un tiempo de apretura, en un tiempo de prueba, es que se 
cumplirá todo eso.
 Por tanto, la gente se burlarán, la gente pensará que 
estas cosas que son dichas actualmente, pues son dichas 
solamente por decir algo, sin sentido; y algunos que vean 
que la Biblia habla de esas cosas, si no saben la hora en que 
estamos, podrán decir: “Bueno, sí, eso sí lo dice la Biblia, 
pero…”. Bueno, no se cumplirá porque lo diga Fulano o 
Sutano, sino que se cumplirá porque lo dice Dios a través 
de Su boca. Porque la boca del Señor es la que dirá, la que 
hablará y señalará las cosas que han de acontecer, señalará 
los juicios que han de venir para este mundo gentil. Ellos 
se reirán, pero después de reírse verán cumplido todo lo 
que fue hablado. Primero lo oyen hablado y después lo 
ven cumplido.

[JBP] Y creo que en el libro de…, el Salmo, hay un Salmo que 
dice: “El Señor se reirá de ellos” [Salmos 2:4]. En otro párrafo de 
ese mismo mensaje, dice:
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profeta, de un hombre, quiero decir llamado “un hombre”. 
Noten, Él nunca cambió Su naturaleza, solamente Su 
forma.

[WSS] «la naturaleza = un profeta».
[WSS] «su forma = un velo de…».
[JBP] También había escrito ahí: [WSS] «Dioses sois».

 [88] … solamente Su forma. Hebreos 13:8 dice: “Él es 
el mismo ayer, hoy, y por siempre”. Así que Él no cambió 
Su naturaleza cuando vino. Él es siempre ese profeta, a 
través de la edad, la misma cosa: la Palabra, la Palabra, 
la Palabra, la Palabra. ¿Lo ven? Él no puede cambiar Su 
naturaleza, empero cambió Su forma. Hebreos 13:8 dice: 
“Él es el mismo ayer, hoy, y por siempre”. Él tan solo 
cambió Su máscara.
 89 De la misma forma yo he cambiado de esposo a 
padre cuando nació mi hijo. Cuando me nace un nieto, 
yo soy abuelo. ¿Lo ven? Pero yo no cambio, yo todavía 
([JBP] esto es hermoso, lo que él está aquí diciendo) –aún soy 
yo. ¿Lo ven? Y eso es Dios. Es simplemente que yo cambié 
mi… Vean, es tan solo un cambio de forma. ¿Lo ven?
 Ahora, la naturaleza nos cambia de un hombre joven 
a uno de mediana edad, y luego a un anciano. Y ahí lo 
tienen (véanlo) tan solo ha cambiado de forma.
 90 Ahora, usted no podría decir que un jovencito de 16 
años sea un abuelo; él no lo podría ser, su forma tendría 
que ser cambiada. Unos pocos años harán el cambio, 
luego vendrá a ser abuelo. ¿Ven lo que quiero decirles?
 91 Empero es la misma Persona todo el tiempo, la 
misma Persona, Dios todo el tiempo. En esta forma Él 
se revela a Su pueblo, haciendo esto. Noten, a través de 
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “DEVELANDO A DIOS”, 
también ahí nos dice algo muy importante; en la página 17 dice 
[PÁG. 15]:

 86 Así lo hizo Dios. Él cruzó este con este, este con 
aquel otro, hasta que logró lo que quería exactamente. Así 
es como Él desciende. Dios develándose a Sí Mismo en un 
Pilar de Fuego durante el tiempo de los profetas, luego 
dentro del Hijo de Dios, el cual, Él era Dios. Vea, el mismo 
Dios yendo exactamente, de perfección a perfección, de 
gloria en gloria; esa es la forma en que va a la Iglesia.
 87 Noten, a través de las edades, la 

misma forma: mediante Su profeta. Él 
se ha revelado a Sí mismo, ellos no eran 
profetas exactamente, ellos eran Dios. Él 
lo dijo, porque lo que ellos hablaron era 
la Palabra de Dios. Ellos eran la carne 
donde Dios se había ocultado. Ellos eran 
Dioses. Jesús mismo dijo: “¿Cómo podéis 
condenarme porque digo que soy el Hijo 
de Dios, cuando vuestra propia Ley dice 
que aquellos a quienes vino la Palabra 
del Señor eran Dioses?”. ¿Lo ve?

 88 Así que era Dios formado en un hombre 
llamado profeta. ¿Lo ven? Y la Palabra 
del Señor vino a este hombre, así que 
no era el profeta; el profeta era el velo, 
pero la Palabra era Dios. La palabra del 
hombre no actuará de esa forma. ¿Ve lo 
que quiero decirles? Ella no actuará en 
esa forma. Pero potencialmente era Dios. 
Era la Palabra de Dios en la forma de un 
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 (…) Estamos entrando en ese tiempo, está moviéndose 
ese tiempo para lo literal. Y vemos que todo lo que ha 
estado moviéndose en lo espiritual, y cumpliéndose en 
lo espiritual con una resurrección espiritual y un rapto 
espiritual y una transformación espiritual…, porque 
hemos sido transformados espiritualmente; todo eso ya 
va moviéndose para lo literal. De un momento a otro… 
porque lo espiritual y lo literal se entrelazan, y ya estamos 
en la introducción de ese tiempo; y de un momento a 
otro, de lleno entraremos a ese tiempo. Y entonces lo que 
tanto hemos esperado, lo que tanto hemos anhelado, lo 
veremos cumplido. Y entonces veremos a nuestros amados 
hermanos que han muerto.
   Sabemos que… El primero que murió de los santos del 
Nuevo Testamento, el primero que murió como un mártir 
fue Esteban. ¿Verdad? Y fue visto su rostro como el rostro 
de un ángel, y dijo: “Vi los cielos abiertos”. Bueno, ese 
fue el primero de los mártires, el primero de los santos que 
murió, y fue matado. Ahora, encontramos que también la 
Escritura nos habla que… Fíjese, veremos al primero que 
murió, lo vamos a ver cuando resucite; y llevará casi dos 
mil años que murió; pero resucitará, y será como si no 
hubiera muerto. Y era un joven.
 Ahora, también veremos al último que morirá, que será 
el último mártir, que será el último mártir de los escogidos. 
Lo veremos. Pero no tendrá que estar mucho tiempo allá, 
porque a los poquitos días tendrá que regresar ([JBP] Y 
eso nos habla del que tendrá ese ministerio de Apocalipsis 11, 
Moisés y Elías en él, en donde al final de su ministerio lo van 
a matar), por causa de que llega el tiempo de regresar, y 
él sabrá cómo regresar. Así que cuando regrese no va a 
regresar solo.
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[JBP] ¡Gloria a Dios! O sea, vendrá con todos los santos de la 
sexta dimensión; porque hay un misterio grande, el cual no será 
abierto y no será mostrado cómo es que ese ministerio de Elías 
que estará en medio de la Iglesia, que estará siendo operado 
ese ministerio doble de Elías, él no estará solo, él llamará a 
Moisés a su lado.
 Esa Voz que llamó a Lázaro: “¡Lázaro, ven fuera!”, es la 
misma Voz de la Resurrección; Él llamará a Moisés a su lado. Y 
ahí, con esa llamada, con esa Voz de Arcángel, estará trayendo 
a los de la sexta dimensión. Y todo eso está escrito, todo eso 
está señalado en la Biblia y en los mensajes del hermano 
Branham y en los escritos del hermano William.
 Hay algo bien pero que bien grande en todo eso, lo cual 
no se habla abiertamente de cómo todo eso estará ocurriendo. 
Y todo sería en una forma sencilla, en una forma que luego 
usted dirá: “¡Pero si era más fácil, más sencillo, de lo que yo 
pensaba!”. ¿Ve? Dios cumple todo lo que Él estaría haciendo, 
lo que Él estaría llevando a cabo en medio de Su Iglesia, lo 
cual es en una etapa muy pero que muy grande, y son eventos 
proféticos muy importantes y muy grandes, y ahí Él lo cumple en 
una manera bien sencilla.

 [WSS] Así que estemos preparados, estemos a la 
expectativa, ya que la hora es avanzada, ya que el tiempo 
ha llegado a su fin; y ahora a ciencia cierta no sabemos si 
ya terminó el tiempo de los gentiles o está por terminar o 
terminando en estos días, pero cuando eso ocurre, entonces 
entra ese otro lapso de tiempo sobrante en donde todas 
esas demás cosas han de acontecer ([JBP] ¿Dónde acontecen 
todas esas cosas? En ese tiempo sobrante). Así que el tema 
de esta mañana es: “TIEMPO DE REDENCIÓN”, o sea, 
tiempo de transformación para los cuerpos terrenales.
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Apocalipsis 12 y Daniel, capítulo 12 también. Veamos aquí en el 
libro de Citas, en la página 9, párrafo 73, dice:

 73 - “112 ‘Y en aquel tiempo Miguel estará de pie, el 
gran príncipe’. Miguel era Cristo, desde luego, que peleó 
las guerras angelicales en el Cielo con el diablo. Satán y 
Miguel pelearon en contra uno del otro.
 113 Y ahora: ‘En ese tiempo’, él dijo: ‘Cuantos fueron 
hallados escritos en el Libro, fueron libertados’”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí [estudio bíblico]:

 Dice, vamos a ver [verso 11]:
 “La bestia que era, y no es, es también el octavo; y es 
de entre los siete, y va a la perdición.
 Y los diez cuernos que has visto, son diez reyes, que 
aún no han recibido reino; pero por una hora recibirán 
autoridad como reyes juntamente con la bestia.
 Estos tienen un mismo propósito, y entregarán su 
poder y su autoridad a la bestia.
 Pelearán contra el Cordero, y el Cordero los vencerá, 
porque él es Señor de señores y Rey de reyes; y los que 
están con él son llamados y elegidos y fieles”.
 Ahora, vean ustedes, esa batalla que es vista en el Cielo, 
en Apocalipsis 12, luego se materializará aquí en la Tierra, 
donde estarán…: por un lado estará el diablo encarnado 
en un hombre, que será el anticristo, el hombre de pecado, 
la bestia; y por otro lado estará Cristo encarnado en otro 
hombre: en Su Ángel Mensajero, en el Día Postrero; será 
la Palabra encarnada en un hombre, o sea, en Su Ángel 
Mensajero.
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[JBP] Y también escribe:
[WSS] «las 7 edades = edades gentiles».
«la Edad del Reino = Edad Judía».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (estoy en la página 2) 
[estudio bíblico]:

 Y ahí vamos a dejarlo quietecito, porque esto tiene 
muchas cosas ahí que…, que yo he tratado de mantenerlas lo 
más…  (vamos a decir) lo más tranquilas posible, esas cosas; 
no alborotar mucho el… (¿cómo dicen?) el hormiguero, 
antes de tiempo; sino dejar todito quietecito ahí. Y cuando 
llegue el momento, todo eso que ha sido profetizado que va 
a suceder, va a estar siendo visto ([JBP] ¿Ven? Es una profecía 
que luego se va a estar cumpliendo).
 Va a estar siendo visto manifestado el espíritu del 
anticristo, el diablo, va a ser visto encarnado en un hombre; 
y por otro lado, va a ser visto el Espíritu Santo, Jesucristo, 
el Espíritu Santo encarnado en otro hombre, el cual será el 
Ángel del Señor Jesucristo.
 Y ahí pues estarán…, los que en el Cielo tuvieron esa 
lucha, estarán aquí en la Tierra. Esa es la lucha de Apocalipsis, 
capítulo 17, versos 8 al 18, donde, vean ustedes…

[Rev. José B. Pérez] Esa lucha que tuvo allí, que dice que se 
volverá a repetir esa lucha que hubo allá, viene a ser la lucha de 
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[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje: 

LA LUZ EN LA CIMA DEL MONTE DE SION
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 22 de enero de 1989
Cayey, Puerto Rico
 Como aconteció en los días de Jesús. En los días 
de Jesús, todos los ministros de aquel tiempo estaban 
llamados ¿a qué? A llamar a la gente al Mensaje del Señor 
Jesucristo, a decirles: “Ese es el hombre, el mensajero; 
y Él tiene el Mensaje Mesiánico para este tiempo; y lo 
que Él está diciendo es la Verdad; y el Espíritu que está 
sobre Él es el Espíritu de Dios”. Pero decían que era el de 
Beelzebú.
 Así que vean ustedes cómo los líderes religiosos de 
aquel tiempo apartaron a la gente (¿de qué?) del Programa 
Divino que correspondió para ese tiempo. Y por esa causa 
el Señor Jesucristo les dijo: “Ciegos, guías de ciegos. Si el 
ciego guía al ciego, ambos caerán en el hoyo”. Así que no 
los trató muy bien.
 Hoy en día los estamos tratando mejor de lo que los 
trató el Señor Jesucristo. Veremos a ver más adelante 
cómo los va a tratar Dios a través de Su Mensaje, de Su 
Palabra para nuestro tiempo, ya que ha de venir un tiempo 
en que Dios va a pedirles cuenta, como dice la Escritura.
 Y si en el tiempo de Moisés, los que se levantaron en 
contra de Moisés: por la Palabra que Moisés habló —la 
cual Dios puso en su boca—, la tierra se abrió y se los 
tragó… Y en el tiempo de Elías, los que venían en contra 
de él para llevárselo preso, él decía: “Descienda fuego del 
cielo”; y descendía fuego del cielo, y los quemaba a todos. 
Y luego, a los falsos profetas, que estaban apartando al 
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pueblo del Mensaje que correspondía para aquel tiempo, 
luego Elías con Palabra de Dios los llamó al reto; y luego 
que perdieron el reto, perdieron hasta la vida.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en el párrafo 772, 
dice…, de la página 90. Esto es de un extracto del mensaje “EL 
SEGUNDO SELLO”:

 772 - “Muy bien. Este jinete y todos los súbditos de 
su reino que son matados a través de la edad, que ha 
traído toda esta sangre de los mártires de los santos, 
serán matados por la Espada de Jesucristo cuando Él 
venga. ‘Los que toman la espada serán matados por la 
espada’. Ellos tomaron la espada de dogmas y anticristo, 
y aminoraron todos los verdaderos genuinos adoradores a 
través de las edades, por millones; y cuando Cristo viene 
con Su Espada –porque ella es Su Palabra que sale de Su 
boca– ¡Él matará toda cosa que está ante Él! ¿Lo creen 
ustedes? Vamos a ir aquí solo un minuto. (Revelación 
19:11). / El capítulo 4 de Hebreos dice: ‘La Palabra de 
Dios es más aguda que una espada de dos filos: cortando 
aun los tuétanos de los huesos. Y (¿qué otra cosa hace 
la Palabra?) discierne los pensamientos del corazón’. 
Dios dijo que con la misma cosa que él pervirtió o trató 
de pervertir –la falsa enseñanza–, esa misma Palabra se 
levantaría en poder, saliendo de los labios de Jesucristo, y 
que Ella le mataría y toda cosa ante él. ¡Amén! ¡Ahí está 
el Segundo Sello!”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «2do Sello = la Palabra matando al anti-Palabra».
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porque esa no era esa dispensación. Él era el Hijo del 
Hombre profetizando para hacer cumplir y revelarles 
todas las cosas que habían hecho, y tipificó lo que Él era. 
En aquel entonces Él estuvo en la Tierra como Hijo de 
Hombre.
 66 Vean, cuando la mujer sirofenicia corrió a Él, y le 
dijo: “¡Tú, Hijo de David, ten misericordia de mí!”, ni 
siquiera Él levantó la cabeza. Ella nada podía reclamarle 
como Hijo de David. Ella era una gentil.
 Así como mi hija nada puede reclamarme como esposo; 
o mi esposa como hija. Siendo mi hija y mi esposa, ella es 
mi hija en el Evangelio; pero terrenalmente, ella no tiene 
derecho alguno de llamarme un padre. ¿Lo ve?
 Note ahora, esta mujer, mujer gentil, no tenía nada 
que reclamarle como Hijo de David. Sin embargo, el 
ciego Bartimeo sí podía, él era un judío. Ahora, Él vino 
como Hijo de Hombre.
 67 Usted tiene que conocer estas palabras y estas 
cosas. Vean a Hattie Wright en aquella ocasión, cuando la 
Tercera Etapa. Ustedes lo recuerdan. De todas las cosas, 
aquella mujer dijo la cosa correcta. Usted tiene que decir 
esa palabra correcta, la cosa correcta para Dios.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La palabra correcta en cuanto 
a la manifestación del Señor como Hijo de…», [JBP] y 
escribe tres puntos suspensivos.
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 192. Primero fue el anticristo, el espíritu; luego fue el 
falso profeta; después, cuando el diablo sea echado, se 
encarnará en él. Son tres etapas: primero es un diablo, 
o sea, el espíritu del diablo, luego es el falso profeta: 
maestro de doctrina falsa; luego será el diablo mismo 
encarnado. ¿Ve usted? Y al mismo tiempo que el diablo 
cae del Cielo y se encarna en un hombre, el Espíritu Santo 
sube y viene encarnado en un hombre”.

[Rev. José B. Pérez] Y en esa partecita allí, ya que él la citó allí, 
en la página 146 del libro de Los Sellos, donde él escribe allí:

 [192]. Y al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo y 
se encarna en un hombre, el Espíritu Santo sube ([JBP] y 
hace la Piedra Angular con una flecha en la Piedrita Angular) “y 
viene encarnado en un hombre” ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«en toda Su plenitud / Apoc. 7:2, 11:3-7»…

[JBP] Y eso es allí cumpliendo los ministerios de Moisés y de 
Elías.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “DEVELANDO A DIOS”7, 
en la página 13 nos dice:

 65 Noten, ahora mientras Él venía, Él tenía que venir 
como Hijo de Hombre, porque así lo decía la Santa 
Palabra, que: “Dios les levantaría un profeta”. Así que 
Él no podía venir llamándose a sí mismo Hijo de Dios, 

7  SPN64-0614M “Develando a Dios”, pág. 11, párrs. 65-67
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[JBP] Y escribe: [WSS] «La Espada = La Palabra».

[WSS] «La enseñanza».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA LUZ EN LA CIMA DEL MONTE DE SION”]:

 [WSS] Recuerden que Él viene en Su Segunda 
Venida con una Espada aguda de dos filos para destruir 
a las naciones. Y no será una espada literal ni nada literal 
(como tenía Elías en el tiempo pasado), sino que será la 
Palabra. Y por la Palabra vendrá un tiempo en que muchas 
cosas han de acontecer: bendición para unos y juicio para 
otros. Eso acontecerá en cierto tiempo: en lo que se llama 
o conocemos como “la apretura”.
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 En ese tiempo de la apretura van a tratar de apretar el 
Programa Divino; pero, como decimos nosotros: “Vamos 
a ver quién aprieta más”.
 La apretura que le han de hacer a los escogidos va a ser 
tan pequeñita al lado de la apretura que le va a venir como 
juicio divino a todas las naciones, al reino de los gentiles, 
que será tan y tan grande como nunca antes fue.
 Para coronar esa apretura que le vendrá al reino de los 
gentiles, el Señor, por Su Palabra hablada, hablará esos 
juicios en la Edad de la Piedra Angular. Hablará también 
las bendiciones a los escogidos que partieron en el pasado, 
para que puedan recibir la resurrección, puedan regresar a 
esta Tierra; y los escogidos que están vivos puedan recibir 
la transformación de sus cuerpos.
 Pero para el reino de los gentiles lo único que está 
prometido es el juicio de la boca de Dios. Por eso viene 
con una Espada que sale de Su boca para herir con ella a 
todas las naciones. Viene con el Mensaje, con la Palabra 
que corresponde a nuestro tiempo, con el Mensaje de Gran 
Voz de Trompeta, con el Mensaje de la Trompeta del Año 
del Jubileo, con el Mensaje de la Trompeta Final.
 Ese es el Mensaje que sale de Su boca; esa es la Espada 
de dos filos con la cual Él hiere a todas las naciones, a 
todos los reinos gentiles, o todo el reino gentil, que está 
compuesto por todas las naciones gentiles. Con lo que es 
hablado a través del Mensaje de Gran Voz de Trompeta, le 
viene el juicio divino a todas las naciones.
 En la actualidad, aparentemente (aparentemente) 
nada está aconteciendo. Las personas no saben lo que 
está aconteciendo en el Programa Divino, porque está 
aconteciendo en una edad: la Edad de la Piedra Angular; 
está aconteciendo también en una nueva dispensación: 
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «el nuevo nacimiento produce fe».
«Luego de ser nacido de nuevo, estas virtudes comienzan 
a ser manifestadas en la persona, en el creyente en Cristo; 
y luego vendrá la transformación del cuerpo físico».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (página 1 del estudio 
bíblico):

 Ahora, los Hechos del Espíritu Santo en la Dispensación 
del Espíritu, serán nada menos que el cumplimiento de toda 
promesa que Él ha hecho para la Dispensación del Reino. 
En cada ocasión que veamos una promesa cumplida por 
el Señor, podemos decir: “Estamos viendo los Hechos del 
Espíritu Santo en esta tercera dispensación”.

LAS RECOMPENSAS DEL SÉPTIMO SELLO
(Reunión de Ministros) 
Dr. William Soto Santiago 
Miércoles, 22 de abril de 1998
Monterrey, Nuevo León, México
 Y ahora, hablando del otro jinete, el del caballo amarillo, 
que comenzó en Apocalipsis, capítulo 6, versos… del 1 en 
adelante, apareció primero en un caballo blanco, después 
pasó y fue cambiando de color su caballo: caballo blanco, 
después caballo (¿qué, Miguel?, ¿negro?) rojo y después 
negro, y después amarillo [Los Sellos, pág. 146]:
 “[191]. Ese jinete del caballo blanco ha estado en la 
Tierra todo el tiempo; él cambiará de anticristo, y cuando 
lo haga será el falso profeta.
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viene sobre usted en el bautismo verdadero del Espíritu 
Santo, y usted teniendo selladas por dentro todas estas 
virtudes. Entonces Dios vive en un Tabernáculo que es 
llamado el Tabernáculo viviente de la morada del Dios 
viviente.
 342 Cuando un hombre posee estas cosas, entonces el 
Espíritu Santo viene sobre él. Ahora, puede ser que usted 
hable en lenguas y personifique cualquier don de Dios, 
etcétera; pero mientras que estas virtudes no estén en 
usted, todavía no estará sobre el verdadero fundamento 
de la fe. Pero cuando en usted estén estas virtudes bien 
colocadas, entonces será un edificio viviente. Usted será 
una imagen viviente, que puede moverse.

[JBP] Y él escribe abajo, en la página 45:
[WSS] «[la plenitud] El bautismo verdadero del Espíritu 
Santo».

[JBP] Página 19 de este mensaje [PÁG. 21]:

 131 En primer lugar, usted tiene que ser renacido. Y 
luego tendrá fe; y creerá la Palabra. Mientras que no haya 
renacido, estará discutiendo en contra de la Palabra. Si 
únicamente es un simpatizante de la religión, y tiene un 
poco de sabiduría humana acerca de hacer el bien, nunca 
podrá estar de acuerdo con la Palabra de Dios. Nunca 
lo hará. Tiene que ser renacido; y el nuevo nacimiento 
produce fe. Ahora, después que obtiene la fe, apenas está 
en una posición para comenzar a crecer.
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la Dispensación del Evangelio del Reino. Y todo se da a 
conocer a través del Mensaje del Evangelio del Reino; no 
a través del Mensaje de la Ley o el Mensaje de la Gracia, 
sino del Evangelio del Reino, el cual es predicado por 
testimonio.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 374, 
dice:

 219. ¿Se han gozado con el Sexto Sello? ¿Ven cuándo se 
abre? ¿Lo creen? Dijo Isaías: “¿Quién ha creído a nuestro 
anuncio?, ¿y sobre quién se ha manifestado el brazo de 
Jehová?”. Si ustedes creen el anuncio, entonces les será 
revelado el brazo de Jehová, o sea, les será revelada la 
Palabra de Dios ([JBP] y él escribe): [WSS] «El brazo de 
Jehová = la Palabra».

 220. Ahora, Dios mediante, mañana por la mañana 
trataré de dar respuesta a estas preguntas. Pasaré quizás 
el resto de la noche, o cuando menos la mayor parte, en 
oración sobre ellas. Esta semana he tenido un promedio 
de una a tres horas para dormir cada noche. Anoche no me 
acosté hasta casi la 1:00, y a las 3:00 ya estaba estudiando 
de nuevo. La cosa es: Yo tendré que dar respuesta por 
estas cosas. Correcto. Ya estamos demasiado cerca para 
estar con boberías, con adivinanzas, o suponiendo algo. 
Primero tengo que ver la cosa; luego al verla, tiene que 
estar en la Palabra. Hasta ahora, por la gracia de Dios, 
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todo ha cuadrado perfectamente. He escudriñado todo 
desde el principio hasta el fin, ustedes bien lo saben. Y 
todo ha cuadrado perfectamente.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «las adivinanzas».

[JBP] O sea, no estar… ya esto no es un tiempo para estar 
con adivinanzas, con boberías o suponiéndose algo, sino es un 
tiempo para ver la realidad.

 221. Tiene que ser ASÍ DICE EL SEÑOR, porque no es 
solamente que yo sepa que es correcto, pero la Palabra del 
Señor es ASÍ DICE EL SEÑOR. Y aquí tenemos la Palabra 
cuadrando perfectamente con lo que Él me dio a mí, y así 
mostrándolo, para que ustedes mismos reconozcan que es 
ASÍ DICE EL SEÑOR.

([JBP] Página 375):

 222. Aquí la Palabra lo dice, y luego la revelación 
que Él me da es tan opuesta a todo lo que nosotros 
pensábamos antes, porque yo nunca había entrado en esto 
de esta manera. Pero ahora hallamos que todo armoniza 
perfectamente, y es ASÍ DICE EL SEÑOR. Yo le amo. Yo 
le amo con todo mi corazón.
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Árbol Novia”? ([JBP] Y aquí hace referencia de eso). 
Se la comieron y luego Él la cortó. Salieron ramas 
denominacionales; y Él las cortó. Levantaron otra iglesia 
(ramas denominacionales), y Él las cortó también. Pero 
el corazón de aquel Árbol siguió creciendo. “En el tiempo 
del atardecer habrá Luz”. ¿Ve usted? Entonces es cuando 
viene Cristo, el Espíritu Santo [WSS] «en carne humana». 
Jesús [WSS] «Moisés y Elías» viene y toma Su lugar a la 
Cabeza de la Iglesia [WSS] «como el Ángel Fuerte» ([JBP] 
y eso es Apocalipsis 10), y entonces es cuando Él resucitará 

esta Iglesia, siendo que es Su propio Cuerpo. Aquí se 
encuentra el Cuerpo.
 340 Y Dios espera que nosotros como individuos 
crezcamos, igualmente como Él formó Su Iglesia. Al fin de 
cada edad de la Iglesia se va formando una sola Iglesia.
 341 Ahora, no fue requerido de aquellos bajo Lutero 
lo mismo que fue requerido de aquellos bajo Wesley, 
ni tampoco fue requerido de aquellos bajo Pablo lo 
mismo que les fue demandado a los que estuvieron bajo 
Martín. Pero Él ha estado formando Su Iglesia al igual 
como ha formado Su pueblo. Entonces Pedro dijo aquí, 
primeramente fueron siete cosas: fe, virtud (¿ve usted? Ya 
viene subiendo), ciencia, templanza, paciencia, temor de 
Dios, amor fraternal y luego el amor de Dios. El Espíritu 
Santo ([JBP] y él escribe): [WSS] «Dios en carne humana, 
el Ángel Fuerte», Cristo en la forma del Espíritu Santo, 
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 23 La Señal, Jesucristo, el Espíritu Santo, está 
entre nosotros. Debemos reverenciarlo. No podemos 
humillarnos suficientemente. Quitándose los zapatos o 
arrodillándose no sería suficiente, ¡es más bien una vida 
produciendo el fruto del Espíritu!

 
[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo allí, a mitad de párrafo 
[estudio bíblico]:

 Siendo la Dispensación del Espíritu, eso nos da la 
promesa —a todo hijo de Dios— de la encarnación del 
espíritu teofánico en cada escogido.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LA ESTATURA DE UN 
VARÓN PERFECTO”6, dice página 44 y 45; pero vamos a la 
página 45, dice:

 338 Aquí las tenemos, siete edades de la Iglesia, siete 
escalones. Dios edificando Su Iglesia, formando cada 
persona a la imagen de un individuo siendo Él mismo 
ese individuo. La gloria y el poder de Dios bajando por 
esta pirámide para soldarla. Ahora, los pentecostales que 
echaron a los luteranos, wesleyanos, etcétera, no saben 
lo que están diciendo. ¿Ve usted? Ellos vivieron en esta 
parte del templo. Por eso hay gente que llega hasta allí y 
se cae. Pero hay una parte genuina que forma el edificio. 
“Sigamos, Yo restituiré”, dice el Señor.
 339 ¿Usted recuerda el mensaje titulado “El 

6  SPN62-1014M “La estatura de un Varón perfecto”, pág. 47, párrs. 
338-342
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[JBP] Y el hermano William escribe:
[WSS] «opuesto, diferente a como pensábamos antes».

 223. Recuerden, no pudimos llamarlos al altar (ustedes 
que levantaron sus manos). Es un asunto individual. Es lo 
que usted desea hacer. La hora está tan cerca que usted 
debiera estar más interesado, no teniendo que ser arrastrado. 
Debiera estar diciendo: “Señor, no me dejes afuera. Las 
puertas se están cerrando. Solamente quiero entrar”.

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «No me dejes afuera Señor».

[JBP] Y es el tiempo en donde más debemos estar interesados, 
es el tiempo en donde debiéramos estar diciendo: [WMB] “Señor, 
no me dejes afuera. Las puertas se están cerrando. Solamente 
quiero entrar”. Esas son las palabras que un escogido de Dios 
debe de decir: “No me dejes fuera de la bendición, Señor, de mi 
transformación”. Un escogido no se va a perder, un escogido 
no va a pasar por la gran tribulación; pero es mejor que entre 
pronto, es mejor que ya esté sentado, preparándose para que 
reciba su transformación, y mi transformación. O sea, es un 
tiempo para estar clamando a Dios por eso.
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[Rev. José B. Pérez] Y en el último extracto aquí, ya para 
terminar: 

LA OBRA DEL SÉPTIMO SELLO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 5 de marzo de 1989
Cayey, Puerto Rico
 Serán habladas las bendiciones para todos los 
escogidos: la Gran Voz de Trompeta o Trompeta Final 
hablará todas las bendiciones para los escogidos. Pero 
también en cierto tiempo serán habladas las plagas que 
corresponden al reino de los gentiles; para que se cumpla 
así, que con esa Espada que sale de Su boca herirá a todas 
las naciones7. Tiene que ser hablado —en el Mensaje— el 
juicio sobre las naciones.
 Esa es LA OBRA DEL SÉPTIMO SELLO.
 Y cuando se esté hablando cada juicio divino sobre 
el reino de los gentiles, cuando se estén hablando esas 
plagas: el Séptimo Sello estará metido y entrelazado con 
el Sexto Sello, bajo el ministerio de los Dos Olivos, de 
Moisés y de Elías.
 Y es a través del ministerio de Moisés y Elías que el 
pueblo hebreo verá lo que ellos por miles de años han 
estado esperando; así será que ellos verán la Segunda 
Venida del Señor.
 Así que estamos viviendo en un tiempo muy glorioso, 
un tiempo maravilloso; estamos viviendo en el tiempo de 
la Obra del Séptimo Sello.

7  Apocalipsis 19:15
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «la Señal = es el Espíritu encarnado 
para la Iglesia, es el aceite de las vírgenes 
prudentes».

 Y ahora, el Espíritu Santo completo visita 
a la Iglesia, manifestando a Dios en carne 
humana ([JBP] y él escribe ahí): [WSS] «Dios 
en carne»; igual como hizo antes de la quema 
de Sodoma, lo cual fue un tipo. Él apareció a 
Abraham.
 22 Todas las cosas que no había hecho a 
través de las edades de la Iglesia, ahora las 
está haciendo. Volviéndonos a la Palabra, 
porque todos los mensajes tienen que estar 
conectados con toda la Palabra. Y en los 
últimos días los Siete Sellos han sido abiertos, 
para reunir todas las cosas que habían sido 
pasadas por alto a través de las edades, y así 
juntar todo esto en un solo Cuerpo: la Novia; 
porque todos aquellos que vivieron en esas 
edades no podían ser perfeccionados sin que 
esta iglesia (la Novia de los últimos días) 
fuese perfeccionada, y así perfeccionarlos a 
ellos; y entonces todos juntos ser raptados.

[WSS] «el Espíritu Santo encarnado hoy»
 [JBP] escribe allí.
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de Martín5), y he aquí se presentó un ángel poderoso, con 
una corona en su cabeza, zapatos de oro, encaje de oro en 
su vestidura, y dijo: “Martín, ¿me conoces?”. Dijo: “Yo 
soy tu Señor y Salvador. Yo soy el que te salvó. Adórame 
Martín”. Pero aquel profeta, sabiendo que había algo 
un poco extraño allí, se quedaba mirándolo. Y le dijo: 
“Martín, yo soy tu Salvador, Jesucristo. ¡Adórame! ¿No 
me conoces, Martín?”.
 205 Martín se quedaba mirándolo, recorriendo las 
Escrituras en su mente. Y dijo: “Satanás, vete de mí”. 
Dijo: “Tú tienes una corona en tu cabeza; y la Palabra de 
Dios dice que Sus Santos le coronarán al final de la edad”.

[Rev. José B. Pérez] Él puede (como dice ahí el hermano 
Branham), él puede imitar… Dice [“DESESPERACIÓN”]:

 [21] El diablo puede imitar cualquier don, pero no puede 
ser el Espíritu Santo.
 Y el Espíritu Santo es la Señal, mostrando que la 
Sangre ha sido aplicada, porque el Espíritu sigue a la 
Sangre desde el Libro de la Redención. ¿Lo ven? Ese fue el 
propósito de Él venir al mundo. Él siguió en cada edad. En 
cada edad el Espíritu ha seguido para asegurar que fuese 
manifestado y para que ellos no fuesen perfeccionados sin 
nosotros.
5  [San Martín, tercer ángel mensajero, de la Edad de Pérgamo –Ed.]
[62-0117] “Presumiendo”: [WMB] (268) Leyendo aquí no hace mucho, 
lo fácil que el diablo puede engañar a una persona a eso. Estaba leyendo 
la vida de San Martín. Muchos de ustedes han leído eso, por supuesto, en 
el Concilio Niceno, pos-niceno, Padres, más bien, que cómo ese Satanás 
viene a él, tan real, que vino a este Martín. Estaba vestido con una fina 
corona en la cabeza, hermosa a la vista, pelo brillante, zapatos de oro. 
Martín, simplemente se tambaleó, cuando vio la visión de él de pie allí. 
Dijo: “¿No me conoces, Martín? Soy Cristo”.
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[JBP] Ese último extracto léanlo con detenimiento, para que 
vean… y ese mensaje, creo que el hermano Miguel creo que lo 
puso en algún momento o lo mandó a escribir; pero hay muchas 
cosas muy importantes en ese mensaje.
 Bueno, ha sido para mí un gran honor y privilegio que me 
concedes, hermano Miguel, enviar este saludo a todos los 
hermanos que están hoy reunidos en toda la América Latina 
y el mundo entero, los cuales hoy, sábado, 23 de julio de 
este año 2022, están hoy reunidos, y para esta plática que le 
hemos puesto a este tema para hoy, que fue tomado del escrito 
allí del hermano William: [WSS] «Octavo Día = el día de 
venganza».

 Que Dios les bendiga grandemente, y que el día de mañana 
sea un día lleno de gran bendición para todos y cada uno de 
nosotros. Y que Dios use grandemente también al misionero 
Miguel Bermúdez Marín.
 Dios les bendiga y Dios les guarde; continúen pasando 
un día feliz y un día lleno de grandes bendiciones de parte de 
nuestro Padre celestial. Y le damos gracias a Dios que nos haya 
enviado en este tiempo a Su Ángel Mensajero: William Soto 
Santiago.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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[Rev. José B. Pérez] Y también nos dice por aquí en el mensaje 
“DESESPERACIÓN”3, en la página 5, dice:

 20 Si usted me dice: “Hermano Branham, yo quiero 
que usted venga”, pero en lugar de yo ir, le mando a usted 
un regalo. Ese no soy yo, sino mi regalo.
 Las lenguas son un don del Espíritu Santo, no el 
Espíritu Santo mismo; sino un don del Espíritu Santo.
 21 Y el diablo puede imitar cualquiera de esas cosas, 
pero el diablo no puede ser el Espíritu Santo. El diablo 
puede imitar cualquier don, pero no puede ser el Espíritu 
Santo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LOS UNGIDOS DE LOS 
ÚLTIMOS DÍAS”4, en la página 51 dice… Esto fue el caso allá 
con Martín, uno de los mensajeros de las edades:
 Ahí hay un extracto que luego lo conseguimos (está en el 
mensaje de “LA RESTAURACIÓN DEL ÁRBOL-NOVIA”, para 
tenerle ahí una foto); quizás no iba en el tema; pero luego en 
otro, más adelante, lo podemos colocar, para que tengan ahí 
cómo el hermano William habla de esas cuatro etapas de la 
restauración del Árbol-Novia, y otros más, para tenerlos todos 
juntitos; y así tener un cuadro más claro de todo eso. Ya lo 
tendremos también, lo anotan por ahí para buscarlo.

Dice [“LOS UNGIDOS DE LOS ÚLTIMOS DÍAS”]:

 204 Ahora, quiero mostrarles cuán engañoso es el 
diablo. Un día él estaba en su oficina ([JBP] está hablando 

3  SPN63-0901E “Desesperaciones”, pág. 5, párrs. 20-23
4 SPN65-0725M “Los ungidos en el tiempo del fin”, pág. 46, párrs. 
204-205
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un profeta, según se habló de Él; ahora es el Hijo de Dios, 
sobrenatural; en el gran Milenio que está por venir Él 
será Hijo de David, sentándose en el trono de David”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Hijo del Hombre – profeta».
«Hijo de Dios – Espíritu».
«Hijo de David – en el Milenio, el Espíritu encarnado».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en el estudio bíblico:

 El espíritu teofánico de cada escogido se encarnará, 
así como el Espíritu Santo se encarnará en esta tercera 
dispensación, conforme a la promesa divina.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, nos dice el 
reverendo William Branham, en la página 134, dice:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo ([JBP] el cual ha 
estado en las edades), cuando Él llegue a ser encarnado en 
la Persona de Jesucristo, entonces nosotros le coronaremos 
como Rey de Reyes y Señor de Señores. Correcto.

TEMA

EL MISTERIO DE
LOS NEGOCIOS DEL PADRE

Dr. William Soto Santiago
Lunes, 8 de septiembre de 1997

San Bartolomé M. A., Sacatepéquez, 
Guatemala

Domingo, 24 de julio de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico

223
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 [223] Él está aquí ahora, probando no la edad de Lutero, 
no la edad de Wesley, no la edad pentecostal ([JBP] y él 
dibuja una piramidita, y escribe): [WSS] «el corazón», no la 
edad presbiteriana; hemos pasado por ello, y los hemos 
probado por la historia y la Biblia. ¿Sino qué? La Edad 
del Hijo del Hombre siendo revelado, para traer adentro 
estas cosas, para cumplir la Palabra cuando todo tiene 
que ser cumplido”.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Hijo del Hombre = un profeta, la Palabra».
«Hijo de Dios = E.S.», ([JBP] o sea, Espíritu Santo).
«Hijo de David = para el Milenio».

[JBP] Y en la página 143, párrafo 1277, dice (todo eso es del libro 
de Citas, extractos de mensajes predicados por el reverendo 
William Branham). Dice:

 1277 - “[18] Tomó el retrato muchas veces, y cuelga en 
Washington D.C. como un derecho de propiedad, en la 
Galería de Arte Religiosa, como el único Ser sobrenatural 
que alguna vez fuese científicamente probado de ser 
fotografiado; es el mismo Pilar de Fuego, exactamente 
en la misma semejanza, y toda forma que sacó a Israel de 
Egipto. Yo creo que es Jesucristo en forma de Espíritu, en 
la calidad de Hijo de Dios.
 19 Porque Él fue llamado ‘el Hijo de hombre’ cuando 
primero vino; ahora Él es llamado ‘Hijo de Dios’; en el 
Milenio Él será ‘Hijo de David’. Él vino Hijo del Hombre, 
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[Rev. José B. Pérez] Y vamos a leer algo aquí, donde nos dice 
el reverendo William Branham. Citas, página 134, párrafo 1198, 
dice:

 1198 - “221 Ahora, recuerden, Él vino en tres nombres: el 
Hijo del Hombre (un profeta), el Hijo de Dios (el Espíritu), 
el Hijo de David (para 
el Milenio) [WSS] «7mo 
milenio». Pero entre la 
conjunción, según Su 
propia Palabra, en el día en que el Hijo del Hombre será 
revelado… Se revela a Sí mismo ¿como qué? (No el Hijo 
de Dios), Hijo del Hombre. Él se revelará en una manera 
diferente. Ahora, ¿qué hace eso? Malaquías 4, exactamente 
correcto. El Hijo del Hombre se revelará, no en una entera 
denominación grande y cosas que hemos tenido a través 
de las edades, sino que Él se manifestaría como Hijo del 
Hombre otra vez, para hacer manifiesto Malaquías 4…
 222 Y el Hijo del Hombre se está revelando en el mismo 
poder que Él era. No a través de la edad de la iglesia, por 
justificación, santificación y todas estas cosas aquí; sino 
el Hijo del Hombre. ¿Quién es el Hijo del Hombre? La 

Palabra [WSS] «el Verbo». Y 
la Palabra es más viva, eficaz, 
que una espada de dos filos, 
y discierne los pensamientos 

que están en el corazón…

ESTUDIO BÍBLICO #223
DOMINGO, 24 DE JULIO DE 2022

[Rev. José B. Pérez] Que Dios te bendiga, misionero Miguel 
Bermúdez Marín, allá en Matamoros, Tamaulipas, México, y 
a la congregación allá que pastorea el reverendo José Raúl 
Hernández. Que Dios te bendiga grandemente, y te sane de 
la garganta para que sigas en este recorrido para bendición de 
todos los hermanos en dondequiera que vayas.
 También agradecemos a todos los que están trabajando 
en este proyecto de La Gran Carpa Catedral, el cual, en todas 
las áreas ya están casi terminadas; faltan algunos detalles. Se 
está trabajando en algunas carreteras, también la entrada; y 
también instalando unos nuevos tanques de agua (esta próxima 
semana se estará trabajando en eso también), para tener 
reserva de agua suficiente; y también en otras áreas tendremos 
esa facilidad, para que así el lugar tenga abastecimiento de ese 
recurso tan importante.
 También en cada lugar es bueno que tengan así reservas 
de agua; las pueden utilizar para recircularla; la van usando y 
van entrándole agua limpia; y ahí la van recirculando para que 
no se le dañe, no se le apose y cree hongo o limo. Y en cada 
lugar es bueno que tengan esa forma así de almacenar agua; y 
es bueno con tiempo tener, conseguir esos tanques de reserva.
 Acá nos ayudó nuestro hermano Abner en conseguir unos, 
también nuestro hermano Manuel Rodríguez nos consiguió 
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otros. Y cuando hay la oportunidad uno tiene que agarrarla, 
porque después es más difícil conseguirlo. Así que ahora que 
tenemos esa oportunidad es bueno conseguir (por lo menos en 
ese tema) la parte de almacenamiento de agua.
 Les agradecemos a todos los que están brazo a brazo 
aportando y ayudando en oración para que todo esté culminado; 
y todo está siendo cumplido y todo se está entrelazando 
gradualmente; hasta que va a llegar un momento en que 
veremos ese día, en donde él me había dicho: [WSS] “Cuando 
veas a esa mujer saliendo, empujando la camilla, por ahí va a 
ocurrir la resurrección”. O sea que todo va a llegar a un momento 
culminante, en donde obtendremos nuestra transformación.
 Ese es el motivo de prepararle este lugar al Señor. Así 
como se preparó en el tiempo de Moisés el tabernáculo allí en 
el desierto, y también el templo de Salomón, fue por un motivo: 
para que la presencia de Dios estuviera allí en medio de Su 
pueblo.
 Igual nosotros, en nuestro tiempo, en la Edad de la Piedra 
Angular, en el campo espiritual tenemos la presencia de Dios, el 
Ángel del Pacto, esa Columna de Fuego en nuestra edad; pero 
hay una promesa: que la tendremos en un cuartito de madera 
obrando maravillas.
 Ahora está en el campo espiritual; no la podemos ver, pero 
está ahí; y está obrando y está haciendo ese entrelace; hasta 
que va a llegar al punto del cumplimiento pleno de la Visión de 
La Gran Carpa Catedral; y cada uno de nosotros tenemos parte 
en eso.
 Que Dios les recompense a todos los que están trabajando 
en esta labor, y que así almacenen tesoros en el Cielo; porque 
“en los negocios de nuestro Padre celestial nos conviene estar”. 
Es el tema que tenemos para hoy, domingo, 24 de julio de este 
año 2022:
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angustia entre las naciones.
 240 Vemos a Israel en su propia tierra de nuevo. Con 
la bandera, con la estrella de David de seis puntas, la 
insignia más antigua del mundo. Ahora ella es una nación 
y tiene su propio gobierno. Está en la liga de las naciones 
y también en la unión de las Naciones Unidas [ONU], 
tiene su propia moneda y todo. Jesús dijo: “De cierto os 
digo que no pasará esta generación hasta que todas estas 
cosas acontezcan”.

[WSS] «La visita del Ángel en mayo 7 de 1946» [JBP] 
escribe él allí al lado.

LOS HECHOS DEL ESPÍRITU SANTO
EN EL MOVIMIENTO MILENIAL
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 24 de noviembre de 1991
Monterrey, Nuevo León, México
 En la Dispensación del Reino, siendo la Dispensación 
del Espíritu Santo, es la dispensación en donde todo 
escogido tiene la promesa de recibir su cuerpo teofánico 
([JBP] ¿Y de dónde salimos? De esa Gran Teofanía, [WMB] “del 
más allá”, como dice acá donde les leí); ese espíritu teofánico, 
el cual, para la Dispensación del Reino, tiene la promesa 
de ser manifestado en carne humana en cada escogido.
 El espíritu teofánico de cada escogido se encarnará…
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escribe él) y sangre, la cual derramó para que así pudieras 
hacer una vía de escape para todos nosotros. Luego no 
solo leemos en la Biblia, mas lo probaste infaliblemente 
al resucitar de entre los muertos, y resucitando de los 
muertos cuando estabas en la tierra; no solo hiciste eso, 
mas diste, lo hiciste de doble protección, igual como lo 
hiciste con Abraham ([JBP] “lo hiciste de doble protección”); 
aparte de eso, mandaste al Espíritu Santo como testigo.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Espíritu Santo, Testigo».

[Rev. José B. Pérez] Sigo leyendo en la página 27 de “LA 
SEÑAL” [PÁG. 34]:

 [238] Estas palabras son las que dan testimonio del 
Mensaje que predico. Y el Ángel que apareció sobre el 
río aquel día [junio 11 de 1933], dijo: “Tu Mensaje será 
el precursor de la Segunda Venida de Cristo”, ¡por las 
obras mismas! Si usted no puede creer que aquel Ángel 
dijo la verdad, entonces crea a las obras; porque la misma 
Biblia dice que estas cosas sucederán en el tiempo del fin, 
ellas son las que dan testimonio, ellas hablan más fuerte 
que mis palabras o las palabras de cualquier otro; porque 
son Sus Palabras. Ellas dan testimonio del tiempo.
 239 Y nosotros vemos las grandes y horribles señales 
sobre la gente, y las señales del tiempo sobre la tierra, 
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TEMA:  EL MISTERIO
DE LOS NEGOCIOS DEL PADRE

Dr. William Soto Santiago
Lunes, 8 de septiembre de 1997

San Bartolomé M. A., Sacatepéquez, Guatemala

Escritura: San Lucas 2:41-52

RESPETO A DIOS Y A SU OBRA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 19 de junio de 2011
Cayey, Puerto Rico
 Y, por consiguiente, así como hubo que respetar a Dios 
y Su Obra que Él estaba llevando a cabo en cada etapa, a 
través de los instrumentos que Él tenía, y en Su Iglesia; y 
así como se tenía que respetar la Obra que llevaba a cabo 
en edades o dispensaciones anteriores; así también es para 
nuestro tiempo.
 Los que no respetaron a Dios y Su Obra, al no respetar 
a los instrumentos que Él usaba y al pueblo que Él tenía 
para ese tiempo, estaban faltándole al respeto a Dios y a 
Su Obra; y por consiguiente, tuvieron graves problemas 
con Dios.
 No respetar a Abraham, por ejemplo, era no respetar a 
Dios; y muchas naciones fueron destruidas por esa causa, 
y personas también.
 No respetar a Moisés era no respetar a Dios; porque 
Dios estaba en Moisés, y Dios estaba llevando a cabo Su 
Obra a través del profeta Moisés; por lo tanto, no respetarlo 
era no respetar a Dios y no respetar la Obra de Dios que 
estaba siendo llevada a cabo a través del profeta Moisés.
 Y no importa que sean o no sean amigos o hermanos o 



Estudio Bíblico #22382

familias del instrumento que Dios tenga para cada tiempo: 
no respetar al instrumento que Dios tenga…; por ejemplo, 
no respetar a los apóstoles, a Pedro, San Pedro, era no 
respetar a Dios, que estaba en Pedro por medio del Espíritu 
Santo.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 171, 
párrafo 1539, dice:

 1539 - “Ustedes saben, la hora pronto aparecerá 
cuando precisamente entre nosotros el Espíritu Santo 
hablará claro como con Ananías y Safira. Esa hora está 
llegando. ¡Solo recuerden eso! Dios va a morar entre Su 
gente”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «a través de San Pedro habló 
a Ananías y Safira, y hablará por Su…» ([JBP] y ahí dejó el 
espacio en blanco).

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Por ejemplo, hubo una ocasión en donde vinieron unas 
personas que vendieron una propiedad; y en esos días, 
pues, los creyentes estaban ofrendando a Dios para la 
Obra de Dios, y sabían que vendría una destrucción para 
Jerusalén, sería destruido también el templo y la ciudad, 
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 238 Y luego, viendo eso, ¡si usted lo cree! Si usted no 
me cree a mí, crea en la señal, crea la Palabra, porque 
ambas le hablan de lo que yo le estoy diciendo. Si no fuera 
la verdad entonces no había vindicación. Dios nunca 
responde a una mentira, Él habla según la verdad. Y estas 
Palabras son testimonio de que yo les estoy diciendo la 
verdad. Estas palabras son las que dan testimonio del 
Mensaje que predico.

[Rev. José B. Pérez] Y el que da testimonio es… o el que da y 
el que es testigo es el Espíritu Santo; como lo dice aquí en “EL 
GRAN Y PODEROSO CONQUISTADOR”2, que él dice (página 
24):

 83 Oh Dios, al subir estas manos, y la música toca 
suavemente y hace eco a través del camino, al pasar de 
muerte a vida, pues Tú has dicho: “El que oyere Mis 
palabras, y creyere al que me envió, tiene vida eterna”. 
Ha pasado usted de muerte a vida, porque Tú te hiciste 
muerte para que ellos pudieran convertirse en vida, a 
través de Tu resurrección. Fuiste hecho menos que los 
ángeles, fue hecho hombre, salió de esa Gran Teofanía 
del más allá, y fue hecho carne [WSS] «teofanía» ([JBP] 

2 57-0421S “El gran y poderoso Conquistador” (párr. 83 en inglés)
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la Iglesia hoy día. Ahora es la hora apropiada. Ahora es 
el tiempo. ¡Oh, pueblo, 
recíbanlo! ¡Recíbanlo! 
[WSS] «Isaías 61».
 236 Por todos lados vemos las grandes señales del 
tiempo del fin. En la naturaleza, vemos las señales que 
nos avisan “que el tiempo está a la mano”. En cuanto a 
la iglesia, vemos las señales. Ella está condenada. “El 
tiempo está a la mano”; y la iglesia está allá en el mundo. 
Vemos las señales en los cielos, sobre las aguas, y en las 
naciones, por todos lados; en el sol, la luna, las estrellas.
 237 Vemos la señal del tiempo del fin, el Espíritu Santo 
volviendo entre la gente, como fue en los días de Lot. Así 
como el Espíritu Santo obró por medio de aquel cuerpo, 
lo cual fue Dios manifestado en carne. Y cómo Dios se 
manifestaría en Su Novia en este día, mostrando la misma 
señal [WSS] «la señal en carne, la Palabra» ([JBP] escribe el 

hermano William allí) [WSS] «el Espíritu Santo encarnado»; 

Jesús dijo que sería la misma cosa en los últimos días. 
Nosotros vemos eso ahora. La misma Columna de Fuego. 
Y aun la ciencia ha tomado Su fotografía. Vemos pues que 
las señales del tiempo del fin están a la mano. Sabemos 
que estamos en el fin.
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y estaban aprovechando bien y almacenando tesoros en 
el Cielo, donde iban a estar seguros; pero ellos estaban 
haciendo eso por amor a la Obra de Dios.
 Y vinieron…, un matrimonio, y vendieron una 
propiedad; y luego el esposo vino a donde Pedro (como 
hacían todas las demás personas) y trajo su ofrenda de 
la propiedad; y Pedro le preguntó cómo había sido el 
negocio, si lo había vendido en tal cantidad, y él dijo: “Sí, 
esto es todo”.
 Y Pedro le dijo: “No has mentido a hombre, sino a 
Dios”. Y se murió.
 Y luego vino la esposa… Y se llevaron a esa persona, 
a Ananías. Luego vino su esposa Safira, y entonces Pedro 
le dice:
 —“¿Vendieron la propiedad?”.
 —“Sí, la vendimos”.
 —“¿La vendieron en tanto, que habían acordado?”.
 —“Sí, la vendimos en eso”.
 Él le dice: “Ahí vienen los que acaban de llevarse a tu 
esposo para enterrarlo; vienen por ti”, y se murió también; 
porque no mintieron a Pedro, sino que mintieron a Dios 
que estaba en Pedro en Espíritu Santo1.

[Rev. José B. Pérez] En la página 62 también nos dice, en el 
párrafo 546, dice [Citas]:

 546 - “Si una iglesia verdadera fuese ordenada de 
Dios, llenada verdaderamente con el Espíritu Santo, si el 
pecado apareciera en la iglesia sería otro como Ananías 
y Safira”.

1  Hechos 5:1-11



Estudio Bíblico #22384

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Ananías y Safira», y dibuja una 
Piedra Angular con la parte de las edades, y arriba una estrella 
en la Piedra Angular.

[Rev. José B. Pérez] Y también en la página 11-A, párrafo 106, 
dice [Citas]:

 106 - “Deje que la iglesia pentecostal se enderece, 
se arregle con Dios, y yo les probaré a ustedes que el 
Espíritu Santo vendrá rectamente. Porque esta - la iglesia 
estará tan llena del poder del Espíritu Santo que no habrá 
un miembro cometiendo un pecado. El Espíritu Santo lo 
llamará fuera, como sucedió con Ananías y Safira. ¡Eso 
es correcto! Pero usted no puede hacerlo cuando aun no 
ha tomado su entrenamiento de ‘kindergarten’”.
 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, página 2 [estudio bíblico]:

 Así que, ¿saben ustedes una cosa? Dice el reverendo 
William Branham que eso se va a repetir en este tiempo 
final. Por consiguiente, eso se va a repetir, lo más probable, 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, o antes.

[Rev. José B. Pérez] En la 61 del libro de Citas, párrafo 528:

 528 - “Yo muchas veces he querido entrar en una 
iglesia - yo he anhelado verlo. Yo supongo - donde yo 
pudiera entrar por la puerta de atrás, puerta de enfrente, 

Estudio Bíblico #224 181

[WSS] «Obedecer el Mensaje. Tome el Mensaje en el 
corazón», [JBP] escribe ahí nuestro hermano William.

 232 A medida que vemos las grandes señales del tiempo 
del fin sobre la Tierra hoy, sabemos que son correctas. 
Ahora, fíjense bien, yo he esperado por esto por muchísimo 
tiempo, por darles este Mensaje, ¿ve usted? Usted ha 
visto las señales del tiempo del fin. Y yo les he predicado, 
y les he mostrado estas cosas, por medio de todo lo que 

dijo Cristo. ¿Es la verdad? ¿Ustedes son 
testigos de esto? En este tiempo del fin ya 
no veo nada que falte por cumplirse.

 233 Usted dice: “Y ¿qué de la marca de 
la bestia?”. Todo aquel que rechaza al 
Espíritu Santo ya está marcado por la 
bestia. El castigo vendrá más adelante.

 234 Ahora, Israel, cuando sonaban las 
trompetas en el año del jubileo, todo 
hombre… ¿Se fijó usted cómo leyó Cristo 
allí? Únicamente leyó la mitad de la 
profecía, porque solamente la primera 
parte era para aquel tiempo.

 [JBP] Él había escrito ahí: [WSS] «la marca de la bestia».
 ¿Ve usted? “El Espíritu del Señor Jehová es sobre mí, 
porque me ungió Jehová. Me ha enviado a predicar buenas 
nuevas a los abatidos, a promulgar el año de la buena 
voluntad de Jehová” (Isaías 61:1-2, Lucas 4:17-20). Él 
no leyó lo demás; colocó el rollo en su lugar, porque eso 
era para este tiempo. Él únicamente leyó una parte, lo que 
era para Su día.
 235 Ahora, esto es lo que va a hacer en este tiempo. 
Esto es lo que está diciendo por medio de Su Espíritu a 
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sangre del testamento en la cual fue santificado, e hiciere 
afrenta al Espíritu de gracia? —lo cual vino de la sangre.

[JBP] Y dice nuestro hermano Branham:

 228 Ministro, miembro, hombre bueno, hombre moral, 
o sea usted quien fuere. Usted sabiendo que Dios le ha 
liberado de los cigarros. Y ustedes, las mujeres, saben 
que les ha librado de esa ropa inmunda, y el cabello 
corto, y las otras cosas que hacían. Pero luego si usted 
da la media vuelta y hace afrenta, y tuviere por inmunda 

aquella Sangre del Testamento…, ¡la cual 
le santificó y le ha traído hasta aquí!
  229 Así como los espías, si ellos hubieran 
llegado a la frontera, y hubieran mirado 
a la tierra prometida, y luego hubieran 
dicho: “Pues, sabemos que allí está, pero 
los obstáculos son demasiados. Parecemos 
langostas”, ellos perecieron en el desierto. 
¡Fueron creyentes fronterizos!
  230 No llegue usted hasta aquí diciendo: 
“Yo creo el Mensaje”. ¡Usted tiene que 
obedecer al Mensaje! ¡Métase en Cristo! 
Usted dice: “Hermano Branham, yo creo 
todo lo que Él dice”. Eso es magnífico, 
pero eso solamente es leer el Mensaje.
  231 Tome el Mensaje en su corazón, que 
usted tiene que tener la Señal, necesita que 
la misma Vida que estaba en Cristo esté en 
usted. “Cuando viere eso, entonces pasaré 
de vosotros”.
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dondequiera que fuera, mirar a través de una audiencia 
y ver una iglesia perfecta toda en orden. El pecado no 
podría quedarse allí (no), el Espíritu, lo llamaría fuera 
(¿ven?); él no se podía quedar más. Como Ananías y 
Safira, ustedes no podrían hacerlo. No habría pecado en 
ese grupo”.

[WSS] «Santificación mata el deseo de pecar»2.

[JBP] Y eso, el pueblo de Dios, la Iglesia de Dios, en este tiempo 
va a llegar a ese momento, para que la plenitud del Señor, de 
Dios, esté en medio de ella.

[Rev. José B. Pérez] También en la página 61, párrafo 533, dice 
[Citas]:

 533 - “Esto ha sido el anhelo de mi corazón: de ver 
una iglesia que está tan llena de Dios hasta que el pecado 
no puede morar en ella en cualquier parte; el Espíritu de 

2  Estudio bíblico #198, 2022/abr/29 (viernes), pág. 14
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Dios llamándola fuera dondequiera que está. Yo quiero 
ver eso. Y una cosa que yo deseo, la gran visión del Señor 
que yo siempre he deseado tener del Señor, Él me la dio 
la otra mañana, cerca de las 10 de la mañana ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «Ananías y Safira = en la Carpa» ([JBP] 

y escribe): [WSS] «La Visión de la Carpa - 10:00 a.m.», 

y eso satisfizo mi deseo. Por años y años, desde que yo 
he sido un ministro, yo he anhelado ver eso, y finalmente 
vino a pasar; por la cual estoy agradecido a Dios. Yo no 
he dicho nada acerca de ello, solo lo tengo escrito, y sé 
que eso es exactamente lo que yo he estado pidiendo todo 
el tiempo”.

[JBP] Y ahí está él colocando esos días:
[WSS] «Ananías y Safira = en la Carpa».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la página 2 a la 3 [estudio 
bíblico]:

 Después del cumplimiento de la Visión de la Carpa no 
puede ser; tiene que ser o en el cumplimiento de la Visión 
de la Carpa o antes del cumplimiento de la Visión de la 
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[Rev. José B. Pérez] Que Dios nos bendiga en esta ocasión, bajo 
este tema que tenemos para hoy… y nos abra el entendimiento 
y las Escrituras para comprenderla.

TEMA: EL MISTERIO DE LA ENCARNACIÓN DE 
LA PALABRA

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 14 de septiembre de 1997

Choluteca, Honduras

Escritura: San Juan 1:1-18

[Rev. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje “LA SEÑAL”1, en 
la página 25, leyendo de la Escritura de Hebreos 10:26-29:

 [226-227] “Porque si pecáremos voluntariamente después 
de haber recibido el conocimiento de la verdad, ya no 
queda sacrificio por el pecado,
 sino una horrenda esperanza de juicio, y hervor de 
fuego que ha de devorar a los adversarios.
 El que menospreciare la ley de Moisés, por el 
testimonio de dos o tres testigos muere sin ninguna 
misericordia [WSS] «Apoc 11:1-17» ([JBP] escribe ahí el 
hermano William).

 ¿Cuánto pensáis que será más digno de mayor castigo, 
el que hollare al Hijo de Dios, y tuviere por inmunda la 

1  SPN63-0901M “La Señal”, pág. 32, párrs. 226-240
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Espíritu; él traerá justicia a las naciones.
 2 No gritará, ni alzará su voz, ni la hará oír en las 
calles.
 3 No quebrará la caña cascada, ni apagará el pábilo 
que humeare; por medio de la verdad traerá justicia.
 4 No se cansará ni desmayará, hasta que establezca en 
la tierra justicia; y las costas esperarán su ley.
 5 Así dice Jehová Dios, Creador de los cielos, y el que 
los despliega; el que extiende la tierra y sus productos; el 
que da aliento al pueblo que mora sobre ella, y espíritu a 
los que por ella andan:
 6 Yo Jehová te he llamado en justicia, y te sostendré 
por la mano; te guardaré y te pondré por pacto al pueblo, 
por luz de las naciones,
 7 para que abras los ojos de los ciegos, para que 
saques de la cárcel a los presos, y de casas de prisión a 
los que moran en tinieblas.
 8 Yo Jehová; este es mi nombre; y a otro no daré mi 
gloria, ni mi alabanza a esculturas.
 9 He aquí se cumplieron las cosas primeras, y yo 
anuncio cosas nuevas; antes que salgan a luz, yo os las 
haré notorias.
 10 Cantad a Jehová un nuevo cántico, su alabanza 
desde el fin de la tierra; los que descendéis al mar, y 
cuanto hay en él, las costas y los moradores de ellas.

[WSS] «América – occidente», 
[JBP] dibuja él allí con la pirámide.
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Carpa. Por eso las personas que mienten tienen el premio, 
tienen señalado ahí lo que va a suceder con ellos.
 Ahora, recuerden que la Escritura dice que no mienta a 
Dios; por lo tanto, hay un problema para los que mienten. 
Por lo tanto, cuando ustedes vean en medio del cristianismo 
cumpliéndose nuevamente lo que sucedió con Pedro, 
recuerden lo que estamos hablando en esta ocasión: eso se 
va a repetir.

[JBP] Y eso él lo está hablando el 19 de junio de 2011. Once 
años después estamos tocando este tema nuevamente; aunque 
en otras ocasiones él también lo ha vuelto a tocar; pero aquí él 
dice: [WSS] “Recuerden lo que estamos hablando en esta 
ocasión: eso se va a repetir”.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 148, párrafo 1315, dice 
[Citas]:

 1315 - “Nos falta poder que debemos tener, donde 
la gran máquina debe estar funcionando con grandes 
señales y maravillas; donde este edificio debería estar tan 
lleno de poder de Dios ahora, que el pecador no podría 
quedarse aquí adentro; el Espíritu Santo condenándolo 
bien de prisa así, como con Ananías y Safira” [WSS] 
«Ananías y Safira».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (página 3) [estudio bíblico]:
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 Recuerden que fue en medio de la Iglesia del Señor 
Jesucristo, y tiene que ser en medio de la Iglesia del 
Señor Jesucristo nuevamente; en los últimos días que esté 
pasando la Iglesia del Señor Jesucristo.
 El respeto a Dios y a Su Obra es muy importante 
tenerlo en cuenta toda persona creyente en Cristo. Es 
importante que de todo corazón amemos a Dios, con toda 
nuestra alma, toda nuestra mente, todo nuestro espíritu, 
todas nuestras fuerzas, como está señalado en la Escritura. 
Tiene que ser amor ágape, amor del alma.
 (…) Y los creyentes en Cristo van a llegar a la tierra 
prometida del nuevo cuerpo, y a la tierra prometida del 
Reino del Mesías, y a la tierra prometida de la Cena de las 
Bodas del Cordero; porque Dios lo prometió.
 No importa los problemas que haya tenido el 
cristianismo, no importa los problemas que haya tenido 
la Iglesia del Señor Jesucristo: va a llegar a la tierra 
prometida del nuevo cuerpo, y a la tierra prometida de la 
Cena de las Bodas del Cordero, y a la tierra prometida del 
Reino del Mesías.
 Por eso hay que tener respeto a Dios y a Su Obra. 
Algunas veces, por causa de dificultades que surgen 
en medio del pueblo de Dios, como pasó con el pueblo 
hebreo, algunos le faltan el respeto a Dios y a Su Obra y 
al mensajero que Dios envió, y entonces el problema se le 
hace grande a esas personas.
 Se debe comprender que el ser humano en diferentes 
ocasiones pasa por diferentes etapas como individuo, y 
surgen algunos problemas en la vida de las personas o en 
la vida del pueblo completo, pero hay que seguir hacia 
adelante a la meta.
 ¿Con cuántos vamos a llegar a la meta? Piense usted: 

ESTUDIO BÍBLICO #224
VIERNES, 29 DE JULIO DE 2022

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín. Que Dios te bendiga grandemente y también 
te use grandemente en el día de mañana, lo cual esperamos 
una grande bendición, ya que esas actividades son de gran 
bendición para toda la Iglesia del Señor, tanto el cuerpo 
ministerial como la Iglesia del Señor.
 Son actividades muy pero que muy importantes, ya que 
tenemos ese hermoso compañerismo; aunque no estamos allí 
presentes, pero nos conectamos todos a través de esa cuarta 
dimensión, que la ha puesto Dios para los hijos de Dios usarla 
para la Obra de Dios, y así sacarle provecho; mientras estamos 
en estos cuerpos, en este planeta Tierra, le sacamos provecho; 
y esta es una de las formas, en este tipo de actividades que 
tenemos, donde nos conectamos a través de internet, por medio 
de audio, para así tener compañerismo alrededor de la Palabra 
de Dios.

En el libro del profeta Isaías, en el capítulo 42, verso 1, nos 
dice:

 1 He aquí mi siervo, yo le sostendré; mi escogido, en 
quien mi alma tiene contentamiento; he puesto sobre él mi 



Estudio Bíblico #223 89

“No importa cuántos sean, lo importante es que yo voy a 
llegar a la meta. Yo puse mi mano en el arado y no miro 
hacia atrás; miro hacia adelante, a la meta”.
 Si alguien le dice a usted: “¡Pero con todos los 
problemas que hay!”. Más problemas va a haber en la gran 
tribulación.
 —“¿Pero sigues creyendo en Cristo y sigues adelante 
aunque haya problemas?”.
 —“¡Claro que sí! Cuando esté transformado ya no 
habrá problemas para mí”.
 Así hay que pensar. Hay que pensar en una forma 
positiva y una forma en la cual uno esté activo siempre en 
la Obra del Señor, trabajando en la Obra del Señor para el 
tiempo en que estamos viviendo.
 (…) Por lo tanto, uno tiene que estar, en el tiempo 
que está viviendo, consciente de que existe Dios, de que 
hay una Obra Divina, de que hay personas enviadas en 
cada edad o en cada tiempo para trabajar en esa Obra; y 
entonces estar todos unidos en ese Programa o Proyecto 
Divino haciendo la Obra de Dios; y poder decir como 
Cristo: “En los negocios de mi Padre me conviene estar”.
 ¿Y cómo le conviene estar a uno en los negocios del 
Padre? Trabajando. Porque una persona que esté en los 
negocios del Padre y no esté haciendo nada… Pregúntele 
a un ingeniero, a un constructor, si hay alguna persona en 
el proyecto que está haciendo - que no esté haciendo nada, 
pregúntele para qué sirve: para estorbar a los que están 
trabajando.
 Es un estorbo una persona que no esté haciendo nada. 
Por eso tenemos que estar siempre trabajando en la Obra 
del Señor.
 El que no está haciendo nada es el que está mirando las 
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faltas de los que están trabajando. Y algunas veces la falta 
es corregida y él todavía está hablando de una falta, y no 
sabe que fue corregida.
 En una construcción, algunas veces, algunos que 
trabajan en una construcción cometen algún error; pero lo 
corrigen y sigue para adelante la construcción.
 Por lo tanto, estemos con una fe positiva, trabajando 
siempre en la Obra del Señor, y respetando a Dios y esa 
Obra de Dios en la cual estamos trabajando; lo cual es 
un privilegio grande para nosotros: haber sido incluidos 
como obreros de la Obra Divina para el tiempo en que nos 
toca vivir.
 Lo mismo que hacemos en este tiempo lo hubiéramos 
hecho en el tiempo de Noé o en el tiempo de Moisés: estar 
brazo a brazo con Dios en Su Obra, con los instrumentos 
que Él tenía para ese tiempo, para llevar a cabo esa Obra; 
no haríamos otra cosa.

[JBP] Lo mismo que usted estaría haciendo aquí, es lo mismo 
que estaría haciendo allá; o sea, se puede reflejar en los 
personajes de allá lo mismo que usted esté haciendo aquí.

DE REGRESO AL HOGAR
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 6 de enero de 1985
Maturín, Monagas, Venezuela
 Eso fue lo que dijo el Señor Jesucristo cuando se fue; 
dijo: “Salí de Dios y vuelvo a Dios”. Y después ya, cuando 
tuvo que irse, y los discípulos desearon saber algo más, 
al mismo Señor, el mismo Señor ni se los dijo, más bien 
descendieron dos mensajeros, dos varones, y les dijeron: 

TEMA

EL MISTERIO
DE LA ENCARNACIÓN

DE LA PALABRA
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 14 de septiembre de 1997
Choluteca, Honduras

Viernes, 29 de julio de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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“Este mismo Jesús, que ha sido tomado de entre vosotros, 
así como le habéis visto ir al Cielo en una nube (vieron 
una nube que le tomó), así mismo regresará”. Ni Él mismo 
les dijo: “Me voy, y voy a regresar”, sino que ahí en ese 
momento se fue, y los mensajeros celestiales les dijeron: 
“No se preocupen, Él regresará”.
 Pero miren ustedes, dos mil años han pasado para 
que en este tiempo lleguemos al tiempo en que Él 
promete cumplir esa promesa conforme al Séptimo Sello 
apocalíptico, que es la Venida del Señor.

[Rev. José B. Pérez] En la página 37 del libro de Citas, párrafo 
310, dice:

 310 - “Es un misterio que ha sido escondido desde la 
fundación del mundo, esperando la manifestación de los 
hijos de Dios.
 19 Dime, mi hermano, ¿cuándo era el tiempo en que 
los hijos de Dios alguna vez serían manifestados fuera 
de este tiempo de hoy? ¿Cuándo jamás hubo un tiempo 
manifestado para librar la naturaleza? Naturaleza, la 
naturaleza misma está gimiendo, esperando el tiempo de la 
manifestación. Porque antes que el sacrificio fuese hecho, 
antes que el Espíritu Santo fuera derramado alguna vez, 
antes que todo el Viejo Testamento y todo ello, no podía 
haber manifestaciones. Se tenía que esperar hasta este 
tiempo. Ahora todas las cosas han sido traídas, viniendo, 
formándose a una piedra angular, a la manifestación 
de los hijos de Dios regresando, y el Espíritu de Dios 
entrando a estos hombres tan perfectamente hasta que su 
ministerio estará tan igual como Cristo, hasta que lo una 
a Él y a Su Iglesia juntos”.
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[WSS] «En la Piedra Angular, la adopción» [JBP] escribe 
él allí.

EL DIOS PROVEEDOR 
(Reunión de ministros) 
Dr. William Soto Santiago 
Martes, 19 de julio de 2011
Buenos Aires, Argentina
 Así que Dios es paciente.
 Para Dios diferir algo, diferirlo por cien años o mil 
años, ¡eso es nada para Dios!; mil años dentro de la 
eternidad es menos que un granito de arena.
 Dios es paciente; y por amor Él hace muchas cosas en 
favor de Sus hijos; así que muchas cosas pueden haber 
sido diferidas.

[Rev. José B. Pérez] En la página 122, párrafo 1084, dice [Citas]:

 1084 - “Ahora estamos viviendo en un tiempo de 
silencio, mientras Él está descansando; puede ser en medio 
de las reuniones o el avivamiento antes de Su Venida. Y 
nosotros nos estamos regocijando en las cosas que hemos 
visto ser hechas durante el tiempo de este avivamiento”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Tiempo de silencio».
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en esta noche, el segundo Josué. No es otro sino el mismo 
Señor Jesús, el Príncipe del Ejército de Jehová. Él está 
con Su pueblo. Él está aquí con el poder ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «2do Josué». 

[Rev. José B. Pérez] Que Dios nos bendiga, que Dios nos guarde 
en esta noche, en esta pequeña plática que hemos tenido, en 
esta pequeña enseñanza; y así, un poco informal, pero ha sido 
para mí un gran privilegio poder leerles todos estos extractos, y 
toda esta Palabra y estos escritos, que para mí (y yo sé que para 
todos ustedes) han sido de grande bendición.
 Y continuemos en este tiempo final preparando, recibiendo, 
toda esa Palabra, todo ese Mensaje que va directo al interior 
del escogido; porque ese avivamiento es aquí, en el corazón de 
cada escogido de Dios. Eso lo habló en “EL AVIVAMIENTO DEL 
ESPÍRITU SANTO”.
 ¡Continúen! Escogidos de Dios, predestinados de Dios, 
predestinados desde antes de la fundación del mundo: Hemos 
salido para entrar a la tierra prometida del nuevo cuerpo. No se 
desanime en ningún momento, siga adelante, siga agarrado del 
Mensaje, de la Palabra, que vamos a llegar a la meta de nuestra 
transformación.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde. Continúen 
pasando una noche llena de las bendiciones de nuestro Padre 
celestial.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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humanos para que se realice la construcción de esa Gran 
Carpa Catedral; lo cual será la concretación del pensamiento 
divino que fue dado en sueño o visión al reverendo William 
Branham; le mostró ahí la parte culminante de la Iglesia 
del Señor Jesucristo en el Día Postrero, cuando venga una 
apretura sobre y contra la Iglesia del Señor Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 20 del mensaje que leímos 
“JOSUÉ, EL GRAN GUERRERO”, dice:

 45 (94) Oh, Señor Jesús, Hijo de Dios, el Gran Josué a la 
Iglesia gentil, para guiarnos fuera de este caos del desierto, 
pues estos pequeños peregrinos errantes están viajando 
a través del desierto, Señor, de arriba a abajo, de ida y 
vuelta, a causa de los líderes que les han robado el pan de 
los hijos. Oh, Josué; Josué, el Señor Jesús, el Yo Soy, entra 
a la escena con fe dominante. Toma posesión en esta noche 
de cada persona enferma aquí. Si hay un pecador, toma 
posesión de él, sacúdelo y déjale saber que estamos cerca 
del Jordán.
 (95) Oh Dios, uno de estos días Tú juntarás a todos Tus 
hijos y los santificarás a través de Tu Sangre. Los traerás a 
la orilla de la ribera para ver la tierra, ser transformados 
en un abrir y cerrar de ojos, y cruzar el Jordán. Estamos 
esperando esa hora.
 Padre, oramos en esta noche que Tú envíes a Jesús, y 
que Él pueda venir a esta audiencia ahora y haga eso que 
Él dijo que haría, y sane a los enfermos y afligidos, porque 
lo pedimos en Su Nombre. Amén.
 46 (96) Tenga fe en Dios. Yo le digo a usted, mi querido 
hermano y hermana, que el Señor Jesucristo, el Hijo del 
Dios viviente, nunca falla. Él no puede fallar. ¿A qué es lo 
que tenemos que mirar en esta noche? Tenemos un Líder 
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[Rev. José B. Pérez] Y en la página 166, párrafo 1484, dice 
[Citas]:

 1484 - “¿Podrá pensar la iglesia que está mirando 
con sus propios ojos: la Viviente Palabra de Dios hecha 
manifiesta (la promesa de la hora, en los postreros días), 
mirando con sus propios ojos la Viviente Palabra siendo 
interpretada en forma natural? ¡Dios entre nosotros!”.

[WSS] «La Palabra de la Hora hecha carne» [JBP] escribe 
él allí.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la página 6 [estudio 
bíblico]:

 Y aun hay bendiciones que están para nosotros en 
nuestro tiempo, las cuales no fueron dadas, excepto la 
muestra solamente; fueron dadas allá en tiempos pasados. 
Lo que viene para el pueblo de Dios, la Iglesia, y para los 
judíos, es grande, es un avivamiento muy grande…

[Rev. José B. Pérez] En la 102, párrafo 881 dice [Citas]:



Estudio Bíblico #22394

 881 - “Y esa moderna Jezabel que ha desviado y 
embrujado bajo la hechicería de su poder hasta que toda 
la nación estaba corrompida, y Elías se paró solo en la 
montaña. Dios dijo: ‘¿No crees tú que tengo siete mil allá 
honestos de corazón todavía? Esta es tu segunda etapa 
[WSS] «4to Elías», y el tercer regreso [WSS] «5to Elías» 
por ellos’”.

[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «En la Tercera Etapa regresa 
por los 7000 de Elías = 144.000 hoy de los judíos / Apoc 
7:2 y 14:1».

[Lectura del estudio bíblico]:

 … Lo que viene para el pueblo de Dios, la Iglesia, y 
para los judíos, es grande, es un avivamiento muy grande; 
un avivamiento que va a impactar al mundo entero.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 105, párrafo 906, dice 
[Citas]:

 906 - “Yo ruego que Tú salvarás cada uno, Señor: Que 
pueda venir hacia adelante un avivamiento de los justos 
y un grande poder venga entre la Iglesia poco antes de 
que se vaya ([JBP] o sea, del rapto). No es difícil orar por 
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 Fíjese cómo es que Dios no movió a Israel o no la dejó 
entrar a la tierra prometida hasta que fuese en Su propio 
tiempo asignado ([JBP] y ahí): [WSS] «La tierra prometida». 
Ahora, el pueblo pudiera haber puesto la exigencia sobre 
Josué, el líder, diciendo: “La tierra es nuestra, avancemos 
a tomarla. Josué, tú estás acabado, a lo mejor perdiste tu 
comisión, no tienes el poder que tenías antes”.

[JBP] Y él escribe: [WMB] “no tienes” y escribe: [WSS] «5to 
Elías» [WMB] “el poder que tenías antes” y escribe: [WSS] 
«4to Elías».

 “Antes oías de Dios y conocías la voluntad de Dios y 
actuabas eficazmente. Algo está mal contigo”. Pero Josué 
era un profeta enviado por Dios, y él conocía las promesas 
de Dios, y en ellas esperaba. Él esperaba hasta obtener 
una decisión clara y definitiva de Dios. Y cuando llegó el 
tiempo para moverse, Dios colocó la dirección completa 
en las manos de Josué, porque él se había quedado con la 
Palabra. Dios podía confiar en Josué, pero no en los demás. 
Así se repetirá en este último día. El mismo problema, las 
mismas exigencias.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en el mensaje “CRISTO 
Y SU IGLESIA VENCIENDO SIEMPRE”:

 [WSS] Por eso es que también hay una Visión de una Gran 
Carpa Catedral, y Dios no se va a mover del cumplimiento 
de esa promesa; Dios no se va a mover para hacer otra 
cosa sino que Dios se va a mover para inspirar y usar seres 
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consejero? ¿Quién le dio a Él primero para que Dios le dé 
a la persona?
 Por lo tanto, las cosas, las profecías, dicen lo que Dios 
pensó que va a llevar a cabo; esas son las profecías. Y 
por eso por el Espíritu Santo son dadas a través de los 
diferentes profetas, y Dios no se va a mover de lo que Él 
dijo que va a hacer.

[Rev. José B. Pérez] En la página 189 también nos dice [Las 
Edades, PÁG. 188]:

 62. Ahora, mantengámonos firmes como Josué y Caleb. 
Nuestra tierra prometida está apareciendo aun como la 
de ellos. Ahora, Josué significa ‘Jehová–Salvador’, y 
él representa el líder del último día, quién vendrá a la 
Iglesia aún como vino Pablo, como el líder original. Caleb 
representa a aquellos que permanecieron fieles con Josué. 
Recuerde, Dios había puesto a Israel inicialmente como 
una virgen juntamente con Su Palabra, pero ellos deseaban 
algo diferente, así como 
también la iglesia del 
último día.

[JBP] Y escribe: [WSS] «7mo milenio».
[WSS] «La tierra prometida».
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ello, porque Tú lo prometiste. Y estamos orando, Señor, 
por la tercera etapa, 
que nosotros sabemos 
que hará grandes 
cosas por nosotros en 
nuestro medio”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «3ra Etapa».
[WSS] «Grande poder vendrá sobre la Iglesia, es una 
promesa».

[Rev. José B. Pérez] En la 2-B, párrafo 14, dice [Citas]:

 14 - “Dios por Su gracia me ha permitido dirigir un 
avivamiento que ha barrido al mundo. Ahora, yo creo que 
viene algo que será una doble porción a la Iglesia”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Moisés y Elías».

[Rev. José B. Pérez] Y también en el libro de Los Sellos; él 
hace referencia allí, de la página 212:

 [104]. La Novia todavía no ha tenido un avivamiento; 
todavía no ha habido allí ningún avivamiento, ninguna 
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manifestación de Dios para sacudir a la Novia. Estamos 
esperando eso. Se necesitarán esos Siete Truenos 
misteriosos para despertarla. Él los mandará, lo ha 
prometido.
 105. Ahora, ella estaba muerta. Y si las iglesias se 
olvidaran de sus credos y dogmas, y únicamente tomaran 
la Biblia y pidieran la promesa, entonces les sería efectiva 
([JBP] y él escribe): [WSS] «La Venida del Señor».

[JBP] Y también escribe:
[WSS] «el avivamiento de la Novia [el 8vo]».
[WSS] «Los Truenos, el estremecimiento».

 [105]. Pero ¿ve usted? Jesús les dijo: “Vosotros con 
vuestras tradiciones habéis invalidado la Palabra de Dios”. 
Es lo mismo hoy con la Eva espiritual. La llamada novia 
espiritual de hoy, la iglesia, ve la Palabra de Dios, pero 
no la acepta; antes en su lugar acepta dogmas, y por eso 
la Palabra no le es de beneficio, porque trata de inyectar 
sus credos con la Palabra, y así no funciona. Ahora, lo que 
necesitamos hoy…
 106. Mi atención es atraída continuamente a esta revista: 
El Heraldo de Su Venida. Y en letras grandes tiene aquí en 
el encabezamiento: “NECESITAMOS UN PROFETA”. Y 
me supongo que cuando venga, ellos no sabrán nada de 
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Elías, y estará listo para el reto del Monte de Sion.
 76. Muchos lo entenderán mal porque ha sido enseñada 
la Escritura de una cierta manera que ellos consideran ser 
la verdad. Cuando él venga en contra de esas cosas, ellos 
no creerán. Aun algunos verdaderos ministros entenderán 
mal al mensajero porque tanto ha sido llamado la verdad 
de Dios por engañadores.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Algunos ministros entenderán mal al mensajero».
[WSS] «El reto = Monte de Sion».

[Rev. José B. Pérez] Y eso ha ocurrido de edad en edad: siempre 
han entendido mal al mensajero algunos. O sea, algunos han 
entendido mal al mensajero que Dios envía o al líder que Dios 
tiene para cumplir las promesas para el tiempo en que están 
viviendo.

Sigue diciendo:

 [WSS] Dios no está obligado a hacer las cosas de 
acuerdo a como el ser humano piensa o desea que sean 
hechas.
 ¿Cuántos millones de seres humanos hay? Tendría que 
complacer a cada uno; pero el ser humano está obligado 
a creer como Dios piensa y como Dios hace las cosas. 
No puede la persona cambiar la forma de Dios pensar: 
es eterna, y no le pidió consejo a nadie. ¿Quién fue Su 
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que quiera ver algo: que espere a que la Palabra esté 
totalmente encarnada en usted y en mí.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje:

CRISTO Y SU IGLESIA VENCIENDO SIEMPRE
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 23 de julio de 2011
Santiago de Chile, Chile
 Una cosa es decir que creen en las promesas de Dios, y 
otra cosa es cuando llega el tiempo para el cumplimiento 
de ellas, que crean en la forma en que Dios está obrando 
para cumplir lo que Él ha prometido; ahí es donde queda 
la identificación clara si creen o no creen.
 Porque algunas veces hay personas que dicen que 
creen pero tiene que ser a la manera de ellos; si no es 
como ellos piensan que deben ser las cosas, entonces no 
creen. Pues no creen, porque Dios no hace las cosas de 
acuerdo a como las personas piensan sino a como Dios 
pensó, a como Dios planificó desde antes de la fundación 
del mundo.

[Rev. José B. Pérez] Hay una parte que nos dice, en el libro de 
Las Edades, en la página 193, dice [PÁG. 191]:

 75. El mensajero del último día aparecerá en el tiempo 
señalado por Dios. Ahora, como todos saben, es el tiempo 
del fin, porque Israel está en su propia tierra. Ahora, a 
cualquier momento él vendrá según Malaquías. Cuando lo 
veamos, él estará dedicado a la Palabra. Él estará indicando, 
señalando en la Escritura, según Apocalipsis 10:7, y Dios 
vindicará su ministerio. Él predicará la verdad, como hizo 
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él. Siempre ha sido así. En todos los lugares usted oye: 
“Necesitamos que vuelva un profeta para que nos traiga la 
Palabra del Señor, uno que sea sin temor. Creemos que la 
Biblia lo promete”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Ahí es que van a surgir los ministerios de Moisés por 
segunda vez y de Elías por quinta vez. Y digo “de Moisés 
por segunda vez”, pero también, si quieren contar el 
ministerio de Moisés en Jesús: entonces sería en Jesús por 
segunda vez el ministerio de Moisés, y luego el ministerio 
de Moisés por tercera vez en el Día Postrero.

[Rev. José B. Pérez] ¿Y dónde es que va a surgir eso? Página 
5-A, párrafo 46 [Citas]:

 46 - “Viene un avivamiento muy pronto; una gran 
reunión en una carpa. ¡Yo puedo verlo! ¡Eso es correcto!”.

[JBP] Y el hermano William escribe:
[WSS] «En la Carpa: una gran reunión».

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 Bajo esos ministerios es que muchas cosas van a 
suceder; por lo tanto va a tener alguna relación el pleno 
cumplimiento de la Visión de la Carpa con los ministerios 
de Moisés y de Elías.
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[Rev. José B. Pérez] Y en esa misma página 5-A, párrafo 49, 
dice [Citas]:

 49 - “Y ese es el por qué se están haciendo estas cosas: 
el Espíritu Santo viene a la Tierra en la plenitud de Su Ser 
para juntar a los hijos de las cuatro esquinas de la Tierra 
para prepararlos para el Rapto”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «el Espíritu Santo con el ministerio 
de Moisés y Elías».

 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Recuerden que cuando el pueblo hebreo iba por el 
desierto iba Moisés, y le acompañaba un tabernáculo, 
una carpa; un tabernáculo en donde estaba la presencia de 
Dios.
 En el ministerio del cuarto Elías también hubo carpas 
donde él predicaba, y donde miles de personas asistían; en 
diferentes países levantaban carpas.
 Las carpas son… es de lo mejor para tiempos de 
problemas del medio ambiente, es lo más seguro. Un 
edificio, con un terremoto se rompe; una carpa resiste 
movimientos sísmicos. Y con tantas profecías que hablan 
de terremoto, pues Dios también tiene que tomar en cuenta 
todo eso; y entonces eso ayuda más a la seguridad para el 
pueblo.
 Y acercándonos tanto a la Fiesta de los Tabernáculos… 
recuerden que una carpa es un tabernáculo, como los que 
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obtener eso, porque está recibiendo esa Palabra. Y todo en una 
forma sencilla, directamente, como dije hoy, directo al interior 
del escogido; porque el avivamiento es dentro del escogido.

[WSS] Después, lo que haya que venir - o lo que tenga que 
venir que sea visible al público, eso vendrá…

[JBP] Eso es para los Tomasitos, que después entonces cuando 
vean, digan: “Oye, verdaderamente era Dios obrando en medio 
de nosotros. ¡Cómo no me di cuenta, y perdí todo ese tiempo!”. 
Bueno, ahí va a tener luego tres años y medio para aprovecharlo. 
Ya…, ya ese tiempo, ya no tendrá oportunidad para prepararse. 
Lo digo así: “para aprovecharlo”, pero más bien tendrá que 
pasar por los juicios divinos que caerán en este planeta Tierra.
 Hay una parte que él dice que [WSS] “a uno, no le hubiese 
deseado haber conocido a esas personas, porque uno por el 
amor que le tiene…”, [JBP] estamos en la Edad del Amor Divino, 
y por el amor que le tiene, [WSS] “uno hubiese deseado jamás 
haberlos conocido, por lo que ellos van a recibir”. Se habla de 
las bendiciones, se habla de todo lo que el escogido, los hijos de 
Dios van a recibir, pero también se habla de los juicios divinos 
que han de caer sobre aquellas personas que no están alineadas 
con la Palabra. Se les pone la bendición y la maldición.
 Por eso él decía en ese tiempo: [WSS] “Escoge, pues, la 
vida, las bendiciones, para que vivas”; o sea que se les da a 
conocer las dos.

 [WSS] Después, lo que haya que venir - o lo que 
tenga que venir que sea visible al público, eso vendrá; 
pero primero tiene que venir esta parte de Dios tratar 
con los escogidos como individuos, y producir un 
avivamiento en cada escogido como individuo; y luego 
eso se materializará, se encarnará; y luego entonces, el 
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llevarnos tiene que encarnarse en nosotros, porque sin 
la Palabra no podemos irnos en el rapto. Para irnos en el 
rapto tenemos que tener la Palabra, y por eso tiene que 
venir en forma de Palabra.
 Entonces, vemos que es algo grande y glorioso lo que 
está aconteciendo; y lo grande, lo grande es la simplicidad. 
Tan simple. Todo se está moviendo como fue en los 
tiempos pasados, se está moviendo de la misma manera; 
y solamente los escogidos, los predestinados, son los que 
se darán cuenta de lo que está pasando; porque eso entra 
directo al interior del escogido, porque el avivamiento es 
dentro del escogido.
 Después, lo que haya que venir - o lo que tenga que 
venir que sea visible al público, eso vendrá…

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve? Es lo que hemos estado diciendo, 
es lo que hemos estado hablando: primero es aquí adentro: en 
el alma, en el corazón, en ese cuartito de madera, que es el 
alma de cada individuo; ahí es donde Dios está obrando, ahí 
es donde está ocurriendo ese avivamiento, este despertamiento 
tan grande, este avivamiento que nos quema por dentro; que 
deseamos cada día más y más saber de todas estas cosas. Ese 
verdadero escogido es que clama día a día por todo esto. El que 
no es: no va a estar clamando; va a estar señalando, acusando.
 Pero cada uno, como ya hemos hablado y hemos visto 
por las Escrituras, cada uno se alínea en el grupo que le 
corresponde.
 Mientras tanto, a los escogidos: estamos gozosos, estamos 
contentos, tenemos ese avivamiento en nuestra alma, en 
nuestro corazón; y ahí está produciendo, germinando ese 
avivamiento; y pronto esa Palabra completa estará en nuestros 
corazones; que alrededor de Ella, alrededor de esa Palabra, es 
que vamos a ser transformados. Solamente el escogido va a 
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tenía el pueblo hebreo; ellos vivían en tabernáculos, en 
carpa. Así que todo eso está ligado para ser cumplido en 
fiestas hebreas.
 Cuando se conecte con los hebreos el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa… tiene que ver con la Iglesia y luego 
con los hebreos; está ligado al Séptimo Sello también, y al 
Sexto Sello.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, en la página 
350 dice:

 97. Ahora quiero que noten esto: Jesús omitió la 
enseñanza del Séptimo Sello. No está. Seguidamente 

Jesús comienza a enseñar en parábolas. 
Juan también omitió el Séptimo Sello. 
Eso sí va a ser algo grande. No hay nada 
escrito. Juan el Revelador únicamente 
dijo: “Hubo silencio en el Cielo casi por 
media hora”. Pero Jesús no dijo nada.

[JBP] Él escribe:
[WSS] «7mo Sello – silencio por ½ hora» 
([JBP] en el Cielo).

 98. Ahora, regresemos al versículo 
12 de Apocalipsis 6. Aquí no hay ningún 
animal para anunciar, como tampoco 
hubo en el Quinto Sello. ¿Por qué? Porque 
esto sucede del otro lado de las edades 
del Evangelio, dentro del tiempo de la 
tribulación. El Sexto Sello es el tiempo 
de la tribulación. Eso es lo que sucede 
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allí. La Novia ya habrá subido, y entonces Dios ya no está 
lidiando con la Novia, sino con Israel. Esto acontece del 
otro lado.

[JBP] Pero recuerden que ellos lo verán… primero lo verán, 
antes de comenzar la tribulación.

Página 359:

 142. Pero Jacob dijo: “¡No te voy a dejar ir si no me 
bendices! No puedes partir, yo me voy a quedar contigo. Yo 
quiero que venga un cambio a mi situación”. 
Esos son los 144.000, los ganadores de 
dinero que han sido tan deshonestos con las 
finanzas; pero cuando ellos por fin ven la 
cosa verdadera y la posibilidad de agarrarse 
de ello, allí estarán Moisés y Elías. ¡Amén! 
Ellos también lucharán con Dios hasta que 
los 144.000 de las doce tribus de Israel sean 
llamados y sacados fuera.
 143. Eso sucede justamente antes de 
comenzar la tribulación. ¡Cuán hermoso! 
Estos dos profetas predicarán como 
Juan el Bautista, y les dirán: “El Reino 
de los Cielos está a la mano. ¡ISRAEL, 
ARREPIÉNTANSE!”. ¿Arrepiéntanse de 
qué? “Arrepiéntanse de sus pecados y de su 
incredulidad, y regresen a Dios”.

[JBP] Y él escribe al lado: [WSS] «antes de la tribulación».

([JBP] Estoy en la 351):
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Dios siempre se ha escondido detrás de un velo».

[WSS] «para disminuir 
el grupo».

[WSS] «Él cumplía la Palabra escrita para la Edad 
Mesiánica».

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo acá en otro extracto:

EL AVIVAMIENTO DEL ESPÍRITU SANTO
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 18 de marzo de 1976
Fajardo, Puerto Rico
 Estamos en un despertamiento para ver lo que tenemos 
que ver, porque Él está viniendo para llevarnos; y para 



El camino provisto por Dios...164

podían comer Su Carne y beber Su Sangre? ¿Cómo había 
descendido, cuando había nacido en la Tierra? Ellos no 
podían entenderlo.
 Dijo entonces Jesús a los doce: ‘¿Queréis vosotros iros 
también?’.
 30 Es cuando el apóstol Pedro dijo aquel gran dicho: 
‘Señor, ¿a quién iremos?’. ¿Ve? ‘Porque nosotros estamos 
satisfechos que Tú y solamente Tú tienes la Palabra de Vida 
de esta hora’ ([JBP] y él escribe): [WSS] «ayer y hoy». ¿Ve? 
Ellos no podían explicarlo.

 Usted no puede explicar Fe. Es algo que usted cree y es 
tan sólido que no hay nada que pueda tomar su lugar.
 De manera que ellos sabían que Él llenaba esa Palabra 
escrita y prometida para esa edad, la Edad Mesiánica. ¿Qué 
podían hacer? ¿Irse otra vez a esa iglesia fría y formal de 
dónde habían salido? ‘¿A dónde iremos?’. ¿Ve? ‘Estamos 
persuadidos que Tú tienes la Palabra de Vida’. ¿Ve? Ellos 
no podían explicarlo pero lo creían. ¿Ve?
 31 Y Jesús dijo eso para disminuir su gentío (¿ve?) hasta 
que Él pudiese juntar el grupo. De todo el gentío, solamente 
once entendieron quién realmente era Él. Ellos sabían que 
Él era Dios.
 32 Mi tema esta mañana es para revelar, o para quitarle 
el velo a ese Dios.
 33 Dios siempre se ha escondido detrás de un velo, en cada 
edad, en todas las edades; pero Él ha permanecido siendo 
Dios. ¿Ve? Pero Él se esconde del mundo, y se revela a Sí 
mismo a Sus elegidos, como en aquel día a los apóstoles”.
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 99. En este Sexto Sello es cuando Israel recibe el 
Mensaje del Reino…

[JBP] Nos dice que el Sexto Sello es en la tribulación; nos 
dice que reciben antes. ¿Ve que hay un entrelace allí antes 
de comenzar la tribulación?, en donde ese Sexto Sello estará 
siendo abierto.

 99. En este Sexto Sello es cuando Israel recibe el 
Mensaje del Reino 
[WSS] «Mensaje del 
Reino» por medio 
de los profetas de Apocalipsis 11. Recuerden: Israel es 
una nación, un pueblo; ellos son los siervos de Dios. Y 
cuando Israel dé el paso de entrada al Reino, eso tendrá 
un carácter nacional. En Israel, durante la Edad del Reino, 

será cuando el Hijo de 
David se sentará sobre 
el Trono ([JBP] y él ahí 
hace una flecha hacia la 
pirámide, hacia la Piedra 
Angular. Y también escribe): 
[WSS] «Dispensación 
del Reino, Milenio». Por 

eso fue que aquella mujer en Mateo 15:22 clamó: “¡Hijo 
de David!”, porque Dios le juró a David que Él levantaría 
Su Hijo que tomaría Su Trono y sería un Trono perpetuo, 
que no tendría fin. Salomón fue el tipo cuando edificó el 
templo, pero Jesús les dijo aquí que: “No quedará piedra 
sobre piedra”. Pero ¿qué es lo que les está procurando 
decir aquí? Que Él mismo iba a regresar.
 100. “¿Cuándo vas a regresar?”.
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 101. Les respondió: “Estas cosas acontecerán antes de 
mi regreso”. ¡Y aquí estamos viendo estas cosas!
 102. Entonces en el tiempo del Sexto Sello se desarrolla 
la gran tribulación. Recuerden: Cuando el Reino es 
establecido sobre la Tierra, durante el tiempo del Milenio 
([JBP] él escribe): [WSS] 
«séptimo», Israel es una 
nación; las doce tribus 
estarán presentes como 
una nación. Pero la Novia estará en el Palacio. Ella ya es 
la Reina porque está casada. Toda la Tierra llegará a la 
ciudad de Jerusalem y traerán su gloria delante de ella. 
Las puertas no se cerrarán de noche porque no habrá noche 
jamás, siempre permanecerán abiertas. Los reyes de la 
Tierra (Apocalipsis 22) traerán su honor y su gloria a esta 
ciudad. La Novia 
([JBP] y hace 
una flecha hacia 
la pirámide: la 
Edad de la Piedra 
Angular) está adentro con el Cordero. ¡Oh, hermano! ¿Lo 
pueden ver? La Novia no va a estar por fuera labrando en 
el viñedo durante el Milenio ([JBP] y él escribe): [WSS] «la 
Novia no trabajará la tierra». No Señor. Ella es la Novia, 
la Reina, allí al lado del Rey. Son los demás, la nación, 
quienes estarán labrando; no la Novia. Amén.
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 1094 - “Porque decía: ‘¿Coman la carne? ¡Eso es 
para los caníbales! ¿Beber la sangre humana? ¡Eso es un 
vampiro! En otras palabras, Él quiere que seamos caníbales 
y vampiros’. Y toda la audiencia se fue de Él.
 26 Y había una asociación ministerial con él, como 70, 
que habían sido escogidos. Y les dijo: ‘¿Qué pensarán 
ustedes cuando miren al Hijo del Hombre…?’”.

[JBP] ¿Ve? Aquellos… ya se habían ido unos pocos. Y ahora con 
estos 70, les dice algo un poquito más profundo.

 1094 - “ ‘¿Qué pensarán ustedes cuando miren al Hijo 
del Hombre ascender de donde vino?’. Esto Él no lo explicó. 
Él nunca explicó. Pablo lo hizo más tarde ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «Jesús no lo explicó, Pablo lo explicó luego». Él 
solamente lo dijo. ¿Ve? Le preguntó a estos ministros: 

‘¿Pues qué, si viereis al Hijo del Hombre que sube donde 
estaba primero?’.
 27 Sin duda que esos hombres dijeron: ‘Un momento. 
Nosotros comimos con Él, pescamos con Él, dormimos con 
Él, sabemos de dónde nació; y aun hemos visto su cuna. ¿Y 
cómo puede este hombre…? Dura es esta palabra’.
 28 La Biblia dice que dejaron de andar con Él. Lo dejaron.
 29 Le quedaban doce. Él escogió doce, y uno de ellos era 
un diablo. Él entonces se dirigió a los doce.
 Nadie podía explicar lo que Él acaba de decir. ¿Cómo 
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sangre humana? ¡Eso es un vampiro! En otras palabras, 
Él quiere que seamos caníbales y vampiros’. Y toda la 
audiencia se fue de Él”.

[Rev. José B. Pérez] Y recuerden que el hermano Branham en 
una ocasión le dijo a Billy… Yo creo que eso lo leímos en un 
estudio bíblico13, le dijo a Billy: [WMB] “Billy, todo está bien, el 
Mensaje está bien, la edad en que estamos está bien ([JBP] 
algo así, por ahí), todo, está todo bien; pero veo que hay algo 
que está mal, y es que hay mucha gente siguiendo el Mensaje”; 
y eso lo dijo el cuarto Elías, el reverendo William Branham.
 Y fíjense cómo él allí también estaba hablando de algo que 
Jesús también había dicho, en donde dijo esas ciertas cosas 
que muchos se fueron del lado de Él, y se quedaron allí los que 
se tenían que quedar. Al igual pasó esos días del aposento alto, 
en donde de 500 personas bajó el grupo.
 O sea, lo que se estaba hablando allí, no crea que le gustó 
a esos que se fueron; de seguro lo que estuvo hablando allí 
Pedro, muchos de ellos, ya sea por lo que estaba hablando que 
no creían, o que no creían que todo eso que estaba trayendo 
Pedro era por medio del Espíritu de Dios, de la guianza de Dios, 
de la enseñanza que ya Jesús le había dicho a Pedro de cómo 
hacer las cosas; o sea, había diferentes motivos por los cuales, 
todos ellos que se fueron, tuvieron para irse; o sea, tuvieron ese 
motivo para irse.
 Acá en esta ocasión nos dice… estaba hablando en ese 
detalle, de esa ocasión donde Él dice que: “El que no coma Mi 
Carne, ni beba Mi Sangre, no tiene vida permaneciente en sí”14. 
Sigue diciendo:

13  Estudio “Una separación entre los llamados y los escogidos”, 
2022/may/14 (sábado), pág. 13 del folleto, pág. 249 del Tomo 1
14  San Juan 6:53
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[JBP] Y en la página 59 del libro de Los Sellos… desde la 58, 
abajo dice:

 23. Estas cosas son escritas misteriosamente porque 
ningún hombre en ninguna parte conoce esto, únicamente 
Dios, Jesucristo. Es un libro misterioso, es el Libro de la 
Redención, y entraremos en eso más adelante. Sabemos 
que este Libro de Redención no será cabalmente entendido. 
Ya van seis edades de la Iglesia a través de las cuales han 
experimentado con él, pero en el tiempo del fin, cuando 
el séptimo ángel comenzare a proclamar su misterio, él 
entonces juntará todas estas cosas sueltas que los demás 
dejaron inconclusas; los misterios bajan de Dios como 
la Palabra de Dios, y la revelación completa de Dios es 
revelada. Allí vemos la verdad de la Deidad, la simiente de 
la serpiente y todos los demás misterios. Todo esto deberá 
ser revelado.
 24. Ahora, yo no digo conjeturando estas cosas. Esto 
es más bien ASÍ DICE EL SEÑOR; se los estoy leyendo 
del Libro: “El Mensaje del séptimo ángel; el misterio de 
Dios deberá ser consumado como ha sido declarado por Sus 
santos profetas”. (Es decir, los profetas que escribieron la 
Palabra). En el tiempo de la séptima edad de la Iglesia, la 
última edad de la Iglesia, en este tiempo, todas las cosas 
que se dejaron inconclusas a través de las demás edades 
serán entonces juntadas, cuando 
los Sellos sean abiertos y el 
misterio sea revelado. Luego 
allí baja el Ángel, el Mensajero, 
Cristo, colocando un pie sobre 
la tierra y el otro sobre el mar, 
con un arco iris sobre Su cabeza.
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[WSS] «Apoc 10 / arco iris» [JBP] escribe él allí.

[Rev. José B. Pérez] Hay una cita también, vamos a leerla para 
que quede ahí en esta…; en la 2-A, párrafo 15; como a mitad 
del párrafo, dice [Citas]:

 15 - “Cuando yo llegue a Jerusalén, y me pare allí y 
diga: ‘Ahora, si Jesús es el Hijo de Dios que se levantó de 
los muertos, Él sabe las cosas tal como lo hizo allá en el 
principio, Él puede producir la misma vida que tuvo allá. 
Y si Él lo hace, ¿lo aceptarán ustedes como su Salvador 
personal?’. Y entonces mostrar que Dios con Su gran 
poder y cosas de Su poder resurrectivo está con nosotros. 
Entonces cuando ellos hagan eso, digo: ‘Ahora, ustedes 
que lo han recibido a Él como su Salvador personal…’. 
Yo espero que allí habrá miles de ellos. Diré: ‘¡El mismo 
Espíritu Santo que cayó en el Día de Pentecostés está 
aquí mismo para ustedes!’. Y el poder del Evangelio 
volverá a los judíos en ese tiempo. Entonces allí habrá 
un avivamiento entre aquellos judíos que llevarán miles 
y decenas de miles y… 
144.000 al Reino de 
Dios, serán sellados 
por el Ángel… ([JBP] 
y él escribe): [WSS] 
«Moisés»”.

[JBP] Y al lado escribe:
[WSS] «Moisés y Elías, y los 144.000».
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nos lo había revelado por Su Palabra. Y recuerde que, de 
más de 500 que había en el tiempo que el Señor ascendió, 
la mayoría fue separada del grupo pequeño, y solamente 
120 quedaron ahí firmes con la Palabra; y 380 o más se 
salieron de la Palabra, no quisieron llenar los requisitos, 
las condiciones que habían, y cada cual quiso interpretar 
la Palabra a su manera.
 Pero Dios tiene una sola manera para darnos a conocer 
Su Palabra…

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 122, párrafo 1094, dice 
[Citas]:

 1094 - “22 Yo confío que Dios revelará esto. Y cada 
vez que ustedes que reciban las cintas y las escuchan, 
yo espero y confío que hayan tenido un discernimiento 
espiritual de lo que Dios está tratando de hacer con la 
Iglesia sin tener que decirlo abiertamente. ¿Ven ustedes? 
Esto es que hay veces que tenemos que decir cosas de tal 
manera que reducirá el gentío; a unos los echa afuera, a 
otros los saca, y a otros los pone a pensar. Pero esto es 
hecho a propósito. Tiene que ser así.
 23 Puede ser que algunos digan: ‘¿Usted me quiere 
decir que Dios hace eso a propósito?’ Seguramente que 
sí. Él lo hace así.
 24 Él dijo, cuando tenía miles alrededor de Él: ‘Si no 
comiereis la carne del Hijo de Dios o del Hijo del Hombre, 
y bebiereis Su Sangre, no tienes vida permaneciente en ti’.
 25 ¿Qué clase de declaración es esta?, ¿qué crees tú 
que un doctor o médico, o una nodriza o una persona 
intelectual, pudiera pensar con esta clase de declaración 
de un Hombre con un ministerio como ese? Porque decía: 
‘¿Coman la carne? ¡Eso es para los caníbales! ¿Beber la 
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en el cuerpo aquí». ¿Qué significa esto? “Despojémonos de 
todo peso, y de la incredulidad, que nos rodea, y corramos 
con paciencia la carrera que tenemos por delante”.

[Rev. José B. Pérez] Un poquito más adelante:

 154 ¿Alguien más quiere tomar su decisión? Diga: 
“Ahora serviré a Cristo. Yo he llegado al final de la ruta. 
He llegado a la crisis. Esta es la hora. Estoy en Cades-
barnea. Dios está entrando en mi corazón. ¿Podré pasar 
por esto victoriosamente? ¿Podré dejar a mis amigos? 
¿Podré dejar a mis compañeros de parrandas? ¿Podré 
pasar la frontera y entrar a la tierra prometida por Dios? 
¿Seré un Caleb, o un Josué de estos tiempos modernos? 
¿Seré yo un Josué, o un Caleb en los libros de Dios? ¿Será 
posible que esta noche huya como un cobarde?”. Dios 
ayude a cada hombre y cada mujer a tomar una decisión 
esta noche.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en el mensaje 
“TIEMPO DE SEPARACIÓN PARA RECIBIR LA PROMESA” 
(donde me quedé, dice):

 [WSS] Esa fue la actitud allá, de todos los hijos de 
Dios que recibieron lo que Dios les prometió; y esa será 
siempre la actitud de los verdaderos creyentes. Es tiempo 
de separación para recibir la promesa de Dios para este 
tiempo, que es la plenitud del Espíritu Santo.
 Cuando veamos que esto ocurra, sepamos que ya Dios 
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 15 - “Y allí mismo, tan pronto como el Ángel empiece 
a sellar a esos 144.000 la puerta de la Iglesia gentil es 
cerrada y los judíos llevan el Espíritu Santo a los judíos. 
¡Y ellos tendrán un avivamiento que barrerá al mundo 
entero! ¡Aleluya! Y el poder de Dios será manifestado 
entre los judíos”.

[Rev. José B. Pérez] En la página 59 del libro de Las Edades, 
dice:

 72. Israel ya es una nación. Ella ahora está establecida 
con sus ejércitos, marina, sistema postal, bandera, y todo 
lo que tiene que ver con nacionalidad. Pero todavía está 
por cumplirse la Escritura que dice:
 “… ¿Nacerá una nación de una vez…?”. Isaías 66:8
 73. Aquel día viene muy pronto. La higuera ha brotado. 
Los israelitas están esperando al Mesías. Ellos lo están 
esperando y sus esperanzas casi están a punto de cumplirse. 
Israel será renacida espiritualmente…

[JBP] Hay una parte aquí, en el libro de Citas, que él escribe la 
Escritura de Ezequiel, capítulo 37, verso 1 al 15, donde es la 
visión de los huesos secos, y él escribe (de esa Escritura) que 
eso: [WSS] «es un avivamiento espiritual».

 [73]. Israel será renacida espiritualmente, porque su Luz 
[WSS] «Moisés» y su Vida [WSS] «Elías» están a punto 
de revelarse a ella.
 Y la ciudad no 
tenía necesidad de 
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sol, ni de luna, para que resplandezcan en ella: porque la 
claridad de Dios la iluminó, y el Cordero era su lumbrera.

Apocalipsis 21:23
 74. Esto es la Nueva Jerusalem [WSS] «la Novia» 
([JBP] o sea, la Nueva Jerusalén: la Novia). El Cordero 

estará en esa ciudad, y por causa de 
Su presencia no habrá necesidad de 
luz. Allí el sol no saldrá ni se pondrá 
porque Él mismo es el Sol y la Luz. 
Las naciones que entran allí andarán 
en Su Luz. ¿No está usted contento de 
que aquel día ya está sobre nosotros? 
Juan vio ese día. ¡Así sea. Señor Jesús, 
ven prestamente!

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Aquel Día / 8vo Día = eterno».

 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, en la página 8 [estudio 
bíblico]:

DIOS MORANDO ENTRE SU PUEBLO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 8 de diciembre de 2002
San Pablo, Brasil
 En la eternidad, luego del Reino Milenial, miren, 
estaremos en la Ciudad más importante del universo 
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de Dios”10. Así lo dijo Jesús. En este momento estamos en la 
Casa de Dios, por lo tanto tiene que tomar su decisión.
 145 Tiene que tomar la decisión: Si viene a Cristo o le da 
la espalda. Todo pecador aquí, tiene que tomar su decisión 
ahora mismo.
 146 Antes de salir por esas puertas, hombre, mujer, es 
mejor que pase adelante, o de lo contrario saldrá peor que 
como entró. No puede ser mediocre en esta noche. Tiene que 
tomar su decisión.
 147 Esto es lo que estaba en mi corazón. Estaba en mi 
corazón; pero ahora está en sus manos ([JBP] una vez que se 
habla, ya la responsabilidad es de la persona). Tiene que tomar su 
decisión. Quizás haya sido mucho tiempo un buen miembro 
de iglesia. Por mucho tiempo quizás haya tenido más sed 
del conocimiento de Dios. Quizás quiere hacer algo más por 
Dios. Recuerde, se es mortal una sola vez; y este es el tiempo 
cuando usted es mortal; por lo tanto, es el tiempo también 
cuando se tiene que tomar la decisión. O usted se acerca a 
Dios, o tendrá que separarse para siempre. ([JBP] Y ese es el 
tema que estábamos leyendo: “TIEMPO DE SEPARACIÓN PARA 
RECIBIR LA PROMESA”).
 148 Esta noche, cuando tome su decisión, oraré por usted 
para que haya rendición. No importa lo que haya que rendir. 
Puede ser su trabajo, su familia, o sus amados, sus amigos, 
sus socios, o lo que sea. “Nadie que poniendo su mano en 
el arado, mira hacia atrás, es apto para el Evangelio”11. 
Correcto. “Despojémonos de todo peso de pecado que nos 
rodea”12 ([JBP] y él escribe): [WSS] «En la Casa de Dios 
— El tiempo de acercarse a Dios, ¿cómo se acerca?, o de 
separarse para siempre, ¿cómo se separa? Es cuando está 

10  1 Pedro 4:17
11  San Lucas 9:62
12  Hebreos 12:1
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[Rev. José B. Pérez] Y esto…, con todo respeto digo eso; fue 
algo que él comentó de todo eso, de toda esa enseñanza. Que 
no estoy en contra de los que estudian psicología y todas esas 
cosas. Vuelvo y les digo que todo eso, si uno lo canaliza bien 
—para la Obra de Dios y también para el sostén de la familia—, 
pues uno le saca el provecho.
 Pero si es para combatir la Obra de Dios, el Programa de 
Dios, pues mejor no. ¿Ve? Le va a hacer entonces más mal a 
usted que bien, conocer todo ese conocimiento de todas esas 
cosas… no tan solo de psicología y todas esas cosas.
 Sigue diciendo aquí (para ya no leer tanto)…, pero todo esto 
es muy provechoso para todos nosotros. Vamos a seguir ahí 
mismo; dice:

 [141] … pero Jesús le dará gracia y amor. Después de 
esto verá lo que pasará.
 142 Si está enfermo, tiene que tomar una decisión esta 
noche; y esta es: Si acepta o no, a Cristo como su Salvador. 
No puede estar de aquí para allá; más bien tiene que decir: 
“Yo lo creo”, o “no lo creo”. “Me voy a sanar”, o “no 
me voy a sanar”; o decir: “No tengo suficiente fe para ser 
sanado”. Lo que sí es cierto es que usted tendrá que tomar 
una decisión.
 143 Si en esta noche es un pecador, tiene que hacer una 
decisión. Ahora mismo está en Cades-barnea. Ahora está 

en el lugar donde se realiza el 
juicio.
 144 ¿Qué representaban 
aquellos manantiales? A 
iglesias ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «Los juicios en la Casa 
de Dios». La Biblia dice: “El 
juicio comienza por la Casa 
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completo: la Nueva Jerusalén; y el planeta Tierra vendrá 
a ser el planeta principal de toda la Creación, de todo el 
universo, de todas las galaxias; por lo tanto, la galaxia 
a la cual pertenece el planeta Tierra será la galaxia más 
importante.
 ¿Y cuál es? La Vía Láctea. Le llaman así por la forma 
que tiene, parecida al pecho de una mujer; por lo tanto, 
así como la madre alimenta a sus hijos, al bebé, desde 
esta galaxia vendrá toda bendición para todas las demás 
galaxias: alimentará espiritualmente a todas las galaxias, 
y a todos los planetas, y a todos los sistemas solares, y a 
todos los que vivan en la eternidad.
 Por lo tanto, de la Vía Láctea y del sistema solar 
nuestro, y del planeta Tierra, saldrá toda bendición para el 
resto de la Creación. ¿Por qué? Porque Dios morará con 
Su pueblo y en medio de Su pueblo en la Nueva Jerusalén.
 Las calles serán, no de brea (de asfalto) ni de cemento, 
sino de oro. Cada parte de esa Ciudad será un testimonio 
de una Obra del Amor de Dios. O sea que cada cosa que 
estará en esa Ciudad es tipo y figura de una Obra que 
Cristo ha hecho. Por lo tanto, todos los escogidos estarán 
también representados en las diferentes partes de esa 
Ciudad.

[Rev. José B. Pérez] En la página 46, ahí dice, párrafo 393 
[Citas]:

 393 - “La Iglesia misma es la Nueva Jerusalén… ‘Y yo 
Juan vi la Santa Ciudad, la Nueva Jerusalén, descendiendo 
de Dios, del Cielo, preparada como una esposa ataviada 
para su marido’”.
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «la Nueva Jerusalén = es la Novia».

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 Ahora, podemos ver que esa es la Ciudad que buscaba 
Abraham; pero no la encontró, ¿por qué? Porque todavía 
no había llegado el tiempo para estar en la Tierra; pero él 
estará allí cuando sea el tiempo.

[Rev. José B. Pérez] En este tema, leyendo este último extracto 
aquí, en la página 147, párrafo 1310 [Citas]:

 1310 - “Ahora, Jesús mismo dijo: ‘En el día cuando 
el Hijo del Hombre se esté revelando’, en otras palabras, 
¡el Hijo del Hombre, el ministerio de Jesucristo mismo’. 
La Iglesia pasará por la justificación, por Lutero; por la 
santificación, por Wesley; y por el bautismo del Espíritu 
Santo, por los pentecostales; y crecerá bien en adelante en 
la perfección del Hijo del Hombre; eso cuando Marido y 
Esposa serán la misma Persona. Dios será tan manifiesto 
en Su Novia, Su Iglesia, hasta que ellos dos serán el 
mismo”.
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 140 Cuando se fue a casar con su esposa, hermano, fue 
necesario que tomara una decisión: que si se iba a casar o 
no. En ese momento tenía que hacer esa decisión. Quizás 
alguien se acercó y le dijo: “Mira, es mejor que no te 
cases”. Otro se le acercaría diciéndole: “Oye, es bueno 
que te cases”. Y otra voz le dijo: “Serás feliz cuando te 
cases”. Y otro: “Compañero, usted mismo se está poniendo 
la soga al cuello”. Fue usted quien tomó la decisión, esa 
es la verdad. Los juicios 
de Cades-barnea se 
acercan. [WSS] «Los 
juicios».
 [141] Quizás en su casa haya diferencias familiares. 
Probablemente está pensando en divorciarse. De una u otra 
manera, tiene que enfrentarse a ese problema. Pero déjeme 
decirle esto, mi hermano, en esta noche; lo mejor que usted 
puede hacer es ir a donde está su esposa, abrazarse el uno 
al otro, inclinarse delante de Dios, y de rodillas tomar la 
decisión de servir a Jesucristo, a Él solamente; y usted verá 
cómo esa amenaza de divorcio desaparecerá. No se trata 

de ir donde está el abogado para resolver el problema, sino 
de hablar con el Salvador. El abogado pueda que le dé un 
aviso, pero el Salvador es quien lo salva a usted. El abogado 
puede darle alguna psicología o un estudio psíquico ([JBP] 
él en una parte dice… hace tiempo, hace años, él dijo: [WSS] 
“Psicología, filosofía y toda esa porquería”9), pero Jesús le dará 
gracia y amor. Después de esto verá lo que pasará.

9  1975-01-31 “Ven y ve”
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[JBP] Y más abajito dice:

 [138] Cada uno de nosotros daremos cuenta de nuestros 
pecados, y responderemos por ellos en el Día del Juicio. 
¡Estamos en Cades-barnea!

[Rev. José B. Pérez] Recuerden que los escogidos no serán 
juzgados. Y si es un escogido, ya hemos visto allí cómo el 
apóstol Pablo, hemos visto en ocasiones anteriores donde 
el apóstol Pablo habla que si es un escogido pues tiene que 
arreglar todo eso; y si no, pasará por fuego8. O sea, el fuego 
dará la prueba de esa obra. Pero que si es un escogido, sufrirá; 
no se va a perder, sino que va a pasar por ciertas pruebas.
 Pero hay un tiempo que para la sexta dimensión, el Paraíso, 
le fue mostrado al reverendo William Branham que va a venir 
un juicio para los que están allí; y también va a venir un juicio 
para los que están acá. O sea, cuando se dice que la Iglesia no 
pasará por el juicio, sería por el Juicio del Trono Blanco; pero 
sí pasaremos por esa etapa; como van a pasarla allá los de la 
sexta dimensión, acá será de la misma manera; y todo será en 
simplicidad. Y ahí se va a saber quién va a regresar de allá, de 
la sexta dimensión, en la resurrección; y también se va a saber 
acá quién será transformado.

 139 La Palabra de Dios nos dice que podemos recibir 
un avivamiento. También dice que Él se levantará en estos 
últimos días y hará grandes prodigios y señales. Ya los ha 
hecho. Todos los que estamos aquí, lo único que podemos 
hacer es unirnos para que comience ya ese avivamiento. 
¿Qué tiene que hacer? Tomar una decisión.

[JBP] Miren la enseñanza aquí también, que nos dice:

8  Primera de Corintios 3:10-15

TEMA

Preparación del área
donde se colocarán

los nuevos tanques de agua de 
La Gran Carpa Catedral

Lunes, 25 de julio de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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en este planeta Tierra; porque estamos aquí… ya sabemos el 
propósito por el cual hemos pasado por esta Tierra; y usamos 
esa educación para buscarle toda la parte positiva, para poder 
desenvolvernos, para poder trabajar en la Obra, tener el sostén 
de nuestra familia, y así por el estilo.
 Pero muchos utilizan esa educación para atacar el Programa 
Divino, para atacar a los instrumentos de Dios; y no se dan 
cuenta que están siendo utilizados como maestros del maligno 
para llevar la educación para mal, para atacar el Programa 
Divino.

 [133] ¿Qué tenemos a cambio de esto? Un grupo de ateos 
educados. Correcto. Creímos también que la sociedad 
podía salvar al mundo, y se ha hallado que los más viles 
criminales provienen de la llamada “sociedad”. Tanto la 
sociedad como la educación, no pueden salvar al mundo.

[Rev. José B. Pérez] Y lo que uno tiene que hacer es buscar la 
parte positiva de todo eso y que sea más bien de bendición para 
el Programa Divino.

Sigue diciendo más abajito, en este mismo mensaje “EN 
CADES-BARNEA” (estoy en la página 16):

 138 Tienes que tomar una decisión. Ya está usted en 
Cades-barnea. No puedes seguir dudando. ¿Por qué 
claudicas entre dos pensamientos? ¿Por qué el Fuego 
no está en la iglesia? ¿Por qué las congregaciones no 
se llenan? ¿Por qué no hay más señales y maravillas 
poderosas entre nosotros? No le eche la culpa al pastor. 
Es usted. Adentro del pueblo hay una multitud toda 
mezclada: uno va por aquí y el otro por allá.



El camino provisto por Dios...154

con fugas. Pensamos, una vez, cuando tuvimos a los 
Cuatro Grandes6, que eso resolvería todas las guerras. No 
resolvió las guerras. Había una fuga en ello. Pensamos, 
una vez, que el programa educativo salvaría al mundo 
entero. Y educamos, ¿y qué obtuvimos? Un montón de 
ateos educados.

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve? Cuando él…, hace poquito leímos 
que él escribió que Dios no mandó (en ese momento cuando 
les dijo a Sus discípulos): “Vayan y hagan escuelas, bibliotecas, 
hospitales”. Él mandó a predicar el Evangelio7. Y en otro lugar 
dice (ese no lo tengo aquí a la mano) algo de que [WSS] “eso 
es lo peor que se ha inventado el hombre”. Porque utilizan la 
misma educación, que es traída por el mismo diablo… Porque 
todo eso, toda esa educación mundana y todas esas cosas de 
esta Tierra es…, pertenece a él; ya que el Conocimiento y la 
Educación es el Programa Divino correspondiente al tiempo en 
que a uno le toca vivir. Esa es la educación perfecta, esa es la 
educación que Dios quiere para Sus hijos.
 Por eso en el Milenio y en la eternidad, dice Habacuc 
[2:14]: “La Tierra será llena del conocimiento de la gloria de 
Dios”. Y el ser humano muchas veces no se da cuenta que 
utiliza esa educación para combatir, en vez de utilizarla para el 
sostén del día a día, conocer y aprender cómo desenvolverse 

6  Los Cuatro Grandes o las Cuatro Naciones se refiere a las cuatro 
principales potencias aliadas de la Primera Guerra Mundial y a sus 
líderes que se reunieron en la Conferencia de Paz de París en enero de 
1919. Los Cuatro Grandes también se conocen como el Consejo de los 
Cuatro. Estaba compuesto por Georges Clemenceau de Francia, David 
Lloyd George del Reino Unido, Vittorio Emanuele Orlando de Italia y 
Woodrow Wilson de Estados Unidos. Fueron los principales artífices del 
Tratado de Versalles.
7  Estudio “Octavo Día = el día de venganza”, 2022/julio/23 (sábado), 
págs. 21-22

Lunes, 25 de julio de 2022
Cayey, Puerto Rico

Preparación del área donde se colocarán
los nuevos tanques de agua de LGCC
Rev. José Benjamín Pérez

Un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín y a todos los 
ministros y a todos los hermanos.
 Hoy lunes, 25 de julio de este año 2022, le damos gracias a 
nuestro Padre celestial por: en este tiempo cumplir la promesa 
de enviar a Su Ángel Mensajero: William Soto Santiago, el 
cumplimiento del Séptimo Sello, el cumplimiento de la Venida 
del Señor con este Mensaje tan glorioso que contiene la Fe de 
Rapto, y contiene toda la revelación que cada uno de nosotros 
necesita para así pronto estar listos y preparados para irnos a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Estamos en la parte acá, del norte de La Gran Carpa 
Catedral (de lo que les decía ayer y en algunos videos 
anteriores). Estamos preparando ahora la parte del pad1 donde 
van los tanques, o sea, del piso donde van los tanques de agua 
que se adquirieron. Ya hay dos acá, hay dos tanques, y vienen 
hoy dos más.

1 pad: término en inglés que se refiere, en este contexto, a una 
plataforma de construcción, los materiales del suelo sobre los que se 
construye.
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 Estos tanques son stainless steel2, fueron pintados; ya lo 
que vamos a hacer es lavarlos y acondicionarlos. Los otros dos 
que vienen también son de stainless steel; cada uno tiene una 
capacidad para diez mil [10.000] galones; y tenemos ya 4 o 5, 
instalados en un área (4), y en otra área tenemos también.
 O sea que en las áreas de los terrenos de la Carpa, tenemos 
en cada área cisternas, tanques de agua, para almacenar y 
tener para las utilidades de los baños y todo lo correspondiente 
a la limpieza y mantenimiento que requiere…, además de otras 
cosas pues requiere también el líquido, o sea, requiere el agua.
 Ya hay pozo, pozo hincado, donde está trabajando… 
está en función ya, en dos de las áreas de los terrenos. Acá 
estamos en la perforación del tercero (hoy van a continuar en 
la perforación). Ya encontraron (como le dicen ellos) la primera 
vena; está como a unos 200 pies más o menos (luego, cuando 
el personal llegue, estaré preguntándoles más o menos cuánto 
lleva hasta ahí); él… creo que va a bajar unos 300 y algo de 
pies.
 Ya luego que ellos barrenen, ellos luego meten el casquillo 
en donde por dentro va a ser introducido la bomba, para de ahí 
succionar el agua de este pozo acá, de esta área del lado norte 
de la Carpa.
 Ya se supone que el miércoles ya esté con la bomba 
colocada. Esperemos que todo marche como ya lo tienen ellos 
en el itinerario. (Aunque yo tengo que verificar; estoy esperando 
que levante un poco más el día para llamarlos, porque hoy 
acá es día de fiesta, y él quedó de venir hoy pero no sabemos 
si ellos lo cogen libre, parece que no se han recordado o no 
se acordaba que hoy era día de fiesta. Posiblemente vienen, 
posiblemente seguirían mañana; por eso yo voy a llamarlos 
ahorita).

2 stainless steel: acero inoxidable
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[Rev. José B. Pérez] Y eso uno lo trae acá: Y esta noche 
podemos decir, y en cada lugar pueden decir: “Este lugar, esta 
noche: esta iglesia de aquí, de este lugar, tiene que tomar una 
decisión”.

 [131] Tiene que decidir si continúa, o regresa a Egipto 
por los ajos, cebollas y las otras cosas. Tiene que decidir 
si continúa comiendo la Comida de Ángeles hasta 
llegar a la tierra prometida, donde Dios nos ha dado la 
promesa. Marchemos sin miedo, hasta 
que se derrame entre nosotros un gran 
avivamiento del Espíritu Santo. ¿Quiere 
ser un debilucho yendo de aquí para 
allá, ignorando hacia dónde se dirige? 
¿Quiere ser como las aves que pican y 
pican las frutas hasta el último día en 
que mueren? ([JBP] Y él escribe): [WSS] 
«Manzanas, picadas, mordidas». Tiene 
que tomar una decisión. No puede 
estar vacilando. “¿Por qué claudicáis 
entre dos pensamientos?”. Dijo Elías: 
“Si Jehová es Dios, servidle; y si no, 
no tenéis por qué hacerlo”. (1 Reyes 
18:21).
 132 Una verdadera experiencia 
con Dios es lo que saca el pecado del 
corazón del hombre. No es pertenecer a 
una iglesia o a un clan, tampoco es ser 
miembro de una organización (aunque 
no tengo nada en contra de ellas).
 133 La educación no lo puede 
producir. Lo hemos intentado muchas 
veces y de ello hemos obtenido cisternas 
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Dios lo dice, eso permanece para siempre.
 128 Les digo esto esta noche: Lo que tenemos hoy 
es una gran cantidad de falsas pretensiones, muchas 
creencias manufacturadas. Tenemos unos fanfarrones 
exhibicionistas. Ciertamente que sí. El diablo siempre 
envía a sus precursores para que el pueblo se amedrente. 
Hemos tenido muchos falsos Pentecostés. Ha habido 
muchas falsas lluvias. Muchas cosas falsas se han 
presentado.
 129 En medio de todo esto, tenemos un genuino 
bautismo del Espíritu Santo. Hay genuinas bendiciones 
pentecostales, genuinas sanidades, un genuino Espíritu y 
un genuino pueblo. Ahora es el tiempo para marchar.

[JBP] Y él dibuja la 
pirámide, la edad séptima, 
y arriba la Piedra Angular. 
Escribe: [WSS] «7» en 
la edad séptima; y octava 
[WSS] «8» en la Edad de 
la Piedra Angular.

 130 Pueblo, ¡el momento de hacer la decisión es ya! 
Usted tiene que decidirse. Esta iglesia tiene que hacer 
su decisión. Todo hombre tiene que pasar por momentos 
cruciales. Hay horas cuando se tiene que tomar decisiones. 
Cuando es llevado delante de un juez, tiene que tomar 
una decisión; en la corte de juicio, se declara culpable, o 
inocente.
 131 Y esta noche, el Tabernáculo Branham tiene que 
tomar una decisión.
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 Pero para que sepan que ya aquí se está hincando este otro 
pozo; y así ya vamos a tener esta área que se está preparando 
acá, con estos tanques de agua, para también almacenarlos. O 
sea que vamos a tener agua hacia el - para inyectarle agua por 
este lado de la Carpa; y también para los terrenos del lado, que 
es donde estamos preparando las carreteras; y todo ese terreno 
de allá del lado, también vamos a tirar tubería para allá, para 
que todos los terrenos de La Gran Carpa Catedral tengan este 
líquido tan apreciado que es el agua.
 Escuchamos ayer al mensajero cómo nos hablaba de eso 
también, de la importancia del agua; y hay varios escritos que él 
también nos dejó, de la importancia del agua (por supuesto, de 
los alimentos y todo).
 Porque no estamos en este planeta Tierra para quedarnos 
aquí y jubilarnos aquí en este planeta Tierra, sino que nuestro 
anhelo y el anhelo del Señor… Luego de que Dios nos ha 
permitido —por Su escogencia— ser los escogidos de la Edad 
de la Piedra Angular, de haber venido en este tiempo, haber 
conocido Su mensajero, recibir Su Mensaje, haber recibido la 
Primera Venida: a Cristo como nuestro Salvador (lo cual ha 
producido en nosotros el nuevo nacimiento), lo próximo es 
recibir Su Segunda Venida (que la hemos recibido); y con esa 
Fe de Rapto, la Fe del Séptimo Sello, la Fe de los Truenos, es 
la que va a producir nuestra transformación.
 Esa es la finalidad de Dios, esa es la finalidad de cada uno 
de nosotros: irnos de aquí; pero como estamos en este planeta 
Tierra tenemos que prepararnos, porque lo que viene es algo 
grande para la Iglesia y a la misma vez, en esos días, vendrá 
escasez de muchas cosas. Si viene hambre y sed de oír la 
Palabra de Dios, también eso se refleja en la parte material.
 Por eso él siempre nos decía: [WSS] “Prepárense, estén 
preparados, para no esperar a ese momento para empezar 
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a prepararse”. Cualquiera diría: “No, pero vamos a ser 
transformados, no hace falta. Yo voy a ser transformado, no me 
hace falta prepararme”.
 Bueno, recuerden que va a haber unos días un poco 
difíciles; que tenemos que ser realistas, y no vamos a pretender 
que nuestra familia pase necesidades. Aunque en ese tiempo 
vamos a tener ese poder en cada uno de nosotros, que la 
necesidad va a hacer que… una de las cosas: la necesidad va 
a hacer que la fe también siga creciendo. O sea, va a llegar un 
momento en que ya vamos agarrarnos solamente de la Palabra 
y vamos a poder crear.
 O sea que algo grande nos espera; pero tenemos que poner 
de nuestra parte también y ser responsables con nuestra familia: 
preparándonos, tanto como lo estamos haciendo ahora en la 
parte espiritual: alimentándonos y manteniendo nuestro cuerpo 
espiritual saludable y listo para recibir nuestra transformación, 
también nos preparamos en la parte física para todo lo que va a 
venir.
 Pero ya Dios tiene todo eso en Su Programa trazado; y lo 
importante es que somos los actores de este gran Programa 
Divino, el cual en este tiempo está en esta etapa de preparación 
para que cada uno de nosotros esté listo para recibir esas 
promesas.
 Que esta semana sea una semana de grande bendición; 
y que Dios bendiga a nuestro hermano Miguel, a todos los 
ministros y hermanos; nos cuide de todo peligro y nos mantenga 
siempre mirando las cosas celestiales, el Programa Divino 
correspondiente a este tiempo, en lo que Dios está haciendo 
hoy.
 Podemos también ver que ya esta etapa, la cual Dios nos 
ha permitido tener, es la etapa final. No podemos estar todavía 
pensando: “No… pero, tenemos tiempo”; o quizás pensando 
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[JBP] Y eso es un reflejo, tipo y figura, de todo lo que Dios estará 
haciendo en nuestro tiempo; porque él escribe: [WSS] «tercer 
éxodo», y al lado contrario hace un dibujo de una pirámide, o 
sea, la Edad de la Piedra Angular.

 [125] … me refiero a un verdadero derramamiento 
pentecostal, y es hora de que llegue. Otro Cades-barnea 
ha llegado.

[JBP] Y él escribe abajo:
[WSS] «Cades Barnea = Trono de Juicio».
[WSS] «La Roca herida = la 2da Venida de Cristo».

 126 Dijeron: “Ciertamente podemos hacerlo”. ¿Qué 
fué eso? Aquellos miembros de iglesia, cobardes, que sólo 
confían en lo que sus ojos ven; pero Josué y Caleb ([JBP] y 
escribe otra vez): [WSS] 
«Moisés y Elías» 
miraban la promesa 
de Dios. No importaba 
cuánta oposición se pudiera presentar, cuál era el número 
de gigantes que podía haber y si había que vencerlos. 
Ellos confiaban en la promesa de Dios.
 127 Si un hombre o mujer, en esta noche, quiere andar 
en armonía con Dios, no puede prestarle atención a lo que 
el mundo diga. Si dicen: “Sí podemos” o “no podemos” 
no importa. Lo importante es que Dios lo prometió y eso 
basta. “Dios dice así”. ¡Oh, cuánto amo eso! Cuando 
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[Continúa la lectura del mensaje “EN CADES-BARNEA”]

 [123] “Eran unos gigantes. Sus ciudades eran fuertes y 
fortificadas, no hay manera de conquistarlas. Y delante de 
ellos nuestros corazones desfallecían. No podremos tomarla”. 
El voto popular fue en contra.
 124 Hubo dos que se mantuvieron firmes; fueron Caleb 
y Josué [WSS] 
«Elías - Moisés», 
quienes trajeron 
un gran racimo de uvas, que un solo hombre no podía con 
él. Levantándose, les dijeron 
al pueblo [Caleb]: “Cállense 
delante del profeta de Dios5. ¡Sí 
los podemos vencer! ¡Vayamos 
ahora mismo contra ellos!”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Vino = estímulo por la 
revelación».

 [124] “¡Vayamos ahora 
mismo contra ellos!”.
 125 Lo que necesitamos en 
esta hora es un hombre que ponga como reto las promesas 

de Dios ante el pueblo. Dios prometió 
derramar la Bendición Pentecostal en 
los últimos días...

5  [El hermano Branham da cuatro golpes sobre el púlpito –Ed.]
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como pensábamos hace 7, 8, 10, 20 años atrás. No. Tenemos 
que estar pensando en el presente; Dios es un Dios del 
presente. Por lo tanto, no podemos decir que todo va a seguir 
igual, o que todo lo que ocurrió va a ocurrir siempre o estará 
ocurriendo siempre, cuando no es así; porque Dios tiene Su 
Programa y va de fe en fe, de gloria en gloria; y Su Programa se 
va cumpliendo a medida que pasan los minutos, los segundos, 
los días, los años, y Él va cumpliendo todo lo que está trazado 
en Su Programa.
 En una construcción, porque a una persona le guste la parte 
de la zapata o la parte de la primera planta, del piso, no se va 
a quedar todo el tiempo —una vez que eche los cimientos— 
mirando el piso, la zapata, y diciendo: “Como a mí me gusta 
esta área de la construcción, aquí me voy a quedar; yo no voy 
a pasar a la otra”. ¿Ve? Uno sigue construyendo. Aunque esas 
etapas le gustan, pone las paredes, pone el techo, pero no se 
queda ahí.
 Es muy bueno ver el edificio, ese caparazón, levantado; pero 
a medida que uno va terminando ese auditorio, esa casa, esa 
construcción o lo que uno esté construyendo, uno va viendo que 
cada vez es más hermoso. Primero ve unas pocas varillas ahí 
levantadas, eso se ve feo; y le puede gustar eso: “Ah, me gusta 
esa área”; pero a medida que va levantándose esa construcción, 
uno va viendo ya la finalidad y la belleza plasmada en un plano, 
lo cual es la terminación de ese auditorio o de esa casa o de ese 
edificio.
 Termina la estructura y ve la pintura; luego le pone las 
ventanas… Y allí ya uno dice: “A mí me gustan las ventanas, el 
área de terminación de ventanas y de puertas; y hasta aquí me 
quedo yo”; pero recuerden que todavía falta la parte de todos 
los detalles, como la cocina, la loza de los baños, la loza de los 
pisos y todo eso.
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 Algunos dicen: “Pues hasta aquí me quedo, esto es una 
etapa buena”; pero recuerden que todavía falta otra más: falta 
darle el agua para que corra por todas las tuberías que se 
instalaron, y luego también falta la luz; o sea que faltan las dos 
cosas importantes.
 El Agua, siendo la Palabra que corre por esa construcción… 
Y si lo miramos: por el cuerpo corre, por nuestro ser, esa Agua; 
esa Fuente de Agua de vida eterna corre por nuestro ser. ¡Y 
luego la luz! Cuando él dice, el hermano Branham: [WMB] 
“Cuando esa persecución venga, no te asustes; hay una 
Luz que se llevará a Sus hijos”3. ¿Ve lo importante de la luz? 
O sea que en todo Dios ha reflejado Su Programa.
 Y estamos ahora en el tiempo en donde esa Luz, que es la 
Columna de Fuego, que fue vista allí en la Visión de la Carpa: 
la vimos allí obrando esos milagros y maravillas; y esa misma 
Luz es la que nos raptará; esa misma Luz, que es la Columna 
de Fuego que introdujo al pueblo hebreo a la tierra prometida, 
es la misma Luz que nos llevará a la tierra prometida del nuevo 
cuerpo.
 Así que sigamos de etapa en etapa, pasándolas; y en esta, 
la vamos a pasar con victoria. Es una etapa de preparación, de 
prueba; es una etapa en la cual cada uno de nosotros vamos 
a ser transformados luego de pasarla; y así ser hallados fieles 
al Señor: que hemos sido buenos hijos, los cuales han seguido 
las enseñanzas del Gran Tutor, las enseñanzas del Maestro, 
para que así pronto seamos cada uno de nosotros adoptados; 
y ser —luego de 30 a 40 días de estremecer este mundo—, ser 
raptados.
 Así que adelante sirviéndole al Señor con amor, con alegría 
y con regocijo; sabiendo que el avivamiento, que este último 
avivamiento que Dios está produciendo en la vida de cada 

3  Citas, pág. 119, párr. 1054
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[JBP] Y él escribe al lado: [WSS] «las Alas». [JBP] Recuerden 
que las Alas son los ministerios de Moisés y de Elías.

 121 Cades-barnea, fue el lugar donde el juicio de Dios 
bajó. Sitio donde Moisés escogió a 12 espías, uno por 
cada tribu, y los envió a reconocer la tierra.
 122 Cuando ellos regresaron... yo quiero que ustedes 
se fijen en sus reportes. Dijeron: “Oh, si es buena tierra, 
maravillosa tierra, verdaderamente fluye leche y miel”.
 123 Diez de ellos dijeron: “No la podemos tomar. Allí 
encontramos a los heteos, jebuseos, amorreos, cananeos; 
y nos mirábamos como langostas delante de ellos. Eran 
unos gigantes”.

[Rev. José B. Pérez] Él decía en la… en el libro de Citas, en la 
1308, que… Dice (a mitad de párrafo):

 1308 - “Cuando la prueba de la Palabra vino, cuando 
ellos atravesaron y vieron la oposición tan grande… la 
oposición más grande que ellos alguna vez vieron, los 
amalecitas fueron... fueron diez veces el tamaño de ellos… 
y allí estuvieron.”

[JBP] Y él escribe: [WSS] «10 veces más grandes los 
amalecitas que los hebreos, y como nación e individuo». 
[JBP] O sea que eran unos verdaderos gigantes.
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el sentido del alma, oh, cada cual dice: “Yo me quedo con 
la Palabra. Si papá o mamá o mi pastor no se queda con 
la Palabra, yo me quedo con la Palabra, y echo a un lado 
mis sentimientos; les sigo amando, sí, y es mi hermano, y 
cuando me necesite aquí estoy; pero en cuanto a la Palabra, 
yo me quedo con la Palabra”.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EN CADES-BARNEA”4, 
dice (página 14):

 120 Déjeme decirle algo. Si en esta nación convocamos 
cultos especiales de oración, aunque sean estos de una hora 
de duración, o de un día; solamente un uno por ciento de 
mil asistirían. Dejen que toda esta nación se vuelva a Dios 
y rompa todo yugo del alcohol, destilería, tabernas y todas 
las cosas malas; y que nuestras mujeres dejen de usar los 
pantalones cortos, sucios e inmorales, y que hagan votos 
de arrepentimiento por haberlo usado en las calles. Que 
podamos limpiar nuestros hogares, nuestras casas, las 
iglesias, y poner detrás del púlpito a verdaderos predicadores, 
y no unos blandengues. Hacer que se derrame un verdadero 
avivamiento que haga a todo hombre y a toda mujer clamar 

a Dios, y nuestro país sea 
limpiado. Esto es lo único que 
detendría el juicio, y la mejor 
defensa que podamos tener, en 
caso de una explosión atómica 
([JBP] y ahí él escribe): [WSS] 
«para detener el juicio divino». 
Su refugio antiatómico son 
Sus Alas. Esa es la verdad.

4  56-0527 “En Cades-barnea” (párrs. 120-133, 138-148, 154 en 
inglés)
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uno de nosotros, es para producir en cada uno de nosotros: la 
adopción.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde; y que esta 
semana sea de grande bendición para todo el Cuerpo Místico 
de Cristo y el cuerpo ministerial del Señor.
 Y así crezcamos en esta semana más y más, en todo lo 
que necesitamos para estar preparados, para estar listos para 
recibir esa gran visita que Dios permitirá que sea hecha una 
realidad en nuestro tiempo, la cual es: la resurrección.
 Esa visita que… podremos acceder a esa dimensión de una 
manera tan común y tan normal… Como cuando en el tiempo 
del hermano Branham, que él de vez en cuando…, el hermano 
William escribió en una parte, y él dice que: [WSS] “el hermano 
Branham de vez en cuando los visitaba”. O sea que va a ser algo 
tan común entre nosotros, el poder acceder a esa dimensión…; 
la cual, para los que están listos, van a acceder.
 Así como para los de este mundo: que van a estar viendo 
todas esas cosas de esa quinta dimensión, que se va a abrir 
aquí; así cada uno de nosotros vamos… Si en el reino del 
maligno, Él les va a permitir ver ese reino - o ese reino se le 
va a abrir a ellos; ¡cuánto más el Reino de Dios!, que nos va a 
permitir a los hijos de Dios… cuánto más Él le va a permitir a los 
hijos de Dios ver el Reino de Dios, ver la sexta dimensión.
 O sea que hay grandes bendiciones que Dios tiene para 
nosotros en este tiempo; las cuales, ya por predestinación va a 
ser recibida por cada uno de nosotros: los escogidos de Dios, 
los que están unánimes y juntos en el Aposento Alto de la Edad 
de la Piedra Angular, y dicen: “Amén”.
 Y hay algunos que dirán: “No entiendo por ahora esto, pero 
lo creo”. Y esa es la posición que debe tener todo creyente: “No 
lo entiendo muy bien, esta etapa, pero la creo”, y dice: “Amén”; 
porque es simiente de Dios, es escogido de Dios predestinado 
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desde antes de la fundación del mundo.
 Con razón le dijo el Ángel a Daniel: “Anda Daniel, sella las 
cosas hasta el fin, hasta el tiempo del fin” [Daniel 12:4]; y tambien 
dice: “(Ya en ese tiempo) los entendidos entenderán” [Daniel 
12:10]. O sea: “No te preocupes, los entendidos entenderán”.
 Y yo le doy gracias a Dios que en este tiempo hay un pueblo 
entendido, hay un pueblo que dice “Amén”. Y algunos que no 
hayan entendido claramente todo eso, Dios les va a seguir 
abriendo el entendimiento, pero están diciendo “Amén” también, 
a todo lo que Dios está haciendo en este tiempo en una forma 
tan y tan sencilla, que luego vamos a decir: “Pero, ¡cómo va 
a ser que Dios cumplió todo eso en esta manera?”. Así es el 
Programa Divino, así es como Él ya lo tiene predestinado.
 No somos quién para decirle a Dios: “Así no me gusta. 
Vamos a cambiar esa manera, porque así no era”. Pues nos 
sorprendió a todos cómo Dios iba a cumplir la forma en la cual 
Él iba a cerrar esta etapa en medio de la humanidad, la iba a 
terminar en esta forma: en una forma del común del pueblo.
 Que Dios me los bendiga, Dios me los guarde; y reitero 
nuevamente: que esta semana sea de gran bendición para 
todos los hijos e hijas de Dios.
 Primogénitos de Dios, escogidos de Dios: ¡vamos a llegar!, 
vamos a llegar a la tierra prometida del nuevo cuerpo, vamos a 
llegar a la tierra prometida del glorioso Reino Milenial; de eso no 
cabe duda. Eso es ASÍ DICE EL SEÑOR.
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moribundos, que la clínica Mayo y demás, los había 
desahuciado, para nunca recuperarse; realmente no 
supo qué hacer con ellos. Y en esta noche ellos están 
perfectamente normales y sanos: (93) Es la evidencia. 
¡La Tierra es nuestra! ¡Aleluya! ¡Tomémosla! ¡Amén! 
¡Tomemos control!

[JBP] Y usted que me está escuchando en esta noche: ¡Tenga 
fe en Dios! ¡Tenga fe en la tierra prometida! ¡Tenga fe! Si tiene 
alguna enfermedad, tenga fe que Dios lo va a sanar; y también 
tenga fe que va a ser transformado. Crea con todo su corazón 
que usted es un escogido, y que usted ha entrado en este 
camino para llegar, para llegar a la tierra prometida del nuevo 
cuerpo. ¡Es una promesa! ¡Y es suya, y es mía!

 ¡Dios nos la prometió a nosotros! ¡Les pertenece a 
ustedes! ¡Me pertenece a mí! ¡Es su posesión, si ustedes 
sacan la Espada! Esta es la hora. ¡Entren y derrumben 
los muros! ¡Aleluya!

La lucha sigue, oh, soldados cristianos…

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí, en este extracto, en 
el mensaje:

TIEMPO DE SEPARACIÓN PARA RECIBIR
LA PROMESA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 1 de diciembre de 1974
Ponce, Puerto Rico
 Por un lado será doloroso, porque si tenemos el sentido 
del afecto y estas cosas dominando nuestras vidas, pues 
vamos a sufrir mucho; pero si solamente el sentido que 
tenemos funcionando en nuestra vida es el sentido de la fe, 
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edificio, y Satanás está temblando. ¡Oh, qué si tan sólo 
tuvieran fe! Su corazón está casi desfalleciendo, ha 
desmayado dentro de él. “¡Oh! (usted dirá), bueno, el 
doctor dijo que yo…”. Sí, pero ellos se dan cuenta que el 
Ejército de Jehová está entrando ahora. Eso es correcto. 
No importa qué tan alto lo haya amurallado; pueda que 
él lo haya amurallado fuera del alcance del doctor, pero 
no lo ha amurallado fuera del alcance de Dios. Puede ser 
un gran alarde para la ciencia médica, pero no es un gran 
alarde para Dios. ¡Aleluya!
 44 (90) Josué, el Salvador. Josué significa ‘Salvador’. 
Él está entrando. No se turben, ¡crean! Él está aquí esta 
noche para tomar control. Amén. Cómo me encanta eso. 
Yo creo que la Columna de Fuego está con nosotros en 
esta noche. El Príncipe del Ejército de Jehová está aquí 
en esta noche. La Espada está desenvainada. Pueda 
que él le tenga miedo a esa señal médica, mejor dicho, 
pueda que no le tema, debido a que ellos no han podido 
por medio… están tratando duramente, y yo espero que 
lo consigan, ese algo para curar el cáncer, algo con qué 
hacer estas cosas. Pero hasta ahora el diablo cree que él 
les está jugando una. Empero cuando la Espada de Cristo 
baje, él no podrá resistir eso. Al cortar, Él va a soltar cada 
cáncer; Él levantará a los ciegos y a los afligidos. Él lo 
está haciendo en todas partes.
 (91) Y Él está aquí en esta noche; es el gran sobrenatural 
Señor Jesucristo, el gran Yo Soy, el gran Alfa, Omega, el 
Principio y el Fin. ¿Por qué? ¡La tierra nos pertenece a 
nosotros! “Todos los que a Mí vienen, Yo les daré vida 
eterna, y los resucitaré en el día postrero”. [Jn. 6:37-40 
–Trad.]. ¡Amén! Nosotros tenemos la evidencia de ello 
aquí mismo.
 (92) Gente que estaba postrada la semana pasada, 
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demás? ¿Por qué desmayó Jericó? Por causa de que la 
gente que tenía la promesa, que venía en camino, estaba 
por llegar. ¡Amén!
 (87) La gente que tiene la promesa, la gente del Pacto, 
la gente de la promesa que está en Cristo Jesús, aún tiene 
una promesa en los últimos días: ¡Que Dios levantará 
este cuerpo y lo hará perfecto! ¡Y nosotros tenemos los 
atributos de Él ahora! ¡Así que ellos tienen miedo! ¡Su 
padre, el diablo, ha sido derrotado en el Calvario! ¡Y 
el Príncipe ([JBP] 
y escribe): [WSS] 
«Cristo» del Ejército 
de Jehová ha entrado en la forma del Espíritu Santo!

([JBP] Y él canta ahí un canto, un corito):

Fe en el Padre, fe en el Hijo,
Fe en el Espíritu Santo, los tres en Uno;

Los demonios temblarán, y los pecadores despertarán;
Fe en Jehová sacudirá cualquier cosa.

 43 (88) ¡Aleluya! ¡Los diablos se están marchando! 
A causa de que Jesucristo el Comandante dijo: “En Mi 
Nombre echarán fuera demonios”. Ellos fallaron en 
recibirlo hace cuarenta años, ¡empero nosotros estamos 
entrando ahora, poseyendo la tierra! La misma Columna 
de Fuego, el Príncipe, va guiando al Ejército de Jehová. 
¡Es la Tierra de ustedes! ¡Dios prometió prosperar la 
salud de ustedes! ¡Él les dio ese cuerpo a ustedes! ¡Es 
suyo por herencia! ¡El diablo está tratando de tomar 
control de él! ¡Él no tiene la autoridad para hacerlo! Él 
está temblando en esta noche. ¡Aleluya!
 (89) El gran poder de Dios está remolineando en el 
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de ellos”. ¿Cómo podían ellos desmayar? Ellos estaban 
fortificados detrás de grandes muros, con grandes hondas 
y rocas y todo, lanzas, y todo. Les excedían en número 
por millares de millares. Ciertamente que ellos pudieran, 
pues estaban todos unidos. “¿Por qué no podemos 
hacer correr a este grupo, a ese puñado de hombrecitos 
despreciables con hoces viejas para pelear? Y ni aun tan 
siquiera son militares, la única cosa que son, caminando 
con esas viejas sandalias puestas, no son guerreros, ellos 
son unos moradores de tiendas y fanáticos y aleluyas. 
Bueno, ¿por qué no podemos?… Allí parados en la ribera 
gritando y clamando, trayendo desgracia. Bueno, ¿por 
qué no podemos armarnos e ir en contra de ellos?” ([JBP] 
Decían los de esa ciudad).
 (85) Empero no había nada en sus corazones. 
¿Por qué? Dios dijo: “Yo enviaré Mi temor delante de 
ustedes”. Amén. Ahí está. “Yo enviaré Mi temor delante, 
pues ustedes son Mi pueblo, Mi pueblo con Pacto. Yo los 
llamé por elección, Yo los he escogido, Yo los he puesto 
en el Cuerpo y están circuncidados. Ahora, ustedes son 
creyentes, y ustedes sigan adelante. Yo estoy con ustedes. 
Todo les pertenece.
 42 (86) Ahora, comparemos eso hoy, de cómo Palestina 
le pertenecía a Israel. Esa era su morada. ¿Lo ven? Esa era 
la morada en donde Israel habitaría. ¡ESTE CUERPO ES 
SUYO! ¡Eso es su lugar de morada! ¡Dios quiso que usted 
lo tuviera! Pero el diablo ha entrado cáncer, tuberculosis, 
enfermedades. Usted dice: “Yo lo sacaré. Yo haré esto y 
haré aquello”. Pero ¿saben qué? Algo ha acontecido. Esa 
Columna de Fuego ha venido entre nosotros, el Príncipe 
del Ejército de Jehová. ¡Y cada diablo que tiene a la 
gente atada en esta noche está muerto de miedo! ¿Por 
qué? Ellos oyen… ¿Por qué desmayaron estos filisteos y 

Martes, 26 de julio de 2022
Cayey, Puerto Rico

Palabras de condolencia por la partida
de la hermana Selenia Rodríguez
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes, familiares y amigos de nuestra hermana 
Selenia Rodríguez, conocida como Sele por todos los familiares 
y los amigos. A su esposo: William Bermejo, sus hijos: William 
Bermejo Rodríguez, Johana Bermejo Rodríguez, Luz Bermejo 
Rodríguez y José William Bermejo Rodríguez; y todos los 
familiares, amigos y hermanos de nuestra hermana Selenia 
Rodríguez, quien partió con el Señor y está descansado allá en 
la sexta dimensión.
 Sus días terminaron en este planeta Tierra, en este cuerpo 
que Él proveyó para todos Sus hijos cuando venimos a este 
planeta Tierra y nacemos de nuestros padres, y habitamos 
en este cuerpo que fue tomado del polvo de la tierra; el cual 
habitamos en él, porque somos alma, espíritu y cuerpo.
 Y el alma, que es lo que en realidad somos, no muere, o sea, 
no deja de existir, sino que al hacer contacto con Cristo (el cual 
imparte vida eterna a todo aquel que cree en Él), al hacer contacto 
con Su Venida, con Su Primera Venida, creer en Su Primera 
Venida como el Sacrificio de Expiación por nuestros pecados, y 
recibir esa Obra de Redención acá en lo profundo de nuestras 
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almas, y aceptarlo como nuestro único y suficiente Salvador: 
Ahí entramos a obtener ese cuerpo teofánico, y entramos a esa 
Nueva Creación, la cual Él ha estado creando desde el Día de 
Pentecostés hacia acá, de todos los creyentes en Él que vienen 
a formar parte de la Iglesia del Señor Jesucristo, incluyendo la 
etapa apostólica, las edades de la Iglesia y nuestro tiempo.
 O sea que Selenia Rodríguez, al hacer contacto con Cristo, 
que es la Vida Eterna, y obtener el nuevo nacimiento: esa alma 
que habitó en ese cuerpo está allí en ese cuerpo teofánico de 
la sexta dimensión; o sea, ella obtuvo representación allí en la 
sexta dimensión, esa morada que Cristo fue a hacer, cuando 
nos dice en San Juan, capítulo 14:

 2 … voy, pues, a preparar lugar para vosotros.
 3 Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez, y 
os tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros 
también estéis.

 [JBP] Esa morada es el cuerpo teofánico de todo hijo e hija 
de Dios, que ha creído en el Señor como su único y suficiente 
Salvador; y allí viene a formar parte del Cuerpo Místico de Cristo, 
lo cual es Su Iglesia; viene a formar parte de esas teofanías 
que son creadas allí en esa dimensión, a las cuales vamos y 
habitamos cuando terminan nuestros días aquí en este planeta 
Tierra.
 Nuestra hermana Selenia Rodríguez, Sele, ella aseguró su 
futuro, aseguró el futuro eterno con Cristo; y ahora espera allí 
por la promesa de que todos los que mueren en el Señor, todos 
los que…, más bien, descansan y duermen, ellos obtendrán un 
cuerpo eterno; pero eso ocurrirá en cierto momento, como nos 
dice el apóstol Pablo en Primera de Tesalonicenses, capítulo 
4, verso 14:
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“Ahora, Josué, no temas. Yo estaré contigo y nadie podrá 
hacerte frente todos los días de tu vida”.
 ¡Oh, Señor! Dijo Josué: “Ahora vamos a ver cómo 
se ve la tierra”. Entonces él envió algunos espías. Ellos 
fueron, y Rahab la ramera los escondió durante la noche.
 (82) Y quiero que se fijen en otra cosa, noten lo que 
ocurrió cuando ellos estaban allá, en la casa de Rahab la 
ramera.
 Rahab la ramera los escondió debajo del lino en la 
terraza, y sacó a los hombres fuera de las puertas, y ellos 
regresaron y dijeron: “Miren”. Dijeron… Ahora, fíjense 
cómo Dios se está moviendo. Ellos están llevándole esta 
palabra de aliento a Josué. Dijo: “Toda la tierra desmaya 
por causa de ti”. Dijo: “Hemos oído lo que Jehová ha 
hecho por ustedes”. Amén. A mí me gusta eso. No se 
preocupen, Dios tiene un buen tiempo para venir en el 
futuro.
 (83) “Todo el país tiene miedo de ustedes, al oír que 
Jehová secó el Mar Rojo, y les permitió cruzar; ahogó el 
ejército de Faraón; los alimentó con maná en el desierto, y 
levantó la serpiente de bronce para una expiación. Él hizo 
todo esto por ustedes. Y yo sé cómo ustedes destruyeron 
a Og y a los otros reyes. Yo vi lo que ustedes hicieron, 
los destruyeron completamente. Y cuando nosotros 
oímos esto, y que ustedes venían en nuestra dirección, 
desmayamos. No hay más aliento en ninguno”.
 41 (84) Cuando ellos regresaron y le contaron eso a 
Josué, me puedo imaginar revolviendo la espada en 
el aire y diciendo: “¡Gloria a Dios, Él va delante de 
nosotros!”. Amén. ¿Qué los hizo desmayar? ([JBP] O sea, 
a ese pueblo, allá a donde ellos fueron, los espías) ¿Qué los 
hizo tan débiles cuando ellos eran más grandes? “¡Qué 
cosa! (dijeron ellos) Parecíamos como langostas al lado 
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día. Muchos de ustedes han leído de él; dijo: “¿Qué vas a 
hacer aquí?”.
 Dijo: “Voy a tener una reunión” ([JBP] le está hablando 
Peter a ese borracho ese día).
 Dijo: “¿Quién te dijo?” ([JBP] contestó el borracho).
 Dijo: “El Señor”.
 Dijo: “Tienes que vencerme primero”.
 Dijo: “Bueno, si eso es lo que tengo que hacer ahora 
mismo, está bien”. Se quitó su abrigo, y lo golpeó; se 
subió arriba de él, le dio duro en la cara, y dijo: “Yo debo 
luchar si voy a reinar. Aumenta mi ánimo, Señor”. Golpeó 
al tipo y le tiró. Y le dijo ([JBP] y le hace una pregunta): 
“¿Ya?”.
 Dijo: “Sí”. Le dio la mano; él regresó y fue salvo.
 (79) Eso es lo que necesitamos hacer. ¡Uno tiene que 
pelear; no con su puño, sino con el poder de Dios, con su 
testimonio! Así es como uno vence, por medio de la Sangre 
del Cordero y su testimonio. Dígale al diablo que él no 
tiene ninguna atadura sobre usted. “Tú me pusiste esta 
enfermedad, pero Cristo me libró de ella. Él me prometió 
esto a mí”.
 40 (80) Ahora miren, Él dijo: “Yo les enviaré una 
señal; habrá una Columna de Fuego que los conducirá 
por todo el camino. Ustedes únicamente síganla; Ella los 
llevará”. Eso es correcto. Y ellos llegaron ahí ([JBP] o sea, 
llegaron hasta ahí, hasta el Jordán), y sucede que la Columna 
de Fuego había llegado a ser un Hombre. Él dijo: “Yo soy 
el Príncipe del Ejército del Señor” ([JBP] eso fue lo que les 
leí, la Escritura allí de Josué). Dijo: “Hemos llegado hasta 
aquí, ahora hay que seguir adelante”.
 (81) Ahora, allí estaba toda esa gran tierra delante 
de ellos. Todos eran militares. Y ahora el Príncipe del 
Ejército del Señor era un militar también. Así que Él dijo: 
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 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así 
también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él.

[JBP] O sea que eso ocurrió allí y nos lo relata el día… ese día 
domingo, donde nos dice en el Evangelio según San Mateo, 
capítulo 27, verso 51:

 51 Y he aquí, el velo del templo se rasgó en dos, de 
arriba abajo; y la tierra tembló, y las rocas se partieron;
 52 y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de 
santos que habían dormido, se levantaron;
 53 y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección 
de él, vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos.

[JBP] O sea que aquí el apóstol Pablo nos habla que Jesús murió 
y resucitó. O sea que si nosotros creemos en la resurrección de 
Jesús, nosotros también creemos que Dios resucitará a todos 
los que han dormido creyendo en Él, creyendo en Su Venida y 
creyendo en Su resurrección.
 Por eso el día domingo lo honramos yendo a la Iglesia y así 
estamos honrando la resurrección de Cristo. El que no se reúne 
los domingos y no va a la iglesia, deshonra la resurrección de 
Cristo.
 Nos dice en el mensaje “LA SEPULTURA”1 predicado por 
el reverendo William Branham, y él dice en la página 25:

 95 Estaban allí los santos del Viejo Testamento 
esperando (claro que sí), estaban bajo la expiación de 
la sangre, no podían entrar a la presencia del Dios del 
Cielo, porque los machos cabríos y la sangre de las ovejas 
no podía borrar el pecado.

1  57-0420 El Entierro (párrs. 95-99 en inglés)
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 96 Él les dijo: “Mis hermanos, yo soy el cual ustedes 
piensan que soy. Yo soy la simiente de la mujer. Yo soy el 
Hijo de David. Yo soy el Hijo de Dios. Yo soy el que nació 
de una virgen. Mi Sangre pagó por eso. Ustedes esperaron 
bajo la sangre de los corderos y machos cabríos, mas 
ahora Mi Sangre hizo expiación por ellos, son libres. 
Subamos arriba, ya casi es el día de Pascua ([JBP] y él allí 
escribe): [WSS] «de 3:00 a 5:00 p.m.»”. Piénsenlo, de esta 
noche ha sido hace mil novecientos y tantos de años.

 97 Puedo oír a Abraham decir: “Señor, ¿cuándo 
tomaremos nuestros cuerpos de nuevo? A Sara y a mí nos 
gustaba tanto. ¿Te parece bien que paremos un ratito en 
Tu camino?”.
 98 Lo puedo oír decir: “Ciertamente que está bien. Yo 
voy a quedarme con Mis discípulos por unos cuarenta 
días. Vayan y 
vean cómo está 
todo” ([JBP] y él 
escribe): [WSS] 
«40 días ya 
resucitado los 
pasó con Sus 
discípulos».
 99 ¡Oh! En esa mañana gloriosa de Pascua (en la cual 
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 Lo llamó una noche y le dijo: “Ahora, mira Josué…”.
 (75) Él le había dado una visión y le dijo: “Ahora mi 
siervo Moisés ha muerto, levántate y pasa este Jordán, 
tú y todo el ejército de Israel. Y Jehová tu Dios estará 
contigo. Nadie te podrá hacer frente en todos los días de tu 
vida. Como estuve con Moisés estaré contigo. Solamente 
que seas valiente y no te desanimes; simplemente sigue 
adelante, Yo estaré contigo. Todo lugar que pisare la 
planta de vuestro pie será vuestro”.
 Huellas significan posesión, mi hermano. Lo que la 
Iglesia necesita en esta noche son algunas huellas más 
acá en esta tierra. No se queden mucho tiempo alrededor 
del Jordán, salgamos y veamos qué es lo que tenemos. 
Muy bien.
 (76) Cada vez que él hacía una huella, cada vez que él 
colocaba su pie, era una posesión. Yo puedo ver a Josué, 
después que tuvo la visión, él dijo: “Ahora, reúnan a todo 
Israel y párense al lado del Jordán. Santifíquense, laven 
vuestras ropas y vengan a la ribera en la mañana; yo les 
mostraré lo que es la gloria de Dios”. Amén.

[JBP] ¿Ve? Hubo ese tiempo luego, que había que llenar esos 
requisitos para ver la gloria de Dios.

 Amén. Él tuvo una visión. Dios le dijo en Su Palabra, 
la Palabra dijo: “Yo les he dado la tierra, es vuestra, es 
vuestra posesión”.
 39 (77) Ahora, ¿por qué no fue él allá y sacó a todos los 
filisteos y demás? Y yo diría así: “¡Caramba!”. Ustedes 
tienen que hacer algo también ([JBP] dice ahí el hermano 
Branham). Dios no hace nada a la fuerza. Ustedes tienen 
que creerlo, ustedes tienen que pelear.
 (78) Como Peter Cartwright le dijo al borracho aquel 
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 [Jueces 7]
 13 … y la trastornó de arriba abajo, y la tienda cayó.
 14 Y su compañero respondió y dijo: Esto no es otra 
cosa sino la espada de Gedeón hijo de Joás, varón de 
Israel. Dios ha entregado en sus manos a los madianitas 
con todo el campamento.
 15 Cuando Gedeón oyó el relato del sueño y su 
interpretación, adoró; y vuelto al campamento de 
Israel, dijo: Levantaos, porque Jehová ha entregado el 
campamento de Madián en vuestras manos.

[JBP] Y el hermano William escribe arriba:
[WSS] «El significado del sueño animó a Gedeón y le dio 
fe para obtener la victoria».

[Rev. José B. Pérez] Eso fue lo que ocurrió allí en este caso 
cuando (donde estamos leyendo)…, que él dice: 

 [WMB] Lo llamó una noche…

[JBP] Un poquito más atrás dice, para repetirlo:

 38 (74) Ahora, cuando Josué estaba allá caminando 
alrededor después de que cruzó el Jordán, entonces él 
empezó a comer del fruto de la tierra. Me puedo imaginar 
a Josué en esa mañana, después de haber tenido esta gran 
visión del Señor diciendo: “Yo estaré contigo, así como 
estuve con Moisés estaré contigo”. Lo llamó una noche…

[Rev. José B. Pérez] Y eso… también tuve esa experiencia de 
ese llamado una noche.
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nos iremos por la mañana, si así lo permite el Señor), 
cuando Él resucitó de entre los muertos, la Biblia dice, de 
acuerdo a San Mateo 27, que: “Muchos de los santos que 
dormían en el polvo de la tierra, se levantaron y salieron 
de sus tumbas”. ¿Quiénes eran? Abraham, Isaac, Jacob, 
Job, aquellos los cuales por revelación espiritual creyeron 
que su Redentor se pararía en la tierra algún día. Esos…

[JBP] Y eso lo encontramos allí en Job, capítulo 19, cuando 
Job decía:

 25 Yo sé que mi Redentor vive…

[JBP] Y luego pueden buscar esa Escritura. Dice:

 [99] … creyeron que su Redentor se pararía en la Tierra 
algún día. Esos son los primeros frutos de aquellos que 
durmieron. Allí caminaron por la ciudad. Puedo ver a 
Abraham y a Sara jóvenes, y llenos de… bien parecidos, y 
llenos de vida, ya para nunca jamás envejecer ([JBP] ¿Ve? 
Ellos resucitaron en ese cuerpo para jamás envejecer), para 
jamás enfermarse, ni tener hambre, caminando alrededor 
en sus cuerpos.

[JBP] Y es lo que nos dice el apóstol Pablo, que continuamos 
leyendo aquí esa Escritura, verso 15:

 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: 
que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la 
venida del Señor, no precederemos a los que durmieron.
 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz 
de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; 
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y los muertos en Cristo resucitarán primero.
 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos 
quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en 
las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos 
siempre con el Señor.
 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas 
palabras.

[JBP] O sea que hay una promesa de la resurrección de todos 
los creyentes en Él (en Cristo), así como Él se trajo a los del 
Antiguo Testamento en Su Primera Venida cuando resucitó, así 
también en Su Segunda Venida se traerá a los que han creído 
en Cristo como nuestro Salvador, han lavado sus pecados en 
la Sangre de Cristo y han nacido de nuevo, y han obtenido ese 
cuerpo teofánico de la sexta dimensión; y luego obtendrán, en 
el Día Postrero, el cuerpo eterno y glorificado que Él prometió 
darle a todo hijo e hija de Dios a la Final Trompeta.
 En Filipenses, capítulo 3, verso 20, también el apóstol 
Pablo nos dice:

 20 Mas nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde 
también esperamos al Salvador, al Señor Jesucristo;
 21 el cual transformará el cuerpo de la humillación 
nuestra, para que sea semejante al cuerpo de la gloria 
suya…

[JBP] ¿Ve? El cuerpo que vamos a obtener es el cuerpo igual, a 
imagen y semejanza… A imagen: en Su teofanía, y semejanza: 
Su cuerpo glorificado.

 21 … por el poder con el cual puede también sujetar a 
sí mismo todas las cosas.
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 13 Cuando llegó Gedeón, he aquí que un hombre estaba 
contando a su compañero un sueño, diciendo: He aquí yo 
soñé un sueño: Veía 
un pan de cebada 
que rodaba hasta 
el campamento de 
Madián, y llegó a la 
tienda, y la golpeó de tal manera que cayó, y la trastornó 
de arriba abajo, y la tienda cayó.

[JBP] Y él escribe al lado: [WSS] «Un pan = la Espada».

[Rev. José B. Pérez] Y esa Espada, recuerden que es la Palabra; 
lo cual, en:

 Josué, capítulo 5, verso 13:

 13 Estando Josué cerca de Jericó, alzó sus ojos y vio un 
varón que estaba delante de él, el cual tenía una espada 
desenvainada en su mano. Y Josué, yendo hacia él, le dijo: 
¿Eres de los nuestros, o de nuestros enemigos?
 14 Él respondió: No; mas como Príncipe del ejército 
de Jehová he venido ahora. Entonces Josué, postrándose 
sobre su rostro en tierra, le adoró; y le dijo: ¿Qué dice mi 
Señor a su siervo?
 15 Y el Príncipe del ejército de Jehová respondió a 
Josué: Quita el calzado de tus pies, porque el lugar donde 
estás es santo. Y Josué así lo hizo.

[Rev. José B. Pérez] Y miren cómo allí ese pan lo representó, 
o el hermano William escribe ahí que representa esa Espada. 
Y cómo ese pan, ahí en esa ocasión, en ese sueño, dice que:
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la evidencia de ella, que la sanidad era correcta, que el 
Espíritu Santo es correcto, que los poderes de Dios son 
correctos, y que la misma tierra prometida que se nos ha 
prometido es correcta. Sí señor.

[JBP] Y él escribe abajo:
[WSS] «Gene – Generación producto de los genes».

 38 (74) Ahora, cuando Josué estaba allá caminando 
alrededor después de que cruzó el Jordán, entonces él 
empezó a comer del fruto de la tierra. Me puedo imaginar 
a Josué en esa mañana, después de haber tenido esta gran 
visión del Señor diciendo: “Yo estaré contigo. Así como 
estuve con Moisés estaré contigo”. Lo llamó una noche y 
le dijo: “Ahora, mira Josué…”.
 (75) Él le había dado una visión y le dijo: “Ahora mi 
siervo Moisés ha muerto, levántate y pasa este Jordán, 
tú y todo el ejército de Israel. Y Jehová tu Dios estará 
contigo. Nadie te podrá hacer frente en todos los días de tu 
vida. Como estuve con Moisés estaré contigo. Solamente 
que seas valiente y no te desanimes; simplemente sigue 
adelante, Yo estaré contigo. Todo lugar que pisare la 
planta de vuestro pie será vuestro”.

[Rev. José B. Pérez] Y eso nos recuerda esa ocasión en donde, 
por una visión o un sueño, le fue dada fe…, o sea, como escribe 
nuestro hermano William allí… Por eso que recibió en esa 
ocasión Gedeón… Vamos al libro de Jueces, capítulo 7, verso 
13, dice:
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[JBP] Y ese es el cuerpo eterno y glorificado que Cristo le dará a 
todos los que han creído en Él; y así están allí esperando en la 
sexta dimensión, por esa Gran Voz de Trompeta, esa Voz de la 
resurrección, la cual también a Lázaro le dijo [San Juan 11:43]:

 43 … ¡Lázaro, ven fuera!

[JBP] O sea que esa misma Voz, es la Voz que estará en el 
Día Postrero hablándole, tanto a Su Iglesia como a los que van 
a ser resucitados, para que en el Día Postrero vengan y les 
aparezcan a todos los que estarán en el Día Postrero listos, 
preparados para verlos; y al verlos a ellos seremos nosotros 
transformados.
 Así que a su esposo William Bermejo, a sus hijos William 
Bermejo Rodríguez, Johana Bermejo Rodríguez, Luz Bermejo 
Rodríguez y José William Bermejo Rodríguez; y también todos 
los familiares y amigos y hermanos que están allí presentes en 
este día, de nuestra hermana… en esta actividad, despidiendo 
(hoy y mañana) el cuerpo donde habitó nuestra hermana Selenia 
Rodríguez; recuerden que ella no está allí, ahí está solamente 
el cuerpo de carne que ella habitó; y que pronto la volveremos a 
ver en ese cuerpo eterno y glorificado.
 A todos ustedes allí presentes: consolaos con estas palabras 
del apóstol Pablo, de que ellos van a volver nuevamente a 
estar en medio de cada uno de nosotros, así como estuvieron 
Abraham, Isaac y Jacob en medio… allá en Jerusalén, en medio 
de ese pueblo, ese grupo que allí estaba en esos días viviendo.
 O sea que le aparecerá al pueblo vigente que estuviera en 
ese momento cumpliendo… Con su vista y con su oído, estarían 
ellos allí mirando, oyendo, a los que estarían apareciéndoles, 
esos que habían resucitado; o sea que esas personas iban a ser 
testigos de la resurrección.
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 Muchos les aparecieron a los familiares. O sea, como en 
una ocasión nuestro hermano William nos decía que [WSS] 
“ellos les aparecerán, de seguro, a los familiares, y les dirán que 
se agarren de Cristo, la Palabra —aquellos que no vayan a ser 
transformados—, para que den su vida para pasar por la gran 
tribulación”2. Esa será una etapa que ya estará casi finalizando, 
de la etapa que es con las fatuas.
 Así que algo grande también Dios estará obrando en medio 
de ese pueblo, de esas vírgenes, las cuales darán sus vidas 
luego en la gran tribulación.
 Bueno, ha sido para mí un privilegio y una bendición grande 
poder enviarles este saludito; y estar preparados, porque 
nosotros (que tenemos la promesa de transformación, que 
hemos recibido la Segunda Venida del Señor y la hemos creído 
como León de la tribu de Judá en Su Obra de Reclamo) estamos 
en este tiempo siendo preparados para nuestra transformación.
 Ellos se aparecerán a nosotros para nosotros ser 
transformados; y luego habrá una manifestación grande del 
poder de Dios, de 30 o 40 días, en donde se estremecerá el 
mundo, y Dios llenará unos cuantos vasos y estremecerá el 
mundo como jamás lo ha hecho en toda la existencia de la 
humanidad. Y luego seremos llevados a la Cena de las Bodas 
del Cordero.
 Que Dios les bendiga, y Dios les guarde. Y que la paz de 
nuestro Padre celestial reine y habite en vuestros corazones, 
con la esperanza de que pronto vamos a ver a nuestra hermana 
Selenia Rodríguez.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.

2  1997-09-07-1 “El misterio de la Sangre de Cristo”, pág 16
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «no pasará esta generación». 

[JBP] Y arriba, y al lado también dibuja una pirámide con las 
siete etapas y el número 8 en la Piedra Angular; escribe: [WSS] 
«8».

 (72) Fíjense, entonces, cuando menos pensaron, 
ellos… O sea, Moisés salió y ellos mismos se retrocedieron, 
se fueron por otros cuarenta años. Ellos se acercaron a 
Palestina, fueron otros cuarenta años. Diez generaciones, 
significando diez tribus y las medias tribus, por supuesto 
para dividir el tiempo. ¿Cómo es que ellos perfectamente 
cumplieron cada palabra por inspiración? No hay ni una 
Palabra que no sea inspirada en la Biblia, de Génesis a 
Apocalipsis.
 37 (73) Entonces llegaron a Cades en donde podían 
ser juzgados. Ahora, la iglesia llegó a Cades, donde ellos 
podían ser juzgados.

[JBP] Y hemos llegado a Cades en donde podemos ser juzgados. 
Antes no podíamos.

 Y entonces las iglesias estando todas establecidas y 
en un concilio dijeron hace algunos años: “¿Podríamos 
considerar este bautismo del Espíritu Santo? ¿Podríamos 
considerar los dones del Espíritu regresando a la iglesia? 
Les diremos lo que eso haría, estando nuestros documentos 
trazados de esta manera, no podemos dar un paso hacia 
eso”.
 El otro dijo: “No lo podemos recibir”.
 Otros dijeron: “No podemos recibirlo”.
 Empero hubo algunas personas que dijeron, o mejor 
dicho que fueron a la tierra prometida y regresaron con 
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organización.
 El otro dice: “Yo creo que deberíamos de ser bautizados 
hacia adelante”. Y él se hace otra organización, una 
organización. Ese es el mismo viejo sistema mundano, 
empero Dios en estos últimos días está llamando a salir 
del caos, fuera de en medio de todo eso. El hombre no 
puede hacerlo y nunca lo hará, pero Cristo mismo vendrá 
y llamará, entonces cruzaremos el Jordán, cruzaremos el 
Jordán.
 36 (71) Ahora, fíjense en ellos… Allí estaban, asentados 
en el desierto, aquí estaba la evidencia de regreso. ¿Por 
qué pensó él que podían hacerlo? Pues Moisés dijo... 
mejor dicho, Dios le dijo a Moisés desde la Columna de 
Fuego, le dijo: “Ahora miren, Yo les doy Palestina, es de 
ustedes; Yo se la di a vuestro padre Abraham y yo le dije 
a él que todos ustedes 
morirían allá”.
 Y quiero que se 
fijen en otra cosa, 
¿cuántas generaciones 
se necesitaron para 
salir? Cuarenta. O 
sea, cincuenta años 
es considerada una 
generación en la Biblia. 
Cuatrocientos años, 
eso viene a ser ocho 
generaciones.

TEMA

El camino provisto
por Dios para entrar
a la tierra prometida

Miércoles, 27 de julio de 2022
Cayey, Puerto Rico
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 35 (68) Miren, la razón por la que ellos rehusaron... 
Ellos viajaron cuarenta años más en el desierto porque 
la rehusaron ¿Qué es lo que ha sostenido todas estas 
cosas…? Yo creo que la Venida de Cristo… está en mi 
corazón y más vale que lo diga ([JBP] O sea, le vino ese 
pensamiento de algo que va a decir ahora), la Venida de 
Cristo es pasada de tiempo, es pasada de tiempo. Ustedes 
dirán: “Predicador, ¿de qué estás hablando?”. De la 
Biblia. “ Como fue en los días de Noé, así también será 
en la Venida del Hijo del Hombre”.

[JBP] Y es bueno que también consigan ese estudio bíblico 
donde se habló de esa generación de 40 años, y también de 
esos ciclos de la vida de Moisés3; y ahí pueden unirlo con todo 
esto de hoy, y pueden tener un cuadro más claro de todo eso. 
Dice:

 (69) En los días de Noé, Dios fue paciente, no queriendo 
que ninguno pereciera. Dios es paciente, Su Venida es 
pasada de tiempo, hubieramos entrado al Milenio hace 
cuarenta años si el pueblo se hubiera sometido a Dios; 
pero en lugar de esto, ellos se echaron para atrás y se 
organizaron y se ataron, aun los pentecostales y todos los 
demás, debajo del viejo sistema. Dijeron: “Tendremos 
una iglesia, nos vamos a unir a la iglesia y veremos si 
podemos conseguir más miembros de ellos”.
 (70) Y uno se levantó del grupo y dijo: “¿Saben 
ustedes?, yo no creo que Jesús viene en un caballo blanco, 
Él viene en una nube blanca”. Él va allá y forma una 
organización y mete a unos cuantos en ella.
 Uno dice: “¿Saben ustedes?, yo creo que deberíamos 
de ser bautizados de esta forma”. Así que él se hace una 

3  Estudio bíblico #189, 27mar2022 (domingo)
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que Dios ha dicho. ¿Por qué? Él dice: “Para que ninguna 
carne se gloríe delante de Mí”.
 Porque siempre la tendencia de la gente es que si Dios 
hace algo a través de ellos, y ellos sabían de esa materia, 
entonces ellos dicen: “Bueno, Dios tenía que hacer esto 
de esa manera, porque yo sabía de eso”. Pero y cuando 
Dios realmente se manifiesta en simplicidad, y usted ve 
a Dios obrando, entonces usted tiene que ver que no es el 
hombre, sino que es Dios; y entonces cuando usted mira 
para el hombre, entonces [dice]: “Bueno, ¡qué milagro 
tremendo que a través de Fulano, que no sirve para nada, 
Dios está haciendo esta cosa tan tremenda!”. ¿Ve? Dios 
obrando, y entonces la gloria se le da a Dios.

[Rev. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje “JOSUÉ, EL 
GRAN GUERRERO”1, en la página 14 de este folleto dice:

 [34] (67) No es cuántos podemos conseguir para que 
se unan a la iglesia, es cuántos podemos conseguir que 
entren en Cristo Jesús, que crean y que se sometan ellos 
mismos, y que encuentren su posición y se paren como la 
Roca de la Eternidad en el puesto del deber y listos. Oh, 
yo espero que Dios los aquiete a todos en esta noche y 
simplemente les deje saber qué hacer en esta gran crisis. 
Estamos en Cades-barnea.

[JBP] Y recuerden que Cades-barnea es asiento de juicio. Ya 
en algunas partes más adelante, quizás, vamos a encontrar 
ese significado; ya lo hemos leído en otras ocasiones2.

1  55-0119 “El gran guerrero Josué” (párrs. 34-46 en inglés)
2  Estudio “Octavo Día = el día de venganza”, 2022/jul/23 (sábado), 
pág.13

Miércoles, 27 de julio de 2022
Cayey, Puerto Rico

El camino provisto por Dios para entrar a la tierra prometida
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas noches, un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros y a todos los hermanos, hoy 
miércoles, 27 de julio de este año 2022. Le agradecemos a 
nuestro Padre celestial que nos haya enviado en este tiempo 
a Su Ángel Mensajero William Soto Santiago, con este glorioso 
Mensaje que prepara a la Iglesia-Novia para pronto ser 
transformada y raptada.

Nos dice en el libro de Hebreos, capítulo 9, verso 1 en adelante:

 1 Ahora bien, aun el primer pacto tenía ordenanzas de 
culto y un santuario terrenal.
 2 Porque el tabernáculo estaba dispuesto así: en 
la primera parte, llamada el Lugar Santo, estaban el 
candelabro, la mesa y los panes de la proposición.
 3 Tras el segundo velo estaba la parte del tabernáculo 
llamada el Lugar Santísimo,
 4 el cual tenía un incensario de oro y el arca del pacto 
cubierta de oro por todas partes, en la que estaba una 
urna de oro que contenía el maná, la vara de Aarón que 
reverdeció, y las tablas del pacto;
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 5 y sobre ella los querubines de gloria que cubrían 
el propiciatorio; de las cuales cosas no se puede ahora 
hablar en detalle.
 6 Y así dispuestas estas cosas, en la primera parte del 
tabernáculo entran los sacerdotes continuamente para 
cumplir los oficios del culto;
 7 pero en la segunda parte, sólo el sumo sacerdote una 
vez al año, no sin sangre, la cual ofrece por sí mismo y por 
los pecados de ignorancia del pueblo;
 8 dando el Espíritu Santo a entender con esto que aún 
no se había manifestado el camino al Lugar Santísimo, 
entre tanto que la primera parte del tabernáculo estuviese 
en pie.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, en la página 
140, párrafo 1252, nos dice el reverendo William Branham, 
precursor de la Segunda Venida del Señor, con el espíritu 
ministerial de Elías en su cuarta manifestación, nos dice:

 1252 - “Noten, ellos se quejaron del camino provisto 
de Dios; fue la razón que murieron. (Ahora, de cerca, 
no pierdan estas últimas pocas observaciones). ¡Ellos 
se quejaron! Lo que hizo que murieran en el desierto, 
ellos se quejaron del camino provisto de Dios: por un 
Mensaje de un hombre, un profeta, una dirección de 
un hombre. Díganme cuándo Dios alguna vez usó a 
un grupo para guiar. Ustedes no lo encontrarán en la 
Biblia. Un hombre… ¡La Palabra vino a Moisés! Coré; 
todos nosotros sabemos que él se quejó y dijo que Dios 
era injusto por hacer una cosa como esa: de usar solo 
un hombre con el Mensaje. / Y recuerden ustedes, Judas 
habla lo mismo de los postreros días. Eso es correcto. 
‘Ellos perecieron en la contradicción de Coré’. También 
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sabemos lo que le pasó a Coré, y los demás que se 
quejaron de la Palabra de Dios y la sabiduría de Dios de 
esa dirección de un hombre: cada uno de ellos pereció”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «del camino provisto por Dios, de Moisés, se 
quejaron y murieron».

[Rev. José B. Pérez] Y en esta plática, en esta enseñanza, 
le colocaremos ese tema: “EL CAMINO PROVISTO POR 
DIOS”.

En el mensaje “DOLORES DE PARTO”, dice:

DOLORES DE PARTO
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 30 de octubre de 1974
Sabana Seca, Toa Baja, Puerto Rico
 Cuando Dios escoge, escoge contrario a nuestros 
sentidos. Nuestros sentidos nos dicen: “Eso no puede 
ser… tenía que ser de esta manera”. Pero como la obra 
es por la fe, y el Señor dijo: “No es con espadas, ni con 
ejércitos; sino con mi Espíritu, ha dicho el Señor” ([JBP] 
Zacarías 4:6).

[JBP] Más adelante dice (de este mismo mensaje):

 [WSS] (…) Dios ha dicho que Él escoge lo que no es, 
para avergonzar (¿qué?) lo que es. Ahí lo tiene, eso es lo 
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